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MESSAGES ANNÉE 2011 
  

03 Janvier 2011 – 3 H 15 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de Dieu ††† 

  
Bénis soient tous Mes enfants, en cette année civile qui commence. Meilleurs vœux à tous, que vos cœurs soient 

allumés de la Foi qui est lumière. Cette lumière, elle sort de Mon Cœur Sacré, de Mes Plaies de la Crucifixion pour 
vous rappeler que Je Me suis offert au Père en Sacrifice parfait pour chacune de vos âmes afin qu'elles ne se 
perdent pas, qu'elles soient exemptes de péché. C'est pourquoi il faut toujours avoir un cœur neuf, un cœur 
repenti pour voir Dieu, car l'âme doit voir Dieu, rien ne doit plus l'empêcher de vivre avec son Créateur en étant 
pour chacun de vous, son fils, un cœur pur et compatissant envers les pauvres et les déshérités.  Amen † 

  
Merci à tous ceux qui ont été fidèles à la Passion, c'est-à-dire qui se sont rendus à la Sainte messe de Noël jusqu'à 

hier dimanche où l'on fêtait l'Épiphanie du Seigneur, la révélation du Messie au contact des Bergers et des Mages 
venus adorer leur Dieu guidés par l'Étoile qui est le signe de Dieu qui appelait les païens, les croyants et les 
incroyants.  Amen † 

  
Vous êtes la lumière du monde, Je vous ai donné par le Baptême cette lumière qui embellit vos âmes, qui fructifie 

en elle le Royaume de Dieu. Mes enfants, soyez des témoins, des adorateurs comme les Bergers et les Mages l'ont 
été en leur temps, car chaque homme, chaque femme se doit d'adorer son Seigneur en Amour et en Vérité, ce qui 
veut dire qu'il faut tout Me donner et ne pas s'attacher à des choses qui ne vous appartiennent pas, qui sont les 
biens d'autrui sauf si vous y êtes invités. Je vous l'ai fait connaître dans les Évangiles : Si l'on vous invite entrez et 
restez-y jusqu'à ce que l'on vous dise de partir avec le respect et le remerciement à celui ou celle qui vous a invité, 
parce que vous étiez en difficulté. Mais les difficultés disparues, il faut revenir à des choses naturelles, avoir son 
toit. Le plus bel exemple a été Ma Naissance où personne ne M'avait invité et où l'homme a dit allez au fond là-bas 
il doit rester une place dans cet endroit où personne ne va, ce qui n'a pas été le cas lors de Mon Apostolat où J'étais 
reçu avec Mes Apôtres pour passer la nuit, eux au profond sommeil pendant que Je priais Mon Père, votre Père 
pour vous tous qui aujourd'hui lisez ces lignes où Je veux vous faire comprendre la Charité.  Amen † 

  
La Charité est, mais ne doit pas être prétexte à abus, car ce n'est plus la Charité, c'est le 10è Commandement qui 

ressurgit : tu ne convoiteras pas le bien d'autrui. Il y a donc à faire attention à ne pas mélanger charité et abus, ce 
sont deux choses opposées qui ne peuvent se rejoindre. Et au nom de la charité chrétienne, combien ont profité de 
l'Amour de leurs frères ou de leurs sœurs pour vivre au crochet de ceux qui ont cette charité. La récompense 
viendra sur ceux qui ont donné cette charité et sur ceux qui en ont bénéficié, mais cette récompense ne sera plus si 
un abus a été commis : si l'un qui n'avait pas a plus aujourd'hui que celui qui invitait. Donc attention à ne pas tout 
mélanger !  Amen † 

  
Priez Mes enfants pour les victimes, de toutes les victimes des guerres, des attentats, des suicidés, des divorcés, 

de tous ceux et toutes celles qui par leur appartenance à Ma Religion Catholique, Apostolique et Romaine ont été 
les victimes et restent encore des victimes de sévices contre leur apostolat. Mon Église dérange dans les pays que 
l'on dit musulmans. Et pourquoi ? Chaque musulman devrait lire à fond le Coran et il y trouverait la haine en de 
nombreux passages, dans la multitude des sourates. Non ! Je suis venu pour que le Monde vive en Paix, Je ne suis 
pas venu pour la discorde. Cette discorde n'est que l'orgueil des hommes, car Je vous ai tous créés, et vous êtes 
tous Mes enfants que je veux obéissants à Ma Parole : Paix à vous tous ! Cette interjection c'est la base de Ma 
Venue. Donner la Paix, purifier les cœurs, et pour cela Je vous ai donné Mon Église qui a repris Ma Doctrine, c'est 
pourquoi il faut écouter la voix de Mon Vicaire le Pape Benoît XVI mener Mon Église que J'avais confiée à Pierre. Je 
vous appelle donc chez Moi dans Mon Église, l'Église de Dieu, l'Église parfaite même si les hommes devenus 
ministres sont restés des pécheurs. Il n'y a que Dieu qui ne pèche pas. Mais tout homme, toute femme reste 
pécheur jusqu'à la dernière minute de sa vie, c'est pourquoi il faut aller au sacrement de la Réconciliation souvent 
pour rencontrer Dieu et être purifié de ses péchés. Je vous l'ai dit plus haut : Je vous veux avec des cœurs éclairés, 
lumineux, aimants Dieu avant tous les hommes, et en écoutant sa Parole pour la mettre en pratique sans attendre, 
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car Je vous prends tels que vous êtes pour après vous transformer selon la Loi divine, selon la Volonté de Mon Père, 
de votre Père.  Amen † 

  
Aujourd'hui fête de sainte Geneviève, la seule sainte qui unit la Gaule à la France et qui est devenue Patronne de 

Paris après Lutèce et qui porte le nom de Patronne secondaire de la France. Priez avec elle pour votre Pays, vous 
français, car votre Pays en a grand besoin, vos dirigeants ne veulent pas entendre l'appel de Mon Vicaire qui 
demande de revenir et de faire entrer dans les cœurs les racines chrétiennes de la France et de l'Europe. Si vous ne 
voulez pas écouter, vos dirigeants vous mèneront au massacre, car pour certains d'entre eux, poussés par la franc-
maçonnerie, ils tendront à favoriser l'implantation de l'Islam dans votre Pays. Et ce n'est pas le Plan de Dieu. Mais 
les lois que votent vos députés, entre autres le droit sans condition de cloner l'homme, c'est-à-dire de prendre la 
Place de Dieu pour créer sans créer, obligeant Dieu à mettre une âme dans ce qu'Il n'a pas voulu. Il est dit : « Tu ne 
tenteras pas ton Dieu », et qui a dit cette parole ? C'est Moi votre Seigneur et Roi lorsque le Mauvais, Satan, a voulu 
Me tenter à la fin de Mon Jeûne de 40 jours et 40 nuits. Et si l'État français, comme d'autres États, en vient à voter 
des lois hostiles à la Volonté Divine, attendez-vous à un revers cuisant, car Je ne puis tout accepter. Dieu envoie son 
Esprit dans le génome pour qu'il vive car Dieu ne veut pas la mort de l'homme et tout ce qui est dans ces lois 
obscures que maintenant, après 6 années on peut comprendre, est un blasphème contre l'Esprit. Alors, ceux qui 
promulgueront ces lois et ceux qui les auront votées et qui en seront les utilisateurs seront jetés au Feu, car le 
péché contre l'Esprit n'est pas pardonné, c'est écrit dans le Droit Canon reflétant Ma Doctrine. À bon entendeur 
salut !  Amen † 

  
Je vous bénis, Mes chers enfants, pour que vous ne passiez pas cette frontière afin d'être sauvés.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, Sainte-Famille Glorieuse dans le Ciel vous invite à donner votre cœur à Dieu par un Oui 

sans condition. Bonne Année à tous avec Notre Bénédiction au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 
  
Aimez ! Chantez la Gloire de Dieu dans vos cœurs. Il est né Celui qui doit venir.  Amen † 
  
Fin : 4 H 08  Durée : 53 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

06 Janvier 2011 – 2 H 57 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie de Nazareth ††† 

  
Bénis soient Mes enfants en ce jour de l'Épiphanie, date exacte où les Mages ont visité Mon Fils Bien-Aimé après 

que les Bergers, premiers Adorateurs aient honoré leur Seigneur, lumière du Monde. Oui ! Ce sont les plus pauvres 
qui d'abord ont eu ce privilège, puis les riches chargés de présents guidés par l'Étoile, qui ont honoré à leur tour le 
Seigneur. Étaient-ils croyants avant de suivre l'Étoile ? Non ! Très peu de Foi en eux mais un signe les surprend qui 
les mène jusqu'à Dieu, l'Enfant Divin de la Crèche entre Marie et Joseph.  Amen † 

  
Vous, Mes enfants, soyez des Adorateurs, de fervents défenseurs de la Naissance du Christ venu dans le Monde 

pour sauver tous les hommes, oui Je dis bien tous les hommes. Que ceux qui ne croient pas demandent au Seigneur 
de venir à eux et ils auront, comme les Mages, l'envie de rencontrer le Seigneur. Faites vite Mes enfants car le 
temps presse. Et si vous avez la Foi, cela est un don de Dieu qu'Il donne à qui la demande. Demandez toujours cette 
Foi et qu'elle grandisse. Et vous serez de vrais chrétiens, de vrais enfants de Dieu. Baptisés dans la lumière de Dieu, 
dans l'Esprit-Saint, votre vie sera changée, transformée, vous ne verrez plus les choses de la même manière. Et Dieu 
vous rendra libres. Soyez porteurs de cette liberté qui donne à chacun de choisir sa vie conformément à la Volonté 
Divine.  Amen † 

  
  
Jésus, et Marie, et Joseph, Famille Sainte adoratrice de l'Éternel Présent, Nous vous bénissons au Nom du Père, et 

du Fils, et du Saint-Esprit. Que la Paix entre en vos cœurs par la lumière qui descend du Ciel.  Amen † 
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Fin : 3 H 09  Durée : 12 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

11 Janvier 2011 – 4 H 22 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France ††† 

  
Mes chers enfants, que votre Foi ne fléchisse pas, l’Adversaire est à l’œuvre partout, la prudence est de rigueur. 

Ne vous fiez pas aux belles paroles, grattez le vernis pour y découvrir la vérité. Dans ce temps où Mes Prêtres et 
Mes fidèles amis sont pourchassés, violentés et même ôté la vie, les frères musulmans s’insinuent partout où ils 
trouvent quelque faiblesse et même là où ils ne peuvent agir avec l’assentiment des responsables catholiques et 
chrétiens, ils n’hésitent pas à brûler, blasphémer et même détruire. Le but de l’Islamisme, c’est de faire disparaître 
les chrétiens : il ne faut pas avoir de crèche pour Noël, même pas un seul sapin pour fêter Ma Naissance, et quant 
au Baptême d’un des leurs, il y a de suite la vengeance qui agit. Souvenez-vous du Père Hugues de Marseille, 
égorgé comme un animal de boucherie selon le rite musulman. Et l’on viendra vous dire que cela n’est qu’un 
suicide. Non ! La vérité, et Je suis la Vérité, est tout autre chose, c’est un assassinat pour avoir reçu en privé un 
homme et une femme qui ne se connaissaient pas mais qui demandaient le Baptême, car Je les avais appelés à 
Moi. Eh bien ! Vous avez vu ce que leurs « frères » ont fait, ils ont donné la mort à celui qui Me représentait dans ce 
quartier tranquille de Marseille. Et qu’ont fait les responsables politiques, ils se sont tu devant le danger que cela 
représentait si l’on disait la vérité. Marseille aurait brûlé dans les quartiers Nord et bien au-delà. Voilà ce que c’est 
l’Islam. Il faut le comprendre et l’admettre, le Coran n’arrête pas de déverser sa haine, à casser s’il le peut 
l’Espérance des chrétiens dans leur Foi en Mon Nom. La peur fait taire les plus hauts responsables de France et 
mènent Mon Pays à la déchéance. Alors, faites très attention. Ne pactisez pas avec eux, refusez leurs demandes, 
elles sont le mensonge déguisé en agneau. Les loups sont à l’œuvre. Priez pour enrayer cette « religion » qui n’en 
est pas une ; défaites-vous de vos appels au dialogue, car il n’y aura dialogue que pour vous faire tomber ; sachez-
le ! Demandez le secours de Ma Maman Reine de France et de saint Michel et de tous les Anges dont il est le chef, 
le protecteur de la France et de l’Église. Ne tardez pas à prier car le Mal est là devant vous.  Amen † 

  
- Résistez de toutes vos forces, ne laissez pas agir la moindre concession, car elle se retournera contre vous, Mes 

chers enfants. Et ceux qui iront dans le sens de l’Adversaire, Je ne les reconnaîtrai pas au jour de la mort, tous 
seront jetés dans le feu. Ce qui se passe est grave, car derrière tout ce marchandage et cette violence, il y a la franc-
maçonnerie qui veut, et c’est la mission qu’ils se sont donnée : détruire l’Église catholique pour avoir les coudées 
franches et transformer la France en un chaos jamais vu. 

  
- Résistez ! Je vous ai dit, parce que c’est le seul moyen, avec la prière et le jeûne, d’enrayer cette montée en 

puissance de l’Adversaire qui se cache en eux. Merci Mes chers enfants pour l’Amour que vous Me portez et que 
vous donnez à Ma Maman, votre Mère à tous. Elle prie avec vous, associez-vous à sa prière et bénissez Dieu de 
vous l’avoir donnée pour Mère, et Reine de France par le Roi Louis XIII. La République touche à sa fin, car dans 
aucun parti, pratiquement, il y a de résistance à cette folie de détruire avec la complicité d’un gouvernement aux 
ordres de la franc-maçonnerie et de ceux qui lui sont supérieur, les Illuminati qui n’ont qu’un désir, de gouverner le 
Monde : l’Ordre Mondial pour résumer. Voilà la vérité, voilà où mène le manque de Foi, le délaissement par les 
Baptisés de leur Église qui les attend pour les nourrir de Ma Parole et de les purifier par le sacrement de la 
Réconciliation. Purs, vous purifierez le Monde, et plus vous serez nombreux, plus l’Adversaire sera obligé de battre 
en retraite. Alors, chrétiens, Catholiques, où est votre Foi ? Est-elle vraiment dans l’Amour du Christ Ressuscité 
d’entre les morts ? Oui, vous devez aimer, mais vous devez aimer en vérité, déjà vos frères chrétiens avant d’aller 
voir ailleurs. Mais ailleurs ce n’est pas chez Moi. Et s’il vient à y avoir des conversions, ce n’est que par Moi qu’elles 
viendront ; vous aurez beau parler, votre parole n’est que cymbale creuse. Seule Ma Parole transperce les cœurs et 
les conduits à la vérité. Priez et laissez-Moi faire, ne vous tourmentez pas, suivez Mes pas, suivez Mon Chemin et 
vous aurez la Vie, la Paix, la Joie. Refusez l’impétuosité de l’Adversaire et bravez vers la victoire. En Mon Nom, par 
la prière, vous chasserez les démons qui se blottissent derrière tout ce que Je viens de vous enseigner. Bonne 
journée. Bon vent.  Amen † 
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Jésus, et Marie, et Joseph, terreur des démons, Nous vous invitons à prier avec la Sainte Famille, car ce que 

l’Adversaire redoute le plus c’est la Famille de Nazareth qui l’a vaincu sur la Croix. Mettez des Croix dans vos 
maisons. Soyez de vrais disciples du Christ Jésus que Je Suis. Et maintenant Nous vous bénissons spécialement -
pour que vos forces augmentent et vous aident à résister à tout ce qui vient du Malin- au Nom du Père, et du Fils, 
et du Saint-Esprit.  Amen ! 

  
Que la Paix soit avec vous !  Amen † 
  
Fin : 5 H 06  Durée : 44 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

15 Janvier 2011 – 3 H 53 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l'Église ††† 

  
Bienheureux Mes enfants qui écoutent Ma Parole. Oui, bienheureux, car ce sont des âmes privilégiées que le 

Seigneur bénit ; votre Dieu vous bénit. Je dis cela parce que Mes enfants vont parfois se perdre dans des 
recherches alléchantes dans d'autres « Religions malsaines » et ils ne voient pas qu'ils sont en grand danger. Un 
seul Dieu, une seule Église, pourquoi aller chercher ailleurs où il n'y a pas la grâce de la Paix ? Souvenez-vous de ce 
que J'ai dit lorsque Je parcourrais la Galilée, la Judée, la Samarie et partout où Je suis allé évangéliser avec Mes 
Apôtres : Celui qui est contre Moi n'est pas avec Moi ! Alors il faut choisir, et il n'y a pas de mais qui convienne à 
retenir Dieu si l'on Lui tourne le dos. Il faut être franc et fidèle à son Seigneur que Je Suis. Écoutez Ma Parole et la 
parole qui sort de la bouche de Mon Vicaire Benoît XVI. Là vous ne vous perdrez pas, vous aurez Ma doctrine 
vivante qui fait vivre et aimer et qui pardonne à toutes les âmes repentantes. Voilà le don de Dieu.  Amen † 

  
Je vous ai donné une Mère pour qu'elle vous apprenne le chemin de Dieu, Elle qui conçu le Roi du Monde et de 

tous les Univers. Aimez votre Maman comme Je l'ai aimée. Demandez-lui la grâce de Me suivre, de suivre Mes 
Commandements en totalité. Et Je vous accorderai cette grâce qui vous fera renaître à la vie, qui ressuscitera vos 
corps et vos âmes perdus dans les bas-fonds de la société. Aimez toujours sans vous lasser. Aimez Dieu de tout 
votre cœur et de toute votre âme. Soyez des pratiquants, allez à la sainte Messe et gardez en vous Ma Divinité qui 
vous fera vivre car, sans l'Eucharistie, l'âme se flétrit, la Paix n'habite plus vos cœurs. Soyez amis de Dieu comme Je 
vous l'ai dit : Vous êtes Mes Amis si vous faites ce que Je vous Commande. (Jn 15,14) Et si vous vous êtes un 
moment éloignés de Moi, revenez, Je vous attends pour vous purifier dans la Confession. Mon Sang purifiera vos 
âmes et vos corps et vous redeviendrez fils de Dieu aimants. Merci de faire ce chemin, Je vous invite, et vous 
retrouverez la Paix.  Amen † 

  
La vie du chrétien n'est pas une vie à complications. Elle est une simplicité à la portée de tous ; chacun peut 

comprendre, ce qui n'est pas le cas des fausses religions où les adeptes se forcent à apprendre des choses inutiles 
qui les vampirisent et leur prennent la tête pour n'arriver à rien. Je suis le Tout, alors pourquoi aller chercher 
ailleurs ? Si vous n'êtes pas baptisés faites-le, mais si vous l'êtes déjà sachez que vous faites partie, que vous le 
vouliez ou non, de la famille de Dieu. L'Esprit-Saint qui est descendu le jour de votre Baptême, le 1er des 
Sacrements de Mon Église, est en vous et Il ne peut en sortir car Il se renierait Lui-Même. Oui, l'Esprit-Saint vous a 
purifiés et votre âme en garde la mémoire même si vous Le rejetez, car le temps viendra où Il vous conduira sur la 
bonne route et vous redeviendrez comme des enfants pour entrer dans le Royaume des Cieux, là où Je suis avec le 
Père et le Saint-Esprit formant la Trinité Sainte qui régit l'Univers.  Amen † 

  
Toutes les âmes sont appelées à revenir à leur Créateur car en elles est gravée la Main du Père qui vous a tous 

créés. Et c'est une grande grâce de revenir à Lui, Lui le Père de toutes les Miséricordes. Priez-Le souvent, parlez-Lui 
comme on parle à son père géniteur, et Il vous écoutera et vous L'aimerez. C'est la vie du chrétien d'aimer Dieu le 
Père, d'aimer celui qui lui a donné la vie. Et restez simples dans vos vies, ne compliquez pas les choses : Tout vient 
de Dieu et tout retourne à Dieu. Dieu possède tout, toutes les âmes c'est Lui qui les a faites, alors que vous soyez 
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musulmans, bouddhistes ou autre, que vous êtes entrés dans une secte, votre âme a été créée par le Créateur et il 
est inutile d'en chercher un autre car c'est le Dieu Unique en trois Personnes. Rien n'est au-dessus de Nous qui 
formons la Trinité. Honorez votre Dieu dans toute votre existence terrestre avant de L'honorer dans sa Maison 
Céleste. Voilà, Mes chers enfants que Mon Cœur aime, Je vous rappelle à Moi pour vous donner la Paix et la Joie en 
abondance et vos épreuves seront moins lourdes à porter car Je prends votre fardeau et Mon fardeau est léger. 
Bonne Route sans dépasser Dieu mais en marchant dans Mes Pas. Vous serez en sécurité et vous deviendrez Mes 
disciples. Je vous aime de tout Mon Cœur. Aimez-vous aussi et le Monde retrouvera la paix.  Amen † 

  
Jésus, et Marie, et Joseph, Famille Sainte pour vous mener à la sainteté, là est le but de chacun de vous, de tous 

les enfants qui peuplent le Monde. Habituez-vous à Ma Patience, car il y a longtemps que Je vous cherche. Mes 
Brebis égarées Je vais les chercher et Je suis en joie avec tout le Ciel, les anges et les saints, à chaque fois que l'un 
ou l'une d'entre vous revient à son Créateur.  Amen † 

  
Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Bonne fête aux Rémi qui portent ce nom si 

célèbre de Mon Évêque qui, en baptisant Clovis, baptisa la France. Que la mémoire de votre histoire soit inscrite 
dans vos livres d'école, car dans ces livres il doit y avoir la sainte Vérité, la Vraie Histoire.  Amen † 

  
Fin : 4 H 35  Durée : 42 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

21 Janvier 2011 – 4 H 24 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l'Amour ††† 

  
« Mon Doux Jésus, Toi qui a tant souffert pour nous les hommes, sois béni avec le Père et le Saint-Esprit pour les 

siècles des siècles. »  Amen † 
  
Bénis soient tous Mes enfants qui reconnaissent en Moi leur Dieu, le Verbe fait chair en une Vierge appelée 

Marie. Marie, Mère de tous les hommes. Et que dire des hommes dans ce temps de confusion où les uns vont à 
droite, les autres à gauche, les autres sans savoir où ils vont prennent des chemins où il n'y aura jamais la paix. La 
Paix, c'est Moi Jésus qui la donne, et en dehors de Moi nul ne peut la donner. Je suis venu pour vous l'apporter à 
grand prix puisque J'ai pris sur Moi tous vos péchés.  Amen † 

  
Je demande à tous ceux qui se reconnaissent sur ces chemins tortueux de revenir vers Moi, d'aplanir la route pour 

que Je vous instruise de Ma Divinité. Car Je suis le Dieu Vivant, le Dieu Vrai, le Dieu de la Miséricorde, et qui Me suit 
n'aura jamais soif, car il sera comblé de Mes grâces et de Mes Bénédictions. Au fait ! Qui peut vous bénir en dehors 
du Père, du Fils qui vous parle et du Saint-Esprit qui vous garde dans cette Paix reçue de Dieu. Oui, au fait ! 
Personne ne peut vous bénir en dehors de Dieu. Alors pourquoi être attiré là où il n'y a que haine et trahison ?  
Amen † 

  
L'Anti-christ viendra de l'Orient, pour être plus précis de l'Inde. Alors quittez les bouddhistes qui vous induisent en 

erreur et d'où sortira celui nommé en ce début de paragraphe. Chassez de vous ces esprits de confusions, ces 
prières imprononçables et blasphématoires. Aimez votre Dieu et cela suffira.  Amen † 

  
Les rois de France ont toujours eu l'amour de leur pays, ils en ont exclu ceux qui voulaient réduire la Foi de leurs 

protégés, car un roi est là pour protéger ses sujets et ne pas pactiser puisqu'il a reçu l'onction suprême du Sacre par 
la Sainte Ampoule descendue du Ciel portée par l'Esprit-Saint Lui-Même. De même les gouvernants des pays et 
surtout de la France doivent éradiquer cette pègre qui s'infiltre partout, par le moindre faux pas des enfants de 
Dieu par le Baptême. Résistez aux avances démoniaques. Résistez, Je vous le redis pour que vous compreniez que 
ce n'est pas un jeu, que c'est sérieux et qu'il en est de votre vie temporelle et spirituelle. Fermez la porte à ceux qui 
Me haïssent, ils ne sont pas Mon Peuple, car celui qui est avec Moi n'est pas contre Moi, mais ceux qui sont contre 
Moi ne sont évidemment pas avec Moi, et ne vous fourvoyez pas dans des discussions stériles qui ne vous 
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mèneront à rien sauf à être plus loin de Moi. Restez avec Moi, Je suis le Bon Pasteur qui aime ses Brebis et Mes 
brebis Me reconnaissent. Les brebis qui ne Me reconnaissent pas ne sont pas de Mon troupeau. Viendra un jour où 
Je réunirai tous les troupeaux, mais cela il n'y a que Moi qui puisse le faire, ce n'est plus une affaire humaine mais 
une action Divine.  Amen † 

  
Mon Père M'a envoyé pour tous vous sauver, et il en sera ainsi, ais combien de martyrs auront donné leur vie à 

cause de Moi ! À cause de Ma Divinité non reconnue, car l'homme veut faire sans Dieu et sans Moi ils ne peuvent 
rien faire de bon. Même un athée est plus charitable que ces brebis possédées de la haine de leur Dieu qu'ils 
rejettent sans savoir ce qu'ils font. Il faut garder Confiance en ce que Dieu vous dit : la Confiance c'est la Foi en 
Celui que le Père a envoyé, votre Père qui vous a tous créés et à qui Il a donné le souffle de la vie. Revenez sans plus 
attendre du côté des bons agneaux, des brebis saines qui suivent leur Maître et qui Le louent chaque jour. Bénis 
soient tous ceux que J'appelle à la conversion du cœur, de l'âme et de l'esprit. Et c'est de l'esprit que vous 
retrouverez la bonne route, le bon sentier qui adoucira vos cœurs endurcis et vos âmes glacées, c'est Lui le Saint-
Esprit qui réchauffera vos cœurs, qui réveillera vos esprits et donnera à vos âmes ce pour quoi elles ont été créées.  
Amen † 

  
Âmes créées pour Dieu et par Dieu pour être glorifié par Lui afin que Lui vous glorifie. Gardez les pieds sur terre 

mais votre esprit tourné vers le Père, toute votre pensée doit-être en accord parfait avec Celui qui est Parfait et 
tout deviendra ce qu'ils n'auraient jamais du être : loin de Dieu.  Amen † 

  
Merci Mes chers enfants de vous placer entre le Père et Moi-Même, dans Mon Cœur pour être vous aussi dans le 

Cœur du Père.  Amen † 
  
Là sont le miel et le lait promis.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, unis en un seul Cœur dans le Cœur du Père, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du 

Fils, et du Saint-Esprit. Recevez la grâce de la Bénédiction que seuls Nous pouvons vous donner, et cette 
Bénédiction propagez-la partout, sur tout être vivant, qu'il soit homme ou animal, du ciel, de la terre ou de la mer.  
Amen † 

  
Fin : 5 H 01  Durée : 37 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

25 Janvier 2011 – 5 H 51 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Patience ††† 

  
Mes chers enfants, Je vous souhaite de passer une bonne journée en cette fête de la Conversion de saint Paul. 

Comme lui, soyez de fervents défenseurs de Ma Divinité, de Ma Royauté, ne laissez pas agir votre intellect mais 
soyez à l'écoute de Dieu qui, s'Il doit vous toucher, saura le faire, ne serait-ce avec un seul mot, car la Parole de 
Dieu entre avec toute Puissance dans le cœur des hommes qui s'ouvrent à sa Divinité.  Amen † 

  
Si vous êtes en recherche de Dieu, demandez-Lui de vous donner cette grâce de Le connaître et Il ne tardera pas à 

agir, l'Esprit-Saint vous enseignera toute chose que vous seuls ne pouvez connaître. Suivez ses recommandations. 
Aimez-Le et faites-Lui honneur, n'était-ce pas Lui qui parlait par la bouche de Mon Apôtre saint Paul, comme tous 
les autres Apôtres et disciples qui enseignaient les foules. Si c'est Lui qui vous donne les idées pour accomplir ce 
que vous avez à faire, ne croyez pas que cela vienne de vous mais que c'est Dieu qui chaque jour vous aide dans vos 
travaux et corrige ce qui aurait pu être une erreur, mais pour cela il faut s'en remettre au Très-Haut, lui faire 
confiance et vivre avec Lui, pour Lui et en Lui. Blottis dans le Cœur de Dieu, vous accomplirez des choses 
merveilleuses et surtout n'en soyez pas surpris, car le Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob est toujours à l'œuvre 
dans le cœur des hommes. Qu'ils soient conscients ou non, Il est présent, présent dès votre conception puisqu'Il est 
le Créateur. Cette présence peut être décuplée si vous obtenez le Baptême an Nom du Père, et du Fils, et du Saint-
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Esprit, et plus encore si vous recevez le Sacrement de la Confirmation où l'Esprit-Saint descend sur vous comme Il 
est descendu sur les Apôtres au Cénacle.  Amen † 

  
Oui Mes enfants, Mes chers enfants, vivez de Dieu, ne restez pas sans agir selon les Commandements qui ont été 

révélés à saint Moïse, ainsi vous vivrez dans la Paix et Jésus, votre Sauveur et Ami que Je suis, vous donnera cette 
Paix ajoutée à la Joie d'être enfants de Dieu ? Car quelle joie d'être cet enfant dans ce monde qui renie Ma Divinité, 
Ma Royauté. Soyez dociles à Mes Paroles et vous obtiendrez le nécessaire pour vous et vos familles, la Providence 
agira par votre sagesse à écouter Celui qui vous enseigne ici-même.  Amen † 

  
Écoutez aussi et avec attention les paroles que prononce Mon Vicaire ; suivez-le en priant chaque jour pour lui. 

Oh ! Cela n'est pas difficile de commencer un chapelet par le Je crois en Dieu (le Credo) qui positionne de fait toute 
la Gloire de Dieu, suivi du Notre Père(Pater) et des trois Ave Maria suivis du Gloria, et vous aurez beaucoup fait 
pour lui qui est le Chef de l'Église Catholique, Apostolique et Romaine. N'oubliez pas que c'est à Rome que fut 
exécuté le 1er Pape, saint Pierre, et en l'honneur de tous les papes, faites cette première partie du chapelet si 
importante aux yeux de Dieu. C'est cela aussi faire sa Divine Volonté : aimer, ne pas cesser d'aimer.  Amen † 

  
Que la grâce d'aujourd'hui vous accompagne chaque jour pour que vous annonciez le Christ, Roi et Dieu auprès 

du Père, unis eux-mêmes par l'Esprit-Saint. Aimez et cela suffira, Ma grâce vous suffira.  Amen † 
  
Je vous aime, et avec Marie qui est votre Maman et saint Joseph que vous pouvez appeler comme votre père, 

Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que vos cœurs soient envahis de lumière, et 
n'oubliez pas dès le 1er février d'honorer l'Esprit-Saint par une neuvaine triple qui vous fera renaître.  Amen † 

  
Bienheureux serez-vous dans la grâce venue d'en-Haut, bénis et aimés de la Très Sainte Trinité.  Amen † 
  
Fin : 4 H 20  Durée : 29 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

03 Février 2011 – 3 H 37 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Tendresse ††† 

  
Mes chers enfants, Je vous bénis en ce jour. Hier, vous avez fêté la fête de la lumière, cette fête célébrée en 

l’honneur de Mon Fils pour la purification et le rachat dû à sa Majesté qui était l’offrande faite des 2 colombes que 
nous portions, Joseph et Moi avec Jésus, au Temple. Mon Fils qui descendait par son Incarnation en Mon corps ne 
pouvait être mêlé aux scribes et aux pharisiens, Il ne pouvait être du côté du Sanhédrin. Voilà pourquoi cette 
offrande. Comme chaque famille juive, il fallait faire une offrande pour récupérer son enfant mâle 1er né, et c’est 
ce que nous avons fait.  Amen † 

  
Bienheureux, vous qui avez porté la lumière d’un cierge pour célébrer cette fête, vous avez attiré à vous la 

Lumière éternelle qui est le Christ, Mon Enfant que le Père a envoyé dans le Monde pour sauver tous les hommes, 
tous les êtres qu’Il a créés. Le Christ est Roi, Dieu est intercesseur auprès du Père : Vous ne pouvez aller au Père 
qu’en passant par Moi. Que ceux qui renient Ma Royauté et Ma Divinité se rapprochent de Moi en acceptant que Je 
suis Dieu, car beaucoup d’hommes Me renient jusqu’à détruire Mon Église, car ils se fabriquent des dieux, des faux 
dieux ; ils adorent le veau d’Or comme au temps du Prophète Moïse qui brisa les Tables de la Loi dans une grande 
colère. J’avais donné la manne à Mon Peuple et maintenant il Me reniait. Il en est ainsi aujourd’hui : combien 
d’entre les hommes respectent Mes Commandements ? Ce n’est que mensonge, hypocrisie et délation de toutes 
parts. Les Nations s’affrontent journellement pour leur suprématie. Oh ! Stupides êtes-vous, votre orgueil dépasse 
votre sincérité, vous n’avez plus les enseignements de votre jeunesse, vous avez renoncé à tout ce que vos pères 
vous ont appris. Et maintenant vous voyez où cela vous conduit : dans les profondeurs de la négation de Dieu. Vous 
ne sortirez de ces abîmes qu’en relevant votre tête, non pas par fierté et imbus de votre personne, mais en levant 
la tête pour implorer Ma Miséricorde. Je vous attends, Je suis la Patience. Je suis le Fils de la Tendresse du Père, et, 
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comme le Père, Je ne suis que Bonté et Amour. Changez de vie, revenez à Moi ou pour les incrédules venez tout 
simplement, Je vous accueillerai car vous êtes tous Mes enfants. Ne restez pas avec vos dieux de violence et de 
mensonge, venez au Vrai Dieu, au Dieu Trinitaire qui vous appelle chaque jour. Ne restez pas sourds par méfiance 
ou pour garder quelque privilège. Rien n’est plus grand que Mes Dons et Ma Miséricorde. Soyez Mes disciples et 
chassez de devant vous les marchands du temple comme Je le fis par Amour de Mon Père. Vous aussi faites cela, 
remettez-Moi tous vos adversaires, tous vos ennemis, tous vos faux amis et Je M’en occuperai Moi-Même. Restez 
dans Ma Paix, vivez dans Ma Paix, ne craignez pas, Je suis le Dieu de la Tendresse ; comme Ma Maman est Mère, 
Moi Je suis votre Frère, votre Ami, votre compagnon de route et Je désire vous conduire au but fixé par Mon Père : 
à la sainteté. Oui, c’est le but de Ma Venue parmi vous. Ayez Foi, car J’ai dit : Il y aura-t-il encore la Foi lorsque Je 
reviendrai dans la Gloire ? Il est temps de vous mettre à jour, de confesser vos péchés les plus graves, l’orgueil, la 
suffisance, le mensonge, l’incrédulité qui sont de grands péchés, mais aussi les péchés véniels, ceux que vous faites 
chaque jour par médisance et bavardages inutiles. Ne perdez pas votre temps pour des choses futiles. Armez-vous 
de patience, de sobriété, de tendresse. Aimez ! Ne profitez de personne sans retour. Aimez ceux qui vous aiment et 
qui veulent votre bonheur. Éloignez-vous de ceux qui font bonne figure et qui derrière vous disent du mal à ceux 
qu’ils rencontrent pour imposer leur loi, leur façon désuète pour paraître. Restez dans l’humilité : enfermez-vous 
dans le silence et Dieu vous parlera. Oui, Il vous parlera, oh ! Peut-être pas par des mots mais par des actions, des 
grâces qu’Il vous donnera et qu’Il détient dans ses Mains depuis le commencement et même avant les siècles.  
Amen † 

  
J’aime enseigner Mes enfants, Mes frères et Mes Amis comme Je le faisais lorsque Je parcourrais la Terre que l’on 

appelle désormais sainte, parce que j’y ai posé les pieds et fait beaucoup de bien autour de Moi. Je vous invite à lire 
la Bible, la vraie, celle qui donne à chacun et à chacune l’histoire vraie de Mon Passage parmi vous. Ce n’est que 
merveilles, don de Dieu, Amour infini pour les hommes de bonne volonté. Je Me refais un petit auditoire petit à 
petit par ce site que J’ai voulu et qui enseigne Mes enfants de tout bord, de toute race, de toute nation. Faites 
connaître ces enseignements à vos proches et à ceux qui sont loin de vous mais qui sont aussi vos amis. Je vous 
bénis pour cette mission que Je donne à chaque baptisé, car, par votre Baptême, vous êtes devenus enfants de 
Dieu, ce qui veut dire que vous aimez Dieu pour Le faire connaître. N’en est-il pas ainsi d’un enfant lorsqu’il est avec 
son père ou sa mère, fier d’être leur enfant et le disant ? C’est mon papa, c’est ma maman ! Oui, il en est ainsi avec 
Dieu. Aimez votre Père et faites-Le connaître par les Paroles que le Verbe a prononcées, son Fils Bien-Aimé que Je 
suis, avec l’Esprit-Saint Nous vous enseignons la vraie voie, la voie Royale, celle qui vous conduira vers le Père, et 
Lui vous accueillera avec bienveillance à l’heure où vous quitterez ce monde. Pensez-y car votre vie est un passage 
éphémère qui vous prépare à cette rencontre.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte pour vous mener à la sainteté en faisant la Volonté du Père, en suivant 

ses Commandements et les Commandements de Mon Église. Et maintenant, Mes chers enfants, Nous vous 
bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Vivez dans la Joie des enfants de Dieu.  Amen † 

  
Fin : 4 H 23  Durée : 46 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

11 Février 2011 – 5 H 53 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Vierge et Mère Immaculée ††† 

  
Je suis l’Immaculée Conception. Je suis votre Maman et J’aime entendre la voix de Mes enfants qui M’appellent. 

Oui ! Lorsque vous avez des soucis, qu’ils soient de santé ou de toute autre nature, appelez-Moi, Je viendrai vous 
consoler, Je donnerai le baume qui guérit, la présence de Mon Fils à Mes côtés. Nous ne Nous séparons jamais, 
même lorsque Je viens sur la terre. Il est toujours avec Moi, et Moi, votre Maman, Je Lui demande de vous combler 
de ses grâces et de ses Bénédictions.  Amen † 

  
Il vous aime Mon Fils. Il vous faut L’aimer de tout votre cœur, penser à Lui lorsque vous allez bien, que tout va 

bien pour vous, car c’est par ses grâces que vous obtenez les dons que le Père veut vous donner par son Fils, 
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comme Il a envoyé Jésus le Christ à la rencontre des hommes et des femmes de cette Terre. Il a visité de fond en 
comble toutes les villes et villages de la Terre appelée aujourd’hui Terre Sainte. Il l’a parcouru sans se lasser, 
l’Amour des uns et des autres le tenait éveillé. L’Amour fait vivre, l’Amour est la Puissance invincible que Dieu veut 
pour ses enfants ; que ceux qui aiment soient bénis, et que ceux qui ont de la haine pour leur prochain changent de 
route, de vie, de façon d’être. Si cela n’est pas, la malédiction viendra car le démon prendra la place que vous lui 
laissez. Oui, il faut être prudent, c’est la première de toutes les vertus, ne pas s’entêter à vouloir convaincre ceux 
qui ne le veulent pas. N’était-ce pas ce que j’ai fait lorsque Je visitais les familles Juives et même Romaines, les 
gentils et les vrais disciples qui M’ont toujours suivi, toujours aimé. Lorsque vous n’êtes pas accueillis avec 
tendresse et Amour, secouez vos sandales comme Moi Je l’ai fait dans certaines circonstances où l’on ne voulait 
pas M’écouter. Je passais Mon chemin en laissant à leur choix ceux qui Me reniaient, mais Moi Je les aimais car Je 
vous ai tous aimés sur le bois de la Croix, et c’est par la Croix que le Monde changera. Il est encore temps, faites 
vite, ne traînez pas en route et en bavardages inutiles. Faites votre devoir envers l’autorité civile, mais restez avec 
Moi pour Mon autorité sur les choses du Mal. Soyez bénis, Je suis avec vous jusqu’à la fin des temps ; puis viendra 
la Paix. Ma Puissance détraquera la machine infernale qui conduit aujourd’hui le Monde. Aimez, bénissez, soyez 
humbles mais soyez fermes lorsque l’on parle de Moi ; soyez des défenseurs de la vérité. Bannissez le mensonge et 
ceux qui le profèrent. Ne faites pas ami-ami avec Mes ennemis. Seul Dieu doit être votre but dans votre vie de 
chrétiens, dans votre vie de catholiques. Ne soyez pas sourds aux appels à la retenue que Je vous demande. 
Résistez à la tentation. Faites des disciples avec ceux qui M’aiment et refusez l’aide de ceux qui Me maudissent en 
vous maudissant. Car vous êtes Mon Corps et Je suis la Tête, la Tête de l’Église. Soyez de bons enfants qui veulent 
suivre leur Dieu. Oui, Je suis Dieu, Je suis Jésus de Nazareth le Crucifié qui ressuscita le 3è jour et qui monta au Ciel 
après 40 jours passés avec Mes Amis, Mes Apôtres et Mes disciples pour leur enseigner les Commandements, leur 
expliquer la démarche, la Mission que Je leur laissais. Et aujourd’hui, c’est vous Mes disciples qui êtes chargés de 
Me faire connaître, de parler du Verbe qui est venu enseigner son Peuple élu par la grâce de Dieu, la grâce du Père 
qui a tout donné au Fils que Je suis, son unique Fils avant tous les siècles. Et vous qui êtes là, vous êtes les héritiers 
de Ma Passion, de Ma Doctrine, de Ma Bonté, de Mon humilité. La Puissance qui M’habite fondra sur vous à l’heure 
où vous serez en danger. Ne craignez pas. Aimez et cela vous donnera le courage et la force de témoigner de Mon 
Amour. Faites cela en Mémoire de Moi !  Amen † 

  
Vous êtes les appelés de Mon Père, car tous ceux qui viennent à Moi sont envoyés par le Père. Lui le Créateur de 

toute chose visible et invisible uni avec le Saint-Esprit et Moi son Fils Bien-Aimé, Nous sommes la Trinité et Nous 
faisons Un pour que tous vous soyez Un avec le Père et Moi par l’envoi de l’Esprit-Saint dans vos cœurs et dans vos 
âmes. Soyez bénis Mes chers enfants. Baptisés soyez Confirmés par le Saint-Esprit qui vous donnera la Force de 
grandir en sagesse et en tendresse. Ce Sacrement il vous le faut pour combattre les forces du Mal. Merci d’avoir 
écouté cette Parole et de l’avoir lue à haute voix, car la voix est très importante dans la lecture, ne serait-ce que la 
voix basse.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, près de Dieu pour vous faire renaître à la vie, car Je suis la Vie, la Vérité, la Sagesse et 

l’Amour réunis. Je suis le Chemin qui doit vous conduire au Père par votre sanctification journalière. Oh ! Ce n’est 
pas bien difficile : tout ce que vous faites, faites-le avec Moi, avec votre Maman, avec saint Joseph et les Anges, et 
vous verrez votre vie changée, votre fardeau sera plus léger car Je suis là pour porter votre misère, Je suis le Christ 
Miséricordieux qui prend votre misère comme J’ai pris tous les péchés des hommes sur la Croix. Vénérez la Croix, 
Aimez la Croix et Bénissez la Croix et vous bénirez Dieu en ses trois Personnes.  Amen † 

  
Fin : 4 H 35  Durée : 42 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

18 Février 2011 – 6 H 18 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Apôtres ††† 

  
Bienheureux serez-vous chers enfants auprès de Ma Maternité. Je vous bénis comme J’ai béni Bernadette, Ma 

Fille obéissante qui donna la confirmation à l’Église que J’étais l’Immaculée Conception. Vierge et Mère de Jésus-
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Christ votre Sauveur et Rédempteur qui descendit du Ciel par la venue de l’Ange Gabriel qui M’annonça le Saint-
Esprit, Mon Époux qui Me donna un Fils unique, le Fils du Père avant tous les siècles.  Amen † 

  
Oui ! Je dis bienheureux car si dans votre vie vous semblez douter de Ma venue, sachez que Je suis Dieu et que 

Mon Père M’a envoyé pour que vous soyez des Amis ; il ne faut pas confondre Dieu et d’être copain avec Lui. Dieu, 
c’est la Majesté suprême, il n’y a rien au-dessus de Dieu, c’est pourquoi il faut être obéissant comme l’était en son 
temps Bernadette, et plus avant Ma Maman qui par son Oui attira à Elle les grâces surabondantes qui firent d’Elle la 
Mère de Dieu, la Mère de l’Église, la Mère de tous les hommes. Sachez remercier chaque jour Celle qui M’enfanta 
dans sa grande humilité. Bénissez Dieu en ses 3 Personnes à l’origine de Ma Maman qui resta vierge et pure de tout 
péché pour Me donner Naissance au milieu de ce monde ingrat.  Amen † 

  
Aujourd’hui, le monde est en ruine. Qui le relèvera ? Seul Dieu peut le faire et Il le fera, mais combien, beaucoup, 

auraient pu éviter tant de misère si la charité avait été donnée à chacun et à chacune comme Je l’avais demandé 
lors de Mon Passage où J’évangélisais de ville en ville, de village en village. Ceux qui M’ont connu M’ont accueilli 
avec déférence, avec Amour et Bonté, heureux et réjouis d’avoir à leur table le Roi des rois, le Seigneur des 
seigneurs. Je vivais parmi eux et ils se convertissaient, ils se confiaient à Ma Providence, car combien ont été guéris 
de maladies incurables. Seul Dieu pouvait faire ces miracles, et réjouissez-vous, Il en fera encore parmi vous qui 
souffrez et qui M’avez donné votre fardeau pour le joindre à Ma Croix que J’ai portée avec Amour. Sans cet Amour 
pour vous les hommes, Je n’aurais pu tenir, supporter tant de blasphèmes, tant de violence déchaînée sur l’Agneau 
qui finalement mourut et ressuscita de ses propres forces, de la Force éternelle de Dieu, de l’Esprit-Saint qui donne 
la vie.  Amen † 

  
Français qui êtes de bons chrétiens, ne vous accommodez pas des lois de la République qui tue Mes enfants avant 

qu’ils soient nés, mais plus encore dès leur conception. La malédiction tombera sur ceux qui tuent Mes enfants. 
Pourtant, dans vos rangs de députés, il y a des Baptisés et beaucoup de Baptisés. Et qu’avez-vous fait de votre 
Baptême ? Qu’avez-vous fait des Commandements que l’on vous a appris au catéchisme ? Vous ne vous en 
souvenez plus ! Votre condition d’homme privilégié vous fait oublier Dieu. Mais sachez, et c’est Moi qui vous le dis : 
Je ne vous oublierai pas au jour du Jugement, vos principes désastreux seront remis au grand jour et vous 
tremblerez de peur devant le Très-Haut auprès du Père. Il serait mieux que vous vous absteniez de voter pour des 
lois qui vont contre votre Créateur, vous garderiez la paix et obéiriez à votre conscience. Comme l’a dit Mon Vicaire 
qui sera Béatifié le 1er Mai : « Soyez des femmes et des hommes de conscience ». Cela vous l’avez entendu mais 
avez-vous mis en pratique cette parole de Mon Vicaire qui parlait en Mon Nom. Et il faut aussi vous poser la 
question de la France chrétienne, car vous semblez oublier son histoire pour faire votre histoire. Mais rien ne 
prévaudra sur ce qui s’est vraiment passé, vous aurez beau nier Mon existence et faire votre chemin qui n’est pas 
Mon Chemin, vous tomberez dans l’abîme que vous tend Mon Adversaire. Beaucoup des élus de cette Assemblée 
ont donné leur âme au Mauvais. Et il faut en sortir : il faut dire Non au mensonge, au manque de Foi et d’humilité. 
Il faut vous ressaisir, il en est encore temps. Votez les bonnes lois, celles qui se rapportent aux Commandements de 
Dieu donnés à Moïse, saint Moïse, car tout converge sur ses Commandements. Réfléchissez avant d’agir contre 
Dieu. Vous avez été à l’école et même aux grandes écoles pour la plupart ; que cet enseignement vous aide à 
revenir vers Moi. Je vous attends de pied ferme pour que vous disiez la Vérité, que vous abandonniez le Mensonge 
et que vous vous convertissiez dans le respect de Dieu, dans la Crainte de Le blesser, et de délaisser les musulmans 
qui ont comme référence le Coran avec ses sourates diaboliques qui invitent à la haine. Soyez des porteurs, chacun 
à votre niveau, là où vous êtes, de l’Évangile qui n’est que vérité, Amour, Tendresse et Passion pour votre Dieu. Oui, 
J’ai souffert pour vous tous et Je sais, je le sais depuis le Golgotha que tous ne viendraient pas à Moi. Eh bien ! Ne 
soyez pas de ceux-là, démarquez-vous de cette mauvaise voie et prenez la Mienne, celle qui vous conduira au Père 
et au Saint-Esprit. Merci à tous ceux qui en ce Mois de Février ont honoré la 3è Personne de la Trinité. Priez le 
Saint-Esprit qu’Il vous apporte la lumière, qu’Il vous donne ses Dons. Bénissez-Le en tout temps, car c’est Lui qui 
donne la vie, le Paraclet qui fut envoyé lorsque Je rejoignais Mon Père après Ma Passion.  Amen † 

  
Je vous bénis, Mes chers enfants qui écoutez la Voix de Dieu. Soyez toujours de fidèles défenseurs de Ma 

Doctrine : l’Amour et la Charité. Ayez Confiance, Je suis là près de chacune et chacun de vous. Aimez-Moi car Je ne 
cesse de vous aimer.  Amen † 
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Jésus et Marie et Joseph, unis à sainte Bernadette, fille choisie par le Ciel pour donner Mon Message de 

Miséricorde qui est l’humilité, l’obéissance, la Foi infaillible en son Dieu. Faites vous aussi usage du Oui. Donnez-le-
Moi et vous ne regretterez pas de l’avoir fait.  Amen † 

  
Et maintenant, en ce jour de Sainte-Bernadette, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-

Esprit. Bonne fête aux Bernadette. Que votre Foi se fasse grande en ce jour béni.  Amen † 
  
Fin : 7 H 04  Durée : 46 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

25 Février 2011 – 4 H 44 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Vérité ††† 

  
Mes biens chers enfants, Je suis là près de vous pour que vous ne vous perdiez pas. Suivez le Christ Mon Fils, en 

Lui seul vous trouverez la Vérité, la Pureté, la Sainteté. Ne vous laissez pas prendre davantage aux pièges que vous 
tendent les autres religions qui ne sont là que pour détruire. Ouvrez les yeux, regardez le monde où vous vivez. 
Citoyens de l’Europe, l’Islam est à vos portes mais vous restez insouciants à la Vérité ; vous n'aimez pas le Christ 
lorsque vous allez chez les Bouddhistes où les Islamistes, vous reniez Celui qui vous a créés, Celui qui sur la Croix 
vous a aimés jusqu’à donner sa Vie pour que vous ayez la vie ; et qu’avez-vous fait pour en être arrivés là ? Vous 
manquez de prières, de la prière de l’Église, de l’Évangile et de l’Eucharistie sans laquelle vous ne pouvez pas vivre. 
Depuis longtemps déjà Je vous ai avertis, mais beaucoup restent sourds à Mes Appels.  Amen † 

  
Soyez Mes enfants comme Je suis votre Frère. Aimez, délaissez la haine et la vindicte, dénoncez le mal, fuyez la 

mal qui s’insinue partout et vous serez mes enfants que Je retrouverai sur le bon chemin, le chemin de la Vérité qui 
donne la Victoire à tout homme et femme pour que vous M’aimiez. Oui, aimez Dieu en premier et vous honorerez 
le Père, le Fils, et le Saint-Esprit dans le 1er Commandement qu’Il vous a donné, Moïse étant le porteur de cette 
Parole qui s’inscrivit dans la pierre pour ne jamais disparaître, mais pour conduire les âmes de Mes enfants vers la 
Terre Promise, la terre chrétienne qui aujourd’hui vous reniez pour beaucoup d’entre vous en ayant perdu le sens 
de l’histoire, en écoutant les beaux parleurs qui dans leur fond intérieur ne pensent qu’à eux-mêmes plutôt qu’à 
leur peuple qui demande son dû. Français et tous les pays d’Europe, revenez à vos racines chrétiennes, ne reniez 
pas Celui qui vous a donné cette culture de la vie ; arrêtez votre culture de mort qui brise dès sa conception l’enfant 
qui doit naître et que vous prenez pour une charge. Heureux ceux qui donnent la vie. Heureux et Bienheureux ceux 
qui honorent leur Créateur qui met l’âme dans l’enfant qui va naître. Oui, Je suis Dieu, le seul et Vrai Dieu, et en 
dehors de Moi il n'y a pas Dieu mais des faux dieux, des dieux de la haine et du désespoir qui vous entraînent vers 
le néant, dans les ténèbres les plus noires. Réagissez chrétiens de toutes confessions. Revenez à Moi le Christ fait 
chair et devenu homme dans le sein de Marie, votre Mère autant que Ma Mère. Suivez-la dans ce qu’Elle vous 
apporte car Je l’ai missionnée pour vous ramener à Moi, et par Moi vers le Père.  Amen † 

  
Ne tardez pas à réagir, à reconstruire Mon Église par la prière. Catholiques Baptisés dans le Christ par l’Esprit-

Saint au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, reprenez la route que vous n’auriez jamais du quitter. Semez la 
Parole de Dieu, l’Évangile, et Moi Je convertirai le Monde par vos prières et vos actions. Prenez exemple sur Mon 
Apôtre saint Paul : vivez dans le Christ, pour le Christ, avec le Christ en vous. Aimez et Bénissez Dieu. Ne soyez pas 
des nombrilistes qui se regardent sans voir ce qui se passe autour d’eux. Les mœurs Asiatiques vous attirent parce 
que vous ressentez le bien-être de vous-mêmes. Et vos frères, vous les oubliez comme vos sœurs pour être complet 
dans Mon explication. Oui, vous les oubliez comme vous oubliez le 2è Commandement, et vous partez sur les 
routes qui s’effacent dans le temps, alors que Moi qui suis le Chemin, Je vivrai toujours et Mon Chemin durera 
toujours, c’est pourquoi Je vous appelle à Me suivre. Rappelez-vous Mes premiers Apôtres, ils ont tout laissé pour 
Me suivre, et quel a été leur bonheur pour Me dire : Seigneur, Tu as les Paroles de la Vie, vers qui irions-nous ! 
C’est cette parole qui doit vous faire réfléchir et ne pas sombrer dans les bras de Mon Adversaire qui n’est que 
haine et mensonge, mort et désespérance. Un chrétien qui a la Foi est joyeux, il porte en lui la lumière et la joie 
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quelques soient ses difficultés qu’il traverse sur cette terre dans cette vallée de larmes. Il passe au travers de toute 
animosité parce qu’il a reçu la Force de Dieu dans son Baptême et dans sa Confirmation, qui ce dernier (*) vous 
apporte le Paraclet dans ce deuxième Sacrement. Ayez Foi ! Croyez, priez et vous verrez changer le Monde, car 
celui-ci ne peut changer que si vous priez. Je vous ai pris avec Moi pour ce Dessein divin parce que Je vous associe à 
Mon Œuvre. Je suis le Dieu du Partage et le Dieu qui rend libre. Prenez votre bâton de pèlerin et vivez votre foi au 
milieu de Nos Cœurs Unis de Joseph, Marie et de votre Sauveur, Grand Prêtre et Roi des Nations.  Amen † 

  
Je vous bénis en ce jour du 25 février, date à laquelle, Mon fils, tu apprends la naissance de celle qui du haut du 

Ciel t’a ramené vers Moi, ta sœur Armelle qui prie chaque jour pour ta maman et tous les membres de ta famille.  
Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte pour être le modèle des familles chrétiennes. Un seul Dieu, le Vrai, 

l’Unique en 3 Personnes qui vous bénit et vous aime. Au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 
  
Et Bonne Route pour l’avenir.  Amen † 
  
(*)  Au masculin pour désigner le Sacrement. 
  
Fin : 5 H 22  Durée : 38 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

01 Mars 2011 – 5 H 49 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de tous les hommes ††† 

  
Bénis soient Mes enfants obéissants à la Parole de Dieu. FIAT a été le mot de Oui que J’ai donné à Mon Dieu et 

tout s’est déroulé selon son Plan, sans qu’Il ait besoin de Me remettre à jour.  Amen † 
  
Oui, Mes chers enfants, Je vous ai montré le Chemin qui mène à Dieu, votre Oui inconditionnel qui vous fera 

grandir. Ce n’est pas un chemin facile mais c’est le seul et unique chemin pour gravir les étages qui vous feront voir 
Dieu en toute sa Plénitude. Ayez confiance, ne rejetez pas Celui qui est votre Père, votre Ami, votre Consolateur 
dans les souffrances. Il sait combien c’est difficile d’abandonner tout pour Le suivre. Mais il y a votre Oui qui sera 
toujours là et qui vous donnera les grâces nécessaires à l’accomplissement de sa Volonté. Aimez Dieu parce que 
Dieu vous aime en ses 3 Personnes de la Trinité.  Amen † 

  
Oui, Mes chers enfants, Je suis Dieu, et, comme vous l’avez compris, Celle qui M’a mis au Monde, là où J’ai pris 

chair, vous enseigne les désirs de Dieu. Elle sera toujours là auprès de ses enfants, car ils lui sont chers, Elle qui les a 
accueillis sur le Calvaire au Nom de Jean l’Évangéliste qui la prit chez lui et où ils ont fait route ensemble, lui étant 
toujours enseigné par Ma Mère, votre Maman à tous.  Amen † 

  
Dans Mon Enfance, J’ai eu Joseph, saint Joseph pour Me guider dans les choses humaines et Je l’en remercie 

encore d’avoir été un père pour Moi son Fils. Aujourd’hui commence son Mois, priez-le, demandez-lui de vous 
aider dans vos taches matérielles. Aimez-le comme lui M’a aimé. Combien il M’a appris durant Ma sainte Jeunesse, 
et il en sera de même pour vous, car il n’a pas changé, il est toujours aussi doux, aussi habile, aussi responsable de 
vos vies qu’il l’a été pour Moi.  Amen † 

  
Patron de Ma Sainte Église, il vous aidera à combattre le Malin qui ne cesse de s’immiscer dans les affaires des 

paroisses, dans les pays où il n’a rien à y faire. Mais c’est ainsi, l’homme est faible alors qu’il se croit fort face à 
l’Adversaire. Mais sachez que bien avant vous il était et qu’il connaît chacun, et à chacun sa faiblesse. Résistez aux 
appels des sirènes diaboliques. Écoutez-Moi, lisez l’Évangile et ne vous laissez pas tromper par celui qui renie Dieu 
parce qu’il n’a pas pu Le surmonter. Non ! Personne ne peut être au-dessus de Dieu, et c’est ainsi qu’il mangea la 
poussière, le serpent infernal des premiers jours de la vie de l’homme et de la femme sur Terre.  Amen † 
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Ma Puissance anéantira bientôt ce Mal qui ronge les âmes et dont les possédants ne s’en aperçoivent pas. Je 

détruirai tout Mal, et là vous verrez que le Mal existe car il sera chassé et vous en sentirez la présence, puis vous 
direz : Oui le Démon existe ! Je l’ai côtoyé trop souvent dans ma vie de pécheur, mais aujourd’hui je dis Non à Satan 
et je dis Oui à Dieu. « C’est bien ce que j’ai dit lors de mon Baptême », puis le temps a passé et j’ai délaissé Celui 
qui m’avait pris sous son Ombre, je me suis écarté de Lui, mais Lui m’attendait, car Il attend toujours que les 
hommes et les femmes reviennent à Lui pour leur donner le meilleur, pour les instruire, pour les guider dans cette 
vallée de larmes où il n’est pas toujours facile d’y vivre. Mais avec la grâce chacun comme chacune passera ce 
torrent qui emporte tout sur son passage. Avec Dieu vous ne craindrez pas car Il demeure en vous et vous en Lui. 
Aimez-Moi, Moi qui vous aime d’avant tous les siècles.  Amen † 

  
Je vous avais déjà parlé de l’histoire, celle de la France que les hommes de pouvoir veulent transformer à leur 

manière. Et aujourd’hui J’y reviens. Ne vous laissez pas conduire par des aveugles qui ne pensent qu’à l’argent, qu’à 
leurs biens, qu’à leur gloire. Oh ! Vaine gloire ! L’histoire restera l’histoire, et vous aurez beau vouloir la changer, 
elle demeurera toujours. Je protégerai par Ma Présence et par Ma Volonté qui est celle de Mon Père, la mémoire 
indélébile qui restera intacte et plus précise demain qu’aujourd’hui où déjà une bonne partie a été ôtée des livres 
d’école. Je viendrai avec l’Esprit tout reconstituer, tout remettre en ordre. On ne change pas l’histoire des hommes, 
même si l’on veut tout effacer, il restera toujours Dieu pour la Mémoire des faits et gestes de chacun. À quoi cela 
vous sert-il, vous qui n’avez que quelques dizaines d’années à vivre au plus et qui demain pouvez être ôtés de la 
terre ? À rien ! C’est elle que vous voulez laisser à vos enfants : le mensonge et non la vérité. Mais la Vérité 
triomphera car Je suis la Vérité, et l’histoire qui sera enseignée dans les temps à venir -Oh ! Cela ne durera pas une 
dizaine d’années- sera la vraie histoire des hommes, ce qu’ils ont fait de bien et ce qu’ils ont fait de mal, comme au 
Jugement il en sera ainsi.  Amen † 

  
Vous n’avez pas la crainte de Dieu. Eh bien ! Il faudra la Lui demander, car elle vous conduirait dans la vérité, vous 

éviteriez les peines de l’Enfer ou du Purgatoire profond. Sachez que Je suis le Tout-Puissant, que Je peux tout. Alors, 
demandez-Moi ces grâces qui vous feront vivre dans Ma Paix, car il n’y a que Moi qui puisse vous la donner cette 
Paix, celle du cœur sortie de Mon Cœur Sacré.  Amen † 

  
Comme à Nazareth où Nous vivions dans l’harmonie, vivez vous aussi dans l’harmonie de Dieu. Soyez des Marie, 

des Joseph, des âmes toutes données à Dieu. Et vous serez en Paix, vous aurez la Joie même dans les sacrifices. 
Soyez humbles, discrets, aimants Dieu au-dessus de tout. Je suis avec vous jusqu’à la fin du Monde.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, 3 Cœurs pour vous guider, pour vous faire voir le Chemin, la Vérité et la Vie. Ne 

cherchez pas ailleurs que dans l’Église Catholique, Apostolique et Romaine cette Vérité. Elle M’appartient car 
l’Église c’est Moi Jésus de Nazareth, cette Église qui est sortie de Mon Cœur avec les Sacrements que seule Mon 
Église possède.  Amen † 

  
Et en ce début du Mois de Mars, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Aimez-Nous 

et Bénissez saint Joseph votre père à tous comme il l’a été pour Moi, votre Dieu descendu du Ciel.  Amen † 
  
Fin : 6 H 39  Durée : 50 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

08 Mars 2011 – 3 H 16 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Sainte Église ††† 

  
Que soient bénis Mes enfants en cette veille de Carême. Préparez-vous, confessez-vous de tous vos péchés. 

Demandez à l’Esprit-Saint de vous les rappeler et donnez-les à Mon Fils qui, de son Précieux Sang, vous soulagera 
de cette charge inutile qui noircit les âmes et qui ne vous donne pas la Paix.  Amen † 
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Vivez dans la Paix que Je vous donne, Moi le Crucifié, l’Agneau Immolé pour justement vous racheter de l’Abîme. 
J’ai payé le prix fort : Ma Vie, pour que vous ayez la Paix en vous. Alors, ne perdez aucune occasion d’alléger votre 
fardeau et de devenir purs pour M’honorer, et par Moi Honorer le Père qui M’a envoyé vers vous pour vous 
racheter de vos fautes.  Amen † 

  
Bénissez Dieu pour son Amour, sa Tendresse, sa Joie d’être aimé de ses enfants. Comme le Père, J’ai cette Joie 

que Je partage avec Lui, et bien sûr avec tous ceux qui obéissent à Mes Paroles Saintes.  Amen † 
  
Réjouissez-vous, car le Royaume de Dieu va venir sans tarder, mais avant il y aura encore des pleurs, des guerres, 

des souffrances dues à l’incrédulité des hommes et surtout de leurs blasphèmes qu’ils ne cessent de M’envoyer 
comme récompense à tout ce que J’ai donné au Monde, pour chacun de Mes enfants que le Père a créés et qu’il 
M’a donnés en héritage. Priez pour que les hommes et les femmes se repentent de leurs fautes ; car comme le dit 
le psaume : « ma faute est toujours devant moi ». Alors soyez de vrais enfants, des enfants de la grâce que le Père 
vous a donnée dès votre conception, votre âme qui ne demande qu’à L’aimer, Lui qui a tout fait et dont se rappelle 
l’âme de chaque être sur cette terre.  Amen † 

  
Bénissez Dieu pour sa Bonté, pour sa Grandeur, pour son humilité parmi les hommes. Soyez honnêtes, véritables, 

véridiques, non envieux, charitables et plein d’Amour. Je viendrai avec Mon Père faire chez vous Ma demeure, si 
vous voulez bien Nous accepter. Nous frappons à votre porte, la porte de votre cœur. Ouvrez ce cœur qui ne 
demande qu’à plaire à Dieu. Ayez un cœur pur et vous verrez Dieu ; c’est la promesse que J’ai faite à Mes Apôtres 
et Mes disciples qui M’ont écouté lorsque Je leur ai enseigné les Béatitudes.  Amen † 

  
Comme eux l’ont entendu, vous aussi entendez-les ces Béatitudes, prenez-les et vivez-les car elles sont la Vie. 

Ouvrez vos bibles plus souvent et relisez ces mots que J’ai prononcés et qui sont immuables, inscrits au Ciel et aussi 
dans vos cœurs si vous le voulez bien. Croyez en Ma présence auprès de vous. Aimez votre prochain ; soyez de vrais 
enfants de Dieu, des enfants de la grâce qui portent la grâce.  Amen † 

  
Je M’adresse aujourd’hui aux Bretons qui ont été fêter Ma Grand’ Maman à Sainte-Anne d’Auray, jour béni où fut 

découverte la statue enfouie en terre et qui ressortit au grand jour pour convertir ceux qui perdaient la Foi. Dieu 
donne des signes, et Il en donne à chacun, et c’est à l’un et l’autre de voir où sont les signes ; personne ne peut le 
faire à votre place. Et n’en parlez qu’à ceux qui croient vraiment sinon vous ferez des jaloux et cela est souvent le 
cas. Que chacun soit sur son chemin, dans son couloir comme au stade et ne regarde pas ce que l’autre vit avec 
Dieu, car chacun reçoit les choses de Dieu différemment.  Amen † 

  
Je vous bénis en ce début de Carême ; que votre Joie soit parfaite ; purifiés dans le Sang de l’Agneau vous plairez 

beaucoup à Mon Père, à Moi-Même et surtout à Ma Maman, votre Maman qui ne cesse de vous appeler à Ma suite 
par ses larmes versées pour les souillures du Monde.  Amen † 

  
Jésus, et Marie, et Joseph, vous accompagnent dans cette montée vers Pâques. 40 jours de jeûne et de pénitence 

afin d’obtenir la victoire sur le péché, c’est-à-dire vaincre le Mal. Sortir vainqueur avec le Ressuscité.  Amen † 
  
Et pour vous récompenser, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 
  
Fin : 3 H 45  Durée : 29 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

16 Mars 2011 – 5 H 38 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Sainte Église ††† 
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Mes chers enfants qui avaient le cœur attaché à Dieu, Je vous bénis pour tout ce que vous Me donnez comme 
joie. Ainsi le Père reçoit de vous cette joie car Je Lui la donne immédiatement. Il en est si heureux de voir ses 
enfants près de son Cœur.  Amen † 

  
Je suis la Mère de tous les croyants, de tous les incroyants, mais Je suis aussi la Mère de la Sainte Église, c’est ainsi 

que Je vous appelle à suivre Mon Fils pour qu’Il vous mène au Père. Sans le Fils, vous n’irez pas au Père. Je le dis 
pour les juifs dont Je suis la race, mais aussi pour les musulmans, les bouddhistes et tous ceux qui disent prier Dieu. 
Oui, mais il n’y a qu’un seul Dieu, et ce Dieu se décompose en 3 Personnes : le Père, Créateur de toute chose visible 
et invisible, le Fils qui comme le Père est Dieu et reçoit de Lui toute grâce. Et l’Esprit-Saint qui est issu du Père et du 
Fils, et tous ne font qu’un seul et même Dieu. Et c’est ce Dieu-là qu’il faut prier, ce n’est pas un autre Dieu car il n’y 
en a qu’un, tous les autres sont de faux dieux qui vous mènent à la déchéance, à la débauche, à la violence.  
Amen † 

  
Oui, Je suis doux et humble de Cœur, Je suis Jésus de Nazareth le Crucifié mis à mort et Ressuscité le 3è jour. Ne 

perdez pas votre temps dans des bavardages inutiles. Dites la vérité sur Dieu, et si l’on vous écoute cela fera son 
chemin, et, si ne vous écoute pas, vous ne serez pas coupables de l’avoir tu. Vous aurez fait votre Mission de 
rédempteurs unis au Christ, et par Lui vous L’aurez fait connaître. Oui, Je parle à la 3è personne parce que J’aime le 
faire ainsi, c’est ce que l’on nomme l’humilité. Et Je vous l’ai dit il y a quelques minutes : Je suis doux et humble de 
Cœur.  Amen † 

  
Bénis soient Mes enfants dans la grâce de leur Baptême. Faites ce pas qui vous rendra purs. Baptisez vos enfants 

après vous êtes vous-mêmes prêtés à ce sacrement qui purifie toute âme et tout cœur à l’instant où descend le 
Saint-Esprit devant tous les saints et les anges rassemblés. Oui, c’est cela le Baptême, un grand jour, une grande 
Joie dans le Ciel.  Amen † 

  
Recevez ce sacrement pour accéder aux autres, c’est-à-dire la Confirmation où le Paraclet vient vous sanctifier et 

vous donner la force et ses 6 autres dons, puis le Mariage pour ceux qui veulent s’unir et qui par ce sacrement ne 
feront plus qu’un. (Je signale au passage que Je ne fais pas des couples avec ce sacrement, mais une unité sponsale, 
c’est-à-dire un seul cœur, une seule chair, un seul être tourné vers Dieu).  Amen † 

  
Recevez la Puissance de Dieu par le sacrement de l’Ordre qui est confié aux diacres qui vont vers la Prêtrise et qui 

recevront ce jour si grand d’être des ministres à part entière de leur Dieu Tout-Puissant. Ils pourront alors donner 
les sacrements dont celui de la Confession, et de l’Eucharistie sans laquelle tout chrétien ne peut vivre. (Oui, 
Baptisés, retournerez-vous à la messe, vous autres qui l’avez abandonnée et M’avez de ce fait abandonné). Je vous 
le rappelle car Je vous veux près de Moi, avec Moi et en Moi pour être à vous, avec vous et en vous.  Amen † 

  
Vous recevrez aussi à votre demande et dans les cas urgents, le Sacrement des malades qui relève l’agonisant 

pour le faire revivre où pour lui donner cette lumière qui le verra voir sa mort, mais les deux sont importants car 
l’heure est choisie par Dieu, mais ce sacrement appelle à la conversion du cœur et réjouit l’âme, la joie revient et 
c’est cela la Merveille de Dieu.  Amen † 

  
Je vous bénis en ce jour important pour toi, Mon fils, puisque ta sœur entrait ce jour au Ciel, elle n’avait vécue 

que 19 jours, et par son Baptême elle a de suite rencontré le Père qui l’a accueillie dans ses Bras Majestueux et 
délicats comme Il le fait avec tous les enfants. C’est pourquoi Je vous l’ai souvent répété : soyez comme des 
enfants, des enfants aux âmes purifiées, aux cœurs joyeux et pour cela purs et vous verrez Dieu !  Amen † 

  
Je vous souhaite à tous, vous qui M’accompagnez sur ce chemin qui Me conduit au Calvaire, qui priez pour les 

enfants qui ont été déchiquetés dans le ventre de leur maman, et pour que les mamans se rétablissent et 
retrouvent leur équilibre. Et aussi pour que les mères gardent comme un trésor ce que Dieu a créé en elles. Je vous 
bénis tous, vous toutes, mères et enfants pour que vous viviez de Moi, avec Moi et en Moi.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, gardiens de la doctrine confiée à l’Église. Priez pour les enfants du Japon qui sont morts 

et aussi pour les survivants. Ce Pays a fait dans le passé beaucoup d’atrocités, et aujourd’hui, alors qu’il est loin de 
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Dieu, il n’a plus que Moi pour le secourir. Nous vous bénissons tous -afin que vous veniez vers le Vrai Dieu- au Nom 
du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 

  
Vivez dans la grâce de votre Baptême.  Amen † 
  
Fin : 6 H 18  Durée : 40 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

19 Mars 2011 – 5 H 06 (GMT+1) Saint-Joseph 
Mon Doux Jésus † 
Marie de Nazareth ††† 
Saint Joseph † 

  
Nous voici le jour attendu pour fêter notre grand Saint, saint Joseph. Que la grâce qu’il reçue de Dieu parcoure la 

Terre ; que cette grâce ramène à leur juste valeur les débordements de toutes sortes. Écoutez la Voix de votre Dieu 
tout comme Mon Joseph et Moi-même avons écouté Dieu dans notre enfance et durant toute notre vie. Placés 
auprès de Dieu, lequel est descendu du Ciel pour nous faire connaître le Père, Nous vous affirmons que Nous 
sommes auprès de Nos enfants qui prient, qui aiment Dieu dans son Essence parce qu’Il est le seul et Vrai Dieu 
parmi vous. Appelez-Le, ne choisissez pas la guerre mais recherchez la paix. Pauvre France où vas-tu mettre encore 
tes pieds, dans les affaires qui ne te regardent pas, pas plus que les autres Pays. Sachez que les insurrections sont 
commandées par le cerveau illuminati, le Comité X qui donne ses ordres aux Nations par les Nations-Unies qui 
obtempèrent tout aussitôt sur n’importe quelle demande de ce Comité. Ne vous laissez pas piéger par les bons 
sentiments de ces gens-là, ils en sont dépourvus. Priez pour que la Paix soit votre cause commune ; délaissez tous 
ces mensonges que vous pouvez entendre à la radio, lire et écouter, voir et recevoir par les canaux hertziens. 
Restez fidèles à Celui qui vous apporte la Paix. Aimez-Le, c’est Mon Fils Bien-Aimé Jésus le Christ, Jésus de Nazareth 
que J’ai porté au Monde par la grâce de Dieu avec pour mari Mon saint Joseph qui soutenait nos deux êtres au 
travers des dangers de ce Monde.  Amen † 

  
En ce jour, priez Mon Joseph, demandez-lui de vous aider dans vos travaux, mais aussi pour garder le silence 

quand celui-ci est nécessaire, mais de chercher le Mal pour le dénoncer à la face du Monde (*), tout comme l’a fait 
en son Temps Notre Fils à qui le Père avait beaucoup demandé, jusqu’à demander sa Vie pour que vous, ici 
présents qui lisez ces lignes, soyez dans la Joie du Ressuscité.  Amen † 

  
Bienheureux serez-vous si vous êtes en Paix, si vous gardez cette Paix intérieure que seul Dieu peut vous donner. 

Oui, Je suis ce Dieu-là, ce Dieu qui s’est fait Homme pour la Multitude. Mais aujourd’hui combien écoutent et 
mettent en pratique Mes Paroles que Je prononçais avec Mes Apôtres, ces Paroles que les 4 piliers de l’Église, Mes 
Évangélistes ont rapportées et qui ont été consignées dans le livre le plus répandu dans le Monde : la Sainte Bible. Il 
n’y a pas d’autre lecture plus saine que de lire ces pages inscrites dans ce livre parce que tout y est, du début à la 
fin, de l’Alpha à l’Oméga, Vérité. Ouvrez plus souvent ce livre sacré pour en tirer les enseignements que les 
Prophètes, sous l’inspiration du Saint-Esprit, ont écris et le Nouveau Testament où c’est Moi qui parle aux hommes 
et aux femmes de tous les temps en M’appuyant sur ce que ces Prophètes ont dit, puisque c’est Dieu Lui-Même qui 
déjà s’y révélait. Je vous bénis en cette grande Fête de Mon Père terrestre en qui J’ai mis tout mon Savoir, toute ma 
Bonté, toute ma Science et tous les dons que le Saint-Esprit a mis en Lui. Recevez sa Bénédiction toute spéciale et 
vivez avec lui comme vous vivez avec Moi.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, guides infatigables pour leurs enfants de la Terre, Nous vous bénissons au Nom du Père, 

et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la Paix soit avec vous !  Amen † 
  
Je me rappelle à votre bon souvenir, de notre rencontre où je terminais mon propos par un mot qui vous surprit : 

Kenavo ! C’était bien moi votre Joseph qui passait son chemin en allant vers vous mes enfants.  Amen † 
  
(*)  Signez la pétition : Non à une intervention militaire en Lybie 

http://www.petitionpublique.fr/?pi=GERARD%20
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Fin : 5 H 33  Durée : 27 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

22 Mars 2011 – 3 H 24 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine du Monde ††† 

  
Mes chers enfants, continuez de prier pour la Paix, ne relâchez pas la prière car Dieu veut vous exaucer. Rendez-

Lui grâce dans chaque Messe célébrée et dans chaque dizaine récitée avec le cœur et toute votre âme tournée vers 
Lui, le Créateur de toute chose.  Amen † 

  
Regardez bien, les pays engagés sont en train de se disloquer. Ils ne tiendront pas car Dieu est là. Oui, Je suis là 

auprès de chacun de vous qui priez, ainsi que vous l’a recommandé Ma Maman très pure, l’Immaculée Conception. 
Honorez Mon Père, votre Père, afin que s’établisse la Paix et que les pays qui sont encore sous le joug des 
occidentaux qui pillent l’Afrique, se libèrent. Je vous bénis pour tous ceux qui ont faim et qui ont besoin de vos 
prières incessantes, ce qui veut dire qu’il ne faut jamais oublier les pauvres, ceux qui ont faim, ceux qui tremblent, 
ceux qui pleurent. Aimez votre prochain, ne le désignez pas comme votre adversaire, l’Adversaire, c’est le Malin, 
c’est lui qui sème la guerre et appauvrit les peuples ; la France a pris ce chemin et elle en sortira, car Je vais 
intervenir pour elle et Je laisserai de côté tous ceux qui ont voulu cette guerre qui est actuellement inutile. Je vous 
bénis d’avoir participé à rétablir cette paix car J’ai besoin de chacun et de chacune de vous, Mes chers enfants, Mes 
chers fils et filles qui aimez Dieu et qui Le faites connaître, et un jour proche viendra où Je retournerai la Terre, elle 
basculera pour un Monde meilleur, un Monde sans guerre, sans haine, sans tracas. Oui, ce sera Terre Nouvelle et 
Cieux Nouveaux, car vous ne verrez plus la Polaire au Nord mais d’autres étoiles pour vous indiquer le Nord 
Nouveau. Soyez sans crainte malgré les tremblements de terre et les volcans qui s’ouvriront à ce moment-là. Restez 
dans la confiance, Dieu vous protégera, je serai avec vous, l’Emmanuel.  Amen † 

  
Revenez à Moi, ne restez pas à errer sans Dieu ni maître véritable. Ah ! Des maîtres il y en a mais quels maîtres ! 

Des hommes et des femmes qui vous induisent en erreur. Le Maître c’est Moi ; c’est ainsi que Mes Apôtres Me 
nommaient et Je suis toujours le Maître de l’Univers, le Roi des rois, le Seigneur des seigneurs. Je vous aime, Mes 
très chers enfants lorsque vous faites la Volonté de Mon Père ; ainsi vous Me trouverez car J’ai toujours fait sa 
Volonté, J’ai été fidèle en tout et Je vous demande à chacun et à chacune de Me suivre sur ce chemin ; oh ! Il n’est 
pas toujours facile, mais avec la grâce vous tiendrez car Je suis votre réconfort, votre Joie, votre Paix.  Amen † 

  
Je prie Mon Père pour vous lorsque vous récitez la prière que Je vous ai enseignée : le Pater. Oui, cette prière est 

puissante, elle chasse le Mauvais et honore Mon Père qui se souvient que vous avez été à Lui dès votre conception, 
et que par votre baptême vous avez manifesté votre attachement à la Sainte trinité : « Au Nom du Père, et du Fils, 
et du Saint-Esprit ».  Amen † 

  
Je vous souhaite une bonne semaine et Je vous attends sur la Haute-Butte de Dozulé lundi prochain ; là, Je vous 

donnerai beaucoup de grâces pour poursuivre votre chemin. Que ceux qui sont trop éloignés, Je pense aux enfants 
qui sont hors de France et sur les autres Continents, aux malades et aux prisonniers qui n’ont pas de liberté. Je les 
bénirai comme s’ils étaient venus s’ils ont le désir de venir M’honorer à la Croix Glorieuse que Je demande à Mon 
Église d’élever. Elle se dressera devant vous dans peu de temps ; priez aussi pour cela, Mon Cœur est honoré à 
chaque prière quotidienne que J’ai laissée en héritage à Mes enfants par Ma Servante, Madame Aumont Madeleine 
à qui J’ai donné tant de grâces par Ma Présence auprès d’elle, devant elle et pour le Monde entier. Soyez de 
fervents défenseurs de la Croix ; c’est votre victoire comme cela a été Ma Victoire. Je l’ai portée avec chacun et 
chacune de vous, J’ai pris le côté de douleurs et Je vous ai laissé le côté de Gloire, car la Croix est devenue Glorieuse 
par Ma Mort, et c’est ainsi que J’ai pu Ressusciter et vous donner tout Mon Amour en plénitude. Recevez l’Amour 
en vos cœurs et bénissez votre Créateur.  Amen † 
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Jésus et Marie et Joseph, Nous vous remercions pour les offrandes que vous avez faites à votre père Joseph qui 
est comme il était avec Moi, un père précieux, attentif, scrupuleux et travailleur.  Amen † 

  
Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la grâce de ce jour choisi, le 28 Mars, 

descende sur vous tous qui aimez la Croix et qui jamais ne l’avez refusée.  Amen † 
  
Fin : 3 H 56  Durée : 32 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

25 Mars 2011 – 5 H 32 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère des Pauvres ††† 

  
Mes bien chers enfants, Je vous remercie pour votre dévotion envers Mon Fils, Lui qui du haut du Ciel est venu 

par l’Esprit-Saint s’enfanter en Mon Cœur. Je vous bénis en ce jour glorieux où l’Ange Gabriel fit son apparition 
dans Ma maison à Nazareth. Fille vierge, Je donnais Mon Oui, Mon Fiat Volontas Tua, et l’Esprit-Saint Me prit sous 
son ombre et Me donna le Fils du Père qui prenait naissance humaine pour vous faire connaître son Père. Car Mon 
Fils Jésus n’a rien fait si ce n’est pour rendre gloire à son Père, votre Père, notre Père à Tous.  Amen † 

  
Bienheureux ceux qui croient en Ma Divinité. Bienheureux ceux qui donnent la Paix autour d’eux. Je reviens sur 

Ma France qui vacille par l’orgueil démesuré de ses gouvernants. Il est temps d’arrêter vos massacres, vous avez 
beau dire que les libyens se font massacrer. Et Thiers n’a-t-il pas tiré sur la foule ! Alors vous n’avez pas d’ordre à 
donner aux autres peuples ; balayez dans votre cour, car on ne peut pas l’appeler la cour des grands, mais des 
despotes qui préfèrent leur gloire plutôt que de garder la France en Paix et d’éponger cette dette que vous avez-
vous-mêmes créée et amplifiée au cours des ans.  Amen † 

  
Restez chez vous, ne soyez pas la risée du Monde, car vous n’obtiendrez aucune victoire, vous perdrez car vous 

n’écoutez que votre ego et vous Me laissez de côté comme si Je n’existais pas. Mais voilà, Je suis Dieu et Je 
remettrai la France sur ses rails, beaucoup d’entre vous qui voulez et qui profitez de cette guerre pour différentes 
raisons, déjà pour cacher la vérité : Oui, les valises ne sont pas toujours vides de liasses bien rangées. Ayez au moins 
le courage de vos actes, car la vérité sortira que vous le vouliez ou non, rien de ce qui est caché ne sera dévoilé au 
grand jour. Vous sciez la branche sur laquelle vous êtes assis. Et vous autres, les ministres qui appuyez le mensonge 
et pour cela tuez, parce que vos tirs, on le sait, ne tuent jamais les personnes qu’elles soient civiles ou qu’elles 
soient militaires. Vous vous êtes enfoncés dans une boue d’où vous ne sortirez pas. Oh si ! À la condition de 
M’écouter, d’écouter Mon Vicaire et de ne pas renier sa parole, car par lui, c’est Moi qui parle et vous n’écoutez 
pas. Que Je ne vous vois pas approcher de la Sainte Table tant que vous n’avez pas fait votre Mea Culpa, que vous 
ayez rangé vos armes et que vos âmes noircies, à tel point qu’elles semblent de la suie, redeviennent comme à 
l’origine, lorsque le Père vous a donné la vie, purs et étincelants de lumière. Vous portez atteinte à Mon Divin Cœur 
lorsque vous êtes pris dans cet engrenage que le démon ne cesse de faire tourner. Refusez, dites-lui Non ! Un vrai 
Non ! On ne trompe pas Dieu dans les affaires courantes comme dans tout ce que vous faites, et vous paierez 
l’addition et celle-ci sera salée.  Amen † 

  
Vous vous dites catholiques et vous refusez les racines chrétiennes qui vous ont vu naître. Vous vous prosternez 

devant les faux dieux, préférant l’Islam à la Chrétienté. Mais où allez-vous de ce pas ? Le savez-vous ! Eh bien ! Vous 
allez droit vers l’Enfer qui vous attend, car le Mauvais ne vous lâchera que si vous dites Oui à Dieu. Oui, comme Ma 
Maman, votre Mère a dit son Fiat à Dieu, dites vous aussi Fiat ! Et vous retrouverez votre chemin qui vous mènera 
au Ciel. Sauf si vous refusez, mais cela ne M’appartient pas, chacun comme chacune est libre de son choix, car la 
liberté veut que c’est vous qui choisissiez le bien où le mal. Je vous ai prévenus, maintenant c’est à vous d’agir pour 
que la Paix soit dans vos cœurs et de ce fait redonne à la France la Paix qu’elle n’aurait jamais du quitter.  Amen † 

  
Combien de fois vous ai-Je dit : revenez vers Moi, délaissez le mal ! Oui, Mes chers enfants, eux les pauvres de 

cœur ont compris cet appel car leur humilité leur donne la lumière, chez eux il n’y a pas de mur qui empêche la 
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lumière de passer, pas d’orgueil mais que de la Bonté envers leurs frères en Christ. Oui, Je précise, car vous êtes 
parfois frères, mais quels frères ! Des frères outranciers, des faux frères qui sortez des loges où vous avez fait votre 
nid ou des religions qui n’en sont que par le nom : l’Islam et le Bouddhisme. Cherchez la vérité et sortez du 
mensonge, cela est vital pour chacun comme pour chacune d’entre vous. Vous n’êtes pas, et c’est une grâce, tous 
de cette mouture. Heureusement, car qui aurais-je pour Amis ? Mais Je vous ai, vous Mes enfants qui Me rendez 
grâce chaque jour, qui aimez vos frères et êtes toute Bonté, toute joie d’offrir à Dieu votre vie, votre travail, votre 
vie quotidienne. Merci à vous tous qui Me suivez parfois avec quelques difficultés, mais votre cœur le veut et c’est 
cela qui est important. Donner son cœur à Dieu, faire un avec Moi, avec Mon Cœur Sacré qui ne demande qu’à 
vous aimer. Mon Cœur déborde de Miséricorde pour celui ou celle qui se repend de ses fautes, de ses péchés. Et 
Mon Cœur saigne encore pour vous qui refusez Mon appui, Ma Présence, Ma Divinité. Que la Paix soit avec chacun 
de Mes enfants et que cette Paix demeure.  Amen † 

  
Mes chers enfants, Je suis le Père de Jésus et Je vous remercie de votre attention à ses propos qui toujours vous 

feront grandir dans l’Amour et la Charité. J’aime vous voir L’aimer car, à aimer Mon Fils, c’est Moi que vous aimez, 
et J’en suis très heureux. Je vous bénis pour que vous continuiez votre chemin vers le salut de Dieu. Bonne journée 
en cette Fête de l’Annonciation. Mon Cœur est ouvert à chacun de Mes enfants.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, humbles et pauvres, vous apportent la Richesse qui ne flétrit pas, la Richesse du cœur 

qui sort de Nos Cœurs.  Amen † 
  
En ce jour glorieux, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. N’ayez jamais l’esprit de 

vengeance, mais l’esprit d’unité. Faites Un avec Moi car vous êtes membres à part entière de Mon Corps Mystique 
dont Je suis le Chef, la Tête. Que la Paix soit avec chacun et chacune d’entre vous. N’oubliez pas la Messe, c’est une 
Messe commémorative, une Solennité qu’il ne faut pas manquer.  Amen † 

  
Fin : 6 H 19  Durée : 47 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

07 Avril 2011 – 4 H 43 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Tendresse ††† 

  
Mes chers enfants, voilà bientôt 30 jours et 30 nuits que Nous veillions avec le Christ, Mon Fils Bien-Aimé. 

Continuez de veiller dans le silence avec la Foi pour compagne. Dans le silence vous entendrez le murmure de la 
Création qui vit de l’Esprit-Saint. En effet, le Saint-Esprit vient tout en douceur dans le cœur de chacun et chacune 
d’entre vous pour y établir sa demeure. Dans le silence, lors de votre baptême, l’Esprit-Saint descend car Il est 
appelé avec les deux autres Personnes de la Sainte Trinité. Mais Il descend en silence, et c’est là qu’Il intervient le 
plus souvent. Parfois c’est un coup de tonnerre pour avertir les hommes et les femmes que Dieu va intervenir : un 
souffle passe, c’est l’Esprit qui vient.  Amen † 

  
Je vous bénis, Mes chers enfants qui aimez le silence, qui savez faire silence (*), car le silence engendre la Paix, 

donne à l’âme le repos et prévient du Mauvais. Oui, celui-ci déteste le silence car il ne sait ce que vous pensez, il 
cherche à savoir mais il n’obtient rien dans le silence, c’est pourquoi Je vous demande de continuer dans ce sens 
votre Carême. Si Nous ne sommes pas intervenus avant presque deux semaines, c’est pour vous donner cette grâce 
de l’attente dans la Paix de Dieu et L’honorer ainsi dans son Chemin vers le Calvaire. Soyez bénis en attendant 
Pâques. Confessez vos péchés avant l’entrée triomphale des Rameaux. Soyez le plus séduisant pour Dieu, c’est-à-
dire le plus pur possible dans ce monde envahi de l’immoralité, de la vindicte, de l’orgueil démesuré des hommes. 
N’écoutez pas les Politiques qui ne vous disent pas la vérité, qui ne pensent qu’à eux-mêmes, et plus encore, à 
contrer Dieu dans sa marche quotidienne. Réservez votre cœur pour Dieu, non pour les hommes de pouvoir, car 
celui-ci est corrompu, l’argent (le dieu Mammon) a pris ses quartiers dans les salons dorés de la République 
chancelante qui bientôt ne sera plus, car Je vais renouveler toute chose, mais il faut encore un peu de patience. 
Priez pour Ma venue. Priez : "Viens Seigneur Jésus !" Conversez avec Moi dans le silence de votre cœur et 
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demandez-Moi de vous aider dans vos besoins quotidiens. Je réglerai vos problèmes si vous Me les confiez. Aimez, 
Bénissez, transformez votre cœur en un Cœur d’Amour pour ne cesser de M’aimer et de M’aimer aussi dans vos 
frères et dans vos sœurs en Christ, car vous êtes tous frères et sœurs dans le Cœur de votre Dieu. Je vous ai donné 
Ma Maman pour qu’elle soit votre Maman, et Je lui ai donné par saint Jean tous Mes enfants, ce dont vous faites 
tous partie. Aucun d’entre vous n’est oublié.  Amen † 

  
Lorsque vous croyez, sachez que vous ne plaisez pas à tous. Beaucoup de réticence, de tracasseries qui pourraient 

être évitées. Mais il en est ainsi comme il était aussi du temps où Je parcourrais votre terre. Je n’ai pas eu que des 
amis, et pourtant Je ne leur donnais que de l’Amour. Si vous dérangez par votre Foi, sachez que Je le sais ; Je 
connais chacun et chacune, et le meilleur en ce cas est de faire silence, de ne pas provoquer ces âmes distraites par 
les choses du monde. Un jour viendra où ils se repentiront de n’avoir pas écouté Ma Parole, et leur souffrance sera 
grande en voyant leur attitude de rejet envers Mon Cœur. Mais cela c’est leur affaire et la Mienne, elle n’est point 
vôtre.  Amen † 

  
Le printemps pointe, les oiseaux chantent et louent leur Seigneur : eux savent que le Créateur est tout pour eux, 

contrairement aux hommes qui s’imaginent supérieurs par leurs connaissances philosophiques et temporelles. 
Soyez comme des enfants cherchant le père et la mère qui les ont portés au Monde par la grâce de Dieu. Ne soyez 
pas soucieux, ne soyez pas envieux, soyez simples, justes, responsables de vos âmes. Ne profitez pas du bien 
d’autrui si ce n’est que l’on vous l’a accordé par charité parce que vous étiez peiné de voir vos frères dans le besoin. 
Mais attention ! Que ceux à qui il a été fourni le toit ne soient pas des récidivistes, car cela deviendrait de la 
persévérance dans le péché : convoiter le bien d’autrui pour s’enrichir sur le dos de ceux qui se sont donnés comme 
le bon samaritain, mais à qui on a oublié de dire merci. Oui, combien de fois J’ai guéri des hommes et des femmes, 
et combien de fois J’ai été remercié, pas le quart de ceux que Je prenais sous Mon Ombre pour les sortir du 
malheur. Ah si ! Il y a eu de vrais enfants qui m’ont remercié, se prosternant à Mes pieds embrassant Mes sandales 
jusqu’à terre. Ceux-ci ont reçu une grande récompense, une grande Foi qui ne les quitta jamais. Soyez de même : 
Remerciez Dieu et remerciez vos frères qui ont fait le bien pour vous, qui vous ont aidé aux jours les plus sombres 
de votre existence. Soyez justes et vous serez Mes Amis. Je vous aime. Aimez-Moi. Aimez Mon Cœur.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Famille sainte et silencieuse qui se comprend sans se parler, dans le silence de Nazareth 

où habitait Celui qui était venu pour sauver l’humanité toute entière. Priez avec Nous, la Sainte Famille ; dans le 
silence de vos cœurs, aimez !  Amen † 

  
Et Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre chemin rejoigne Mon Chemin.  

Amen † 
  
(*)  Oraison 
  
Fin : 5 H 26  Durée : 44 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

15 Avril 2011 – 5 H 49 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l’Église ††† 

  
Bienheureux les amoureux de Mon Fils, ils remporteront la couronne de Gloire. Faire la Volonté de Dieu est le 

plus grand bien que vous faites à Dieu et à votre âme. Oui, Bienheureux ceux qui vont à la Messe pour y découvrir 
Mon Fils Bien-Aimé qui se présente devant vous en toute Majesté. Ce grand Mystère voulu par Dieu le Père est ce 
qu’Il vous a donné pour vivre et augmenter votre Foi. Oui, Dieu est là devant vous, Il s’immole encore pour vous et 
pour le Monde, qu’il soit païen ou croyant.  Amen † 

  
Dans toutes les Messes où vous allez, priez pour la Paix, pour le repos des âmes des défunts, et aussi en 

réparation des outrages, des blasphèmes, des sacrifices humains dont on ne parle pas, car combien de vos frères et 
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sœurs sont disparus et n’ont jamais été retrouvés ; offerts en sacrifice pour le Mauvais dans les loges maçonniques 
pour donner force à leurs malversations. Satan réclame du sang et il est obéi par ces monstres qui font que les pays 
sont en guerre ; combien de sacrifices pour propager le Mal sur toute la Terre. Mais il ne faut pas craindre, ces 
victimes, si elles sont en désaccord avec ce qu’il leur arrive, viennent vers Moi : ce sont des Martyrs et Je les reçois 
comme tels. Donc il n’y a pas à s’inquiéter de leur sort parce que ce sont pour la plupart du temps des jeunes 
garçons ou des filles vierges qui n’ont pas connu la ruine de leur corps dans des unions illégitimes. Ne cherchez pas 
à savoir, priez pour tous ceux qui disparaissent chaque jour car ces âmes prieront pour vous et la paix sera avec eux 
autant qu’avec vous. Oui, réparez ce qui a été détruit par le Mal, Mon Cœur saigne pour ces enfants que l’on 
sacrifie, tout comme ceux que l’on tue dans le ventre de leurs mères. Tout cela est le fruit du péché qui s’étend 
partout. Vous laissez les églises vides, vous ne priez pas pour la majorité des chrétiens que vous êtes, ne sachez-
vous pas que c’est par la prière et le jeûne que vous pouvez changer la marche du Monde ! Restez dans Mon Église, 
favorisez la prière, l’Eucharistie à toute autre activité, et surtout pas de Nouvel-Age qui vous fait être des dieux, là 
où vous regardez votre moi, votre nombril comme l’on dit. Ce n’est pas cela que demande Mon Père, c’est 
justement le contraire : c’est de L’aimer, de L’honorer et de Le louer chaque jour. Mais priez Mes enfants, Dieu 
vous exaucera en peu de temps. Mon Cœur se laisse toucher dès qu’un des enfants de Mon Père s’unit à ses frères 
pour glorifier Dieu. Et Dieu Trinité vient à votre secours, au secours du monde entier. Votre prière peut aussi bien 
être directement pour vous comme elle peut être pour un homme ou une femme que vous ne connaissez pas et 
qui habite, ou votre pays ou tout autre endroit de la Terre. Toutes les prières sont retenues dans les Mains du Père 
qui les transforme en Bienfaits pour tous et chacun en particulier. Ne vous souciez pas pour votre avenir, dans la 
prière vous aurez toujours le secours de votre Dieu, car Je vous enverrai les anges et les saints pour vous aider. 
C’est une des raisons d’être catholique parce qu’aucune autre église - Je ne parle pas des orthodoxes ou des coptes 
- mais des autres églises qui refusent les saints et qui ne croient pas aux anges. Chacun comme chacune a un ange à 
sa disposition, c’est l’Ange gardien que le Père a mis à votre service, et cet ange est aidé par d’autres anges car ils 
sont très nombreux mais ne font qu’un entre eux. Oh ! Si les hommes pouvaient être Un entre eux et Un avec le 
Père comme Je suis Un avec Lui et avec le Saint-Esprit, la face de la Terre changerait. J’inonderai de grâces tous les 
hommes, comme Je l’ai dit et fait : Élevé de terre, J’attirerai tout à Moi, tous les hommes, toutes les femmes pour 
qu’elles et ils honorent leur Dieu. Cela est un grand don d’honorer son Père, son Père Céleste qui voit dans les 
cœurs de ses enfants la volonté de Le suivre. Et Il dira : « En eux J’ai mis tout Mon Amour ». J’ai donné Mon Fils 
pour que vous soyez Mes fils, Mes filles. Écoutez Ma Voix et répondez présents. Dans les lectures de la liturgie vous 
trouverez votre nourriture ; ici Je ne fais que de rappeler ce que J’ai dit maintes fois à Mes enfants pour qu’ils se 
convertissent sans attendre, car Je veux sauver tous les hommes. Alors, priez en ce sens, demandez pardon pour 
vos péchés, confessez-vous et demandez aussi pour vos frères qu’ils se rapprochent de Mon Église, là ils trouveront 
la Paix durable, leur cœur sera en joie, car avec Dieu il n’y a que Joie et Bonheur, que Paix et Réconciliation. Votre 
péché peut être grand, Ma Miséricorde l’enfermera pour toujours car Ma Miséricorde dépasse de loin tous les 
péchés réunis. Je suis monté sur la Croix pour tous les péchés, vous voyez bien que Ma Miséricorde est infinie et 
qu’elle dure. Appuyée par vos prières et vos intentions de Me plaire pour plaire à Mon Père, votre Père, elle ne 
cesse de croître pour le bien de tous. En cette fin de Carême, Bénissez le Seigneur qui a fait le Ciel et la Terre, qui a 
donné sa Vie pour vous et pour la Multitude. Soyez croyants et surtout pratiquants. Croire c’est bien mais cela ne 
suffit pas car il n’y a pas de charité, de l’offrande pour vos frères dans Mon Eucharistie.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, attentifs à leurs enfants que le Père leur a confiés. Nous vous bénissons au Nom du 

Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la grâce de Pâques vous invite à ressusciter et vivre en enfant de Dieu.  
Amen † 

  
Fin : 6 H 35  Durée : 46 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

21 Avril 2011 – 2 H 50 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère Immaculée au Pied de la Croix ††† 
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Tout d’abord un grand merci à tous ceux et toutes celles qui se sont unis à Moi pendant ces 40 jours. Beaucoup 
d’âmes ont été sauvées, particulièrement des enfants qui vivaient dans le sein de leur mère et qui ne sont pas 
passées sous les fourches caudines de Satan. Merci encore pour tous Mes enfants qui ont échappés à ce carnage 
humain. Merci aussi pour les militaires et leurs familles qui sont dans l’angoisse, ainsi que celles qui ont perdu un 
enfant dans ces guerres intestines que vos dirigeants proclament comme une aide. Je voudrais bien savoir à qui 
rapporte ces guerres si ce n’est qu’aux multinationales et férus d’argent ? La France doit retrouver la Paix. Mes 
enfants, il faut continuer de prier en ce sens et offrir cela en sacrifice sur l’Autel à chaque Sainte Messe. Je Me 
répète, mais c’est tellement important. Quelle mère n’a pas demandé plusieurs fois à ses enfants avant d’être 
écoutée ; il en est de même pour vous tous qui êtes Mes enfants choisis pour aimer, pour honorer Mon Fils.  
Amen † 

  
Aujourd’hui nous sommes dans le 1er jour du Triduum Pascal : ce soir la Cène et l’Arrestation de Jésus le 

Nazaréen. Puis commence la Passion. Unissez-vous pendant ces trois jours à cette Passion que Mon Fils a 
supportée sans penser à Lui, mais à vous qui vivez parce que Lui vous a sauvés. Il a remplit entièrement sa Mission 
de Rédempteur. Alors, encouragez-Le comme s’Il était sur le Chemin de la Croix. Aimez-Le, si vous saviez comme Il 
vous aime.  Amen † 

  
Je reviens sur les atrocités qui se propagent dans le Monde, et elles continueront encore, mais déjà Dieu est 

intervenu pour anéantir une partie de ceux qui dirigent ce Monde et leurs bâtiments blindés (sous la mer) ne sont 
devenus que poussière. C’est pour cela et c’est ainsi que Dieu exauce vos prières et vous aurez de grandes grâces 
qui vous attendent après les fêtes Pascales, le jour de la Miséricorde Divine avec la Béatification de Mon Bon Pape, 
Mon Grand Pape Jean-Paul II. Unissez-vous à la Divinité de Mon Fils, à Sa Miséricorde et au Bienheureux Jean-
Paul II. Soyez heureux et fiers de votre Église, même s’il n’y a pas toujours d’entente avec la Conférence des 
Évêques de France. Ne serait-ce que pour la communion qui est donnée dans la main et non dans la bouche. 
Recevez le Christ vivant et ressuscité dans un grand respect. Et n’oubliez pas que c’est Jésus Lui-Même dans le 
Prêtre qui donne la sainte Hostie. Formez une chaîne pour propager cette différence, car ce mal vient de la France 
qui était minoritaire mais qui a tout simplement désobéi au Vicaire du Christ, profitant du Concile qu’ils ont tourné 
à leur sauce, une sauce aigre qui rappelle le vinaigre que l’on a voulu faire boire à Mon Fils. Voilà l’état des choses 
telles qu’elles se sont passées. Mais vous, Mes enfants, soyez obéissants au Saint-Père, n’écoutez pas ses 
subalternes, vivez dans la grâce de l’Église pilotée par son Chef, Mon Vicaire : c’est-à-dire Dieu sur la Terre des 
vivants, qu’il représente et qui est éclairé par l’Esprit-Saint chaque jour. Priez pour Benoît XVI, il a besoin de vos 
prières comme en son temps Jean-Paul II en avait beaucoup besoin pour aller jusqu’au bout de sa Mission. Je vous 
bénis par ses Mains saintes.  Amen † 

  
Bonnes et saintes fêtes de Pâques unis à Nos Cœurs, et plein d’Amour pour vous tous.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, présents avec vous dans ce temps Pascal, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du 

Fils, et du Saint-Esprit. Que la grâce surabonde dans les cœurs aimants.  Amen † 
  
Fin : 3 H 15  Durée : 25 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

23 Avril 2011 – 4 H 02 (GMT+2)  Samedi-Saint 
Marie de Nazareth dans l’attente de la Résurrection ††† 

  
Bienheureux, tous Mes enfants qui ont accompagné Mon Fils au Calvaire. Bienheureux, vous autres qui 

aujourd’hui priez avec Moi pour Me soutenir dans cette attente. Je suis la Mère du Sauveur et Je sais qu’Il 
ressuscitera au 3è jour, Il Me l’a dit, Il l’a crié dans la Synagogue mais personne ne L’a compris, même ces Apôtres 
ont douté de sa Parole. Et cette nuit, Je suis seule à attendre la rencontre avec Celui qui M’a donné la vie pour avoir 
la vie d’homme et visiter son Peuple. Peuple choisi qui L’acclamant, le crucifie dans la même semaine. Oh ! Que les 
cœurs sont durs à comprendre, à se mettre au diapason de Celui qui les a créés avec le Père et le Saint-Esprit. 
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Aucune reconnaissance en ce temps-là. Mais aujourd’hui, il en est de même, et même pire encore, car l’Écriture est 
là qui vous l’explique, et malgré cela Je n’entends et voit que blasphèmes contre sa Divinité.  Amen † 

  
Changez avant qu’il ne soit trop tard, confessez vos péchés et remettez de l’ordre dans vos cœurs. Ces « Artistes » 

qui sont grassement payés avec ceux qui les encouragent feraient bien d’être les premiers à s’inquiéter de leurs 
fautes, car rien n’est jamais perdu pour Dieu. Le remboursement de cette dette envers Lui, sans une bonne 
confession, se fait au centime près. Tout comme les dirigeants qui appauvrissent leurs peuples, ils feraient bien de 
s’en acquitter eux aussi, car la Main du Père est prêtre à être lâchée. Et qui sera dans un état déplorable, c’est-à-
dire qui ne sera pas en état de grâce et ne pliera pas le genou pour demander pardon, sera anéanti sur le champ. Il 
n’y a pas de temps à perdre, ni pour les uns ni pour les autres, ni pour vous Mes enfants ; soyez toujours près de 
Dieu dans une pureté la plus grande possible, alors vous plairez à Dieu, et Lui vous protégera. Je vous aiderai, Moi, 
votre Maman, à réaliser cette promesse si vous la faites à votre Seigneur et Roi de Gloire. Je vous bénis pour que 
vous délaissiez le Malin et que vous vous tourniez vers votre Créateur et ne L’offensant plus, en Le respectant et en 
L’Aimant d’un cœur pur et sans tache en réalisant qu’Il est Roi, et qu’un roi doit recevoir les hommes s’il veut 
accomplir sa mission de sujets à son service. Oui, vous êtes tous serviteurs, que vous soyez du peuple ou que vous 
soyez Roi. Tous, vous êtes appelés à l’humble reconnaissance de votre faiblesse. Car il n’y a que Dieu qui est Fort, 
Lui Il peut tout, Il voit tout, Il dirige tout. Et de plus en plus vous verrez Sa Présence dans les faits journaliers.  
Amen † 

  
Faut-il être avec Lui ou en dehors de Lui ? Voilà la vraie question que chacun comme chacune doit se poser : Être 

son disciple franc et Amour ou l’innommable associé de l’Adversaire ? À vous de choisir, Je ne peux, ni Il ne peut le 
faire pour vous. Demandez cette grâce de la Foi, demandez-Lui de vous aider, de se faire connaître. Il frappe depuis 
longtemps à votre porte. Allez-vous enfin Lui ouvrir cette porte, ce cœur qui est comme pierre en cœur de chair qui 
n’est qu’Amour et Bonté. Je vous y invite ardemment car le temps est court à présent pour se mettre à l’heure de 
Dieu.  Amen † 

  
Je vous bénis de Ma main maternelle comme Je bénissais Mon Fils Jésus chaque jour, puis chaque fois que Je Le 

revoyais apparaître dans la Maison de Nazareth lorsqu’Il revenait Me visiter entre deux temps d’évangélisation. Car 
Il a parcourut toute la Terre Sainte pour sauver toutes les âmes, tout son Peuple. Alors, ne recommencez pas ce 
que vos ancêtres Lui ont fait. Aimez-Le et suivez-Le, c’est la plus grande grâce que Je peux vous confier.  Amen † 

  
Marie de Nazareth, Mère et Reine de chaque homme, chaque femme, chaque cœur, Je vous bénis au Nom Très 

Saint de la Trinité Sainte et Glorieuse qui ressuscite en vous avec le Christ. Bonne veillée Pascale. Le Christ est 
Ressuscité ! Il est vraiment Ressuscité.  Amen † 

  
Fin : 4 H 31  Durée : 29 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

29 Avril 2011 – 2 H 37 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Apôtres ††† 

  
Que soit béni le Nom de Dieu ; que soit honoré son Nom très Saint. Voici les Fêtes Pascales qui touchent à leur fin, 

relayées par la Divine Miséricorde. Que de grâces le Seigneur, Mon Fils, a rapportées de sa Divine Passion : des 
fruits de tout ordre pour ses enfants qui L’aiment et L’honorent.  Amen † 

  
Oui, Mes chers Amis, car Je vous appelle Mes Amis, vous tous qui M’avez accompagné jusque sur le Mont du 

Golgotha où Je donnais Ma Vie pour que vous tous ayez la vie, la vie en plénitude, la vie avec Moi dès l’instant où 
vous abandonnez le péché. Je l’ai enlevé à chacun, maintenant c’est à vous seuls que revient la responsabilité de 
vous défaire des choses mauvaises, de confesser vos péchés. Je suis toujours à votre écoute.  Amen † 
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Vous voyez beaucoup de catastrophes en Amérique du Nord, aux États-Unis en particulier, beaucoup de morts. Il 
serait temps de faire un rapprochement avec tous ceux qui sont morts dans les combats inutiles et qui resteront 
inefficaces. Mais votre savoir est plus grand que le Mien, alors vous faites « le travail », et pendant ce temps les 
tornades, le froid, la grêle, les tremblements de terre et autres catastrophes envahissent votre pays, mais pas 
seulement les États-Unis d’Amérique, la France elle aussi est touchée, et personne ne se demande pourquoi ! Faire 
la guerre est contre le Dessein de Dieu, contre sa Divine Volonté, et cela le comprendrez-vous un jour ? Ne comptez 
pas sur le chanoine du Latran pour vous en sortir, lui il fait figuration dans Mon Église, mais il ne fait strictement 
rien pour l’aider, il serait même pour sa destruction pure et simple. Mais il n’est pas si facile de faire la guerre à 
Dieu. Vous avez beau exposer des insanités contre Moi, Je suis le Vivant, la Vérité, le Chemin et la Justice. Je suis le 
Miséricordieux, mais il ne faudrait pas pour cela être complice du Mal, car vous perdriez Ma Miséricorde et vous 
trouveriez Ma Justice. Elle vous frappera au moment où vous ne vous y attendrez pas. C’est ainsi que Dieu, qui 
longtemps a prévenu les hommes, va agir.  Amen † 

  
Et vous, Mes enfants qui M’aimez, priez pour que s’établisse dans vos pays la Paix, pour que soient détruites les 

forces du Mal. Cela vous le pouvez par une simple prière adressée au Père, à Mon Père en Mon Nom en vous 
signant du signe de la Croix à la fin de votre demande. De grâce faites cela, il faut peu de temps pour faire une 
demande, juste un geste envers Mon cœur Divin, un regard tourné vers le ciel, ou mieux encore, si c’est possible, 
devant Ma Maison où J’habite : le Tabernacle dans l’église.  Amen † 

  
Soyez des enfants patients, ne parlez pas trop au téléphone et n’écrivez pas tout sur vos emails, votre force réside 

dans le silence, comme Moi, restez muets devant vos adversaires, ils ne se complairont pas dans vos attitudes, mais 
vous aurez la grâce de ne pas les provoquer et ils finiront par rebrousser chemin. Dites la vérité, que la vérité, 
bannissez pour toujours le mensonge.  Amen † 

  
Au moment de la Béatification de Mon Pape Jean-Paul II s’ouvrira le « Mois de Marie », le mois où vous pourrez la 

solliciter plus qu’un autre mois et elle vous écoutera particulièrement. Elle attend ses enfants pour prier, pour 
aimer, pour se purifier, car Je n’ai pas connu le péché pas plus que Ma Maman, votre Maman. Rendez-lui les 
honneurs dus à son Nom très saint associé à saint Joseph qui commencera lui aussi ce mois (*). Savez-vous que 
Nous sommes Un, que Nos trois Cœurs ne font qu’Un seul Cœur et qu’il serait bien que vous vous y blottissiez pour 
vous préserver du Malin, car la Sainte Famille est sa terreur, sa plus grande Terreur.  Amen † 

  
Oui, Mes chers enfants, écoutez ce que vient de vous rappeler Mon Fils, Je vous le dis : le Père veut que Je sois 

honorée, acclamée. Je suis victorieuse du Mal car Je n’ai pas connu le péché. Tendez, vous aussi, Mes chers enfants, 
à quitter ce Mal qui recouvre la Terre. Aimez, ne cessez pas d’aimer ! Ne revendiquez pas les premières places, 
restez dans l’humilité, dans le silence avec Moi, c’est là que l’on trouve Dieu. Nous ne Le trouvons jamais dans le 
bruit car Il aime le silence, comme Il M’avait laissée silencieuse avec Mon Époux Joseph dans la Maison de Nazareth 
où régnait une Paix qui nous enveloppait de sa tendresse, de son affection. Faites de même : employez le moyen 
efficace du silence et vous comprendrez mieux Celui qui vous a créés. Bénissez-Le en tout temps, ne restez pas figés 
par sa présence, mais réjouissez-vous de Le rencontrer, car Il est là à vos côtés dès que vous êtes réunis en son 
Nom, même si vous êtes seul, vous ne serez jamais moins de deux, car Lui est là. Et deux réunis, Il est là à côté de 
vous et Il vous aime. Il ne cesse de vous aimer, c’est pourquoi il y a tant d’opposition à son égard ; mais ne craignez 
pas, Il mettra de l’ordre le jour que le Père le Lui dira, car Il a toujours obéi au Père. Jamais Il n’a manqué à son 
devoir de Messie.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, prudents dans leurs propos mais fermes dans ce qu’Ils annoncent. Et maintenant, Nous 

allons vous bénir au Nom Très Saint de la Trinité Glorieuse. Que votre vie soit dans Notre Vie et vous vivrez en Paix.  
Amen † 

  
(*)  Fête de Saint-Joseph Artisan. 
  
Fin : 3 H 18  Durée : 41 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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07 Mai 2011 – 5 H 00 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Notre-Dame du Dimanche ††† 

  
Mes chers enfants, Je vous remercie d’avoir accompagné le Bienheureux Jean-Paul II dans sa Béatification ; priez-

le comme vous priez avec Moi, il vous donnera des grâces, car il a été un bon père pour tous. Il vous a tous aimés, 
vous étiez pour lui tous ses enfants.  Amen † 

  
L’Église a donné sa voix par Mon Vicaire et elle la donne par principe. Respectez ses directives, c’est-à-dire ses 

Commandements et Mes Commandements. Vous vous plaignez, vous les agriculteurs, de la sécheresse, et que 
faites-vous le Dimanche ? Vous allez « à la pêche », vous écartez l’Eucharistie et vous vous plaignez. Vous ne faites 
plus les Rogations (*) comme les faisaient vos aïeux. La France est en guerre : oui, Je sais, elle a transmis mais elle 
est toujours avec l’Italie partie prenante dans ce conflit qui les oppose à la Lybie et son chef. La France comme 
l’Italie est corrompue par ses chefs, et les grâces ne peuvent plus descendre sur vos pays, vous avez votre 
châtiment comme tout autre pays qui ne respecte pas la Loi de Dieu et les préceptes de l’Église. Ce n’est pas la 
peine de vous offusquer, la vérité est là et vous en paierez le prix, les conséquences ne se feront pas attendre. Vous 
êtes sans Dieu, enfermés dans des loges et vous voudriez que Je vous bénisse pour cela, pour être contre Mon 
Église, prêts à la détruire. Mais vous pensez Mal, car vous avez le Mal en vous. Moi, Je vous attends sur une route 
meilleure que J’ai ouverte devant vous dans Mon Agonie et Ma Passion, mais cela ne vous intéresse pas. Vous tuez, 
vous magouillez, vous voulez le pouvoir pour être. Eh bien ! Moi Je vous dis : vous passerez mais Mes Paroles ne 
passeront point. Je suis le Tout-Puissant, et qui s’oppose volontairement à Ma Divinité en répondra au Tribunal de 
Dieu. Et ce Tribunal est Justice, il n’est pas compromission avec les gens de votre espèce, de vos amis en loge ou qui 
craignent d’être évincés de leurs postes par vos désirs d’être blanchis par la justice que vous fabriquez et qui n’est 
que mascarade et non plus le droit que votre République avait instituée après tant de massacres, mais qui aurait pu 
être juste comme elle l’a été un court instant.  Amen † 

  
La République qui était la « voix du Peuple » n’est plus, et elle disparaîtra comme la neige fond au soleil. Celle-ci a 

trop menti, a trop donné aux riches et si peu donné aux pauvres. Une Égalité qui n’a que le nom tout comme la 
Liberté qui s’effiloche de jour en jour, où chaque citoyen est surveillé, épié comme si tous étaient des malfaiteurs, 
des assassins, des terroristes. Il faut raison garder, et protéger ceux qui de leurs deniers donnent à manger à ceux 
qui doivent les soutenir dans leurs conditions d’homme et de femme et ne pas être « accusateurs » avant d’avoir 
un contact avec les personnes qui ne demandent qu’à vivre en Paix dans leur Pays.  Amen † 

  
Je bénirai tous ceux et toutes celles qui respecteront Mes Lois. Je les protégerai, mais pour ce qui est des Pays et 

de leurs chefs, Je laisserai aller. Priez pour la France, l’Amérique, l’Italie, le Brésil et tous les autres Pays afin que 
tous reviennent dans le bon sens sous ses deux sens, c’est-à-dire faire demi-tour (conversion) et de ne pas rester 
insensés comme des femmes folles. Remplissez vos lampes et vous y verrez plus clair, ne vous enfoncez pas dans 
les ténèbres que vous vénérez mais venez à la lumière. Je suis la Lumière du Monde, mais le Monde veut l’ignorer ; 
mais elle est là devant vous pour vous accueillir. Frappez comme J’ai souvent frappé à vos portes et ouvrez-Moi, Je 
vous y invite comme les pèlerins d’Emmaüs ont su Me donner l’hospitalité. Faites de Même, même si vous ne Me 
voyez pas, car Je suis là à vous attendre et Je ne vois rien venir. Votre orgueil vous éblouit et vous vous donnez un 
satisfecit comme si de rien n’était : Mais Dieu vous voit dans vos vies, dans vos attitudes mensongères et 
diaboliques. Ne croyez pas vous cacher. Même sous des tonnes de béton Je sais ce qu’il se passe. Je sais tout, Je 
vois tout, et Je vous protégerai selon votre état. Alors, une seule solution existe, remettre ses péchés, tout ses 
péchés, donner de l’air à votre âme ; à votre cœur donnez vie, qu’il soit de chair et non de pierre. Vous savez tout 
pour ce qui vous concerne ; votre Conscience ne cesse de vous le répéter mais vous ne l’écoutez pas ! Vous faites 
sans Moi et contre Moi, alors que vous devriez faire avec Moi et pour Moi.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte qui vous invite à changer, à refaire votre vie dans Ma Vie, dans Notre Vie 

qui n’a été que Bonheur et Tendresse, Sagesse et Pureté.  Amen † 
  
Et Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 
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(*)  Pour rappel : Fête des Rogations : à la Saint-Marc (25 avril) et les 3 jours qui précèdent la Fête de l’Ascension. 

Mais l’Église invite à les célébrer le Dimanche qui précède l’Ascension, c’est-à dire le 5è Dimanche après Pâques. 
(Dites-le à vos curés car eux aussi ont oublié). 

  
Fin : 5 H 33  Durée : 33 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

13 Mai 2011 – 4 H 59 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Cœurs ††† 

  
Merci à tous Mes enfants qui depuis hier M’honorent dans Mon Sanctuaire de Notre-Dame de Fatima. Oui, Mes 

chers enfants, veillez et priez pour la conversion des pécheurs, pour que les guerres qui pourrissent la vie de Mes 
enfants soient jugulées, que le Mal recule par vos prières incessantes.  Amen † 

  
Lors de la grande guerre, Je suis apparue ici à Fatima devant Mes 3 pastoureaux qui obéissaient promptement à 

Mes demandes ; que de grâces ils ont obtenues pour tous ! Et vous-mêmes qui lisez avec amour ces lignes depuis 
des années, mais aussi depuis quelques jours, veillez et priez, ne laissez pas le Mal vous dominer en rendant grâce à 
Dieu pour tous ses Bienfaits, et Il vous protégera partout où vous irez. Ne craignez pas ! Priez pour Mon Vicaire le 
Pape Benoît, il a besoin de toutes les âmes pour prier pour lui, car le Monde de la Finance ne le supporte plus, il ne 
l’a jamais supporté. Et la France, par son chef qui a visité sa Sainteté, n’est pas à l’abri. Qu’a dit le Saint-Père : Aimez 
vos frères, aimez votre prochain comme vous-mêmes. Eh bien Non ! Ils s’aiment eux-mêmes, mais pour eux seuls. 
Ne donnez pas de perles aux pourceaux, à ceux dont la vindicte dépasse l’entendement. Ces paroles comme 
« Casse-toi pauvre C… ! » ne sont pas dignes d’un chef d’État. La République a dit : égaux entre eux, cela va du plus 
petit d’entre tous jusqu’au sommet de l’État, mais aujourd’hui on a perdu le sens de la valeur, le sens du respect, le 
sens de la fraternité qui ne peut se vivre que dans l’Amour, et ce n’est pas dans les loges où ils se nomment frères 
qu’ils ont l’Amour avec eux. Non ! Ils ont le Mal en eux et avec eux, ils rédigent des lois scélérates contre le peuple 
dont les Ministres ont la charge. (Entre parenthèse : Ministre veut dire serviteur). Vous voyez comme vous êtes 
servis. Non ! Vous êtes desservis, et ceux qui dirigent le font dans le sens de leurs intérêts mais surtout pas dans 
l’intérêt du peuple français. Il en est de même pour les autres pays où les loges prolifèrent pour donner aux lois 
cette « saveur », ce sel que l’on écrase sous ses pieds ; ce mauvais choix que avilit non seulement ceux dont ils ont 
la charge, mais eux-mêmes.  Amen † 

  
Qu’en sera-t-il lorsqu’il faudra se présenter devant le Maître de la Moisson ? Auront-ils lié les gerbes ou auront-ils 

paresseusement attendu les poches remplies des deniers des pauvres. Alors que J’ai Moi-Même été pauvre, et que 
J’ai demandé aux riches de donner leurs biens pour que le peuple ait à manger, que personne ne manque de pain, 
que les enfants grandissent dans la sainteté, dans l’Amour du Dieu Créateur. Voilà pourquoi J’ai envoyé Marie, 
votre Reine, pour vous avertir de cela, car qu’était la grande guerre sinon l’application directe de ce que Je viens de 
vous dire ! Aimez et priez ! Combattez le Mal par la prière du Rosaire, par l’Adoration véritable, dans l’Oraison du 
cœur qui vous unira à Mon Cœur, au Cœur de Ma Maman Marie de Nazareth et au Cœur de Joseph qui ne fait 
qu’un avec son Cœur et avec le Mien. Revenez à de vraies valeurs, à de vrais langages, à de vraies solutions qui 
respectent le Créateur. Et pour vous qui votez les lois, il en est de même : pensez à faire la Volonté de Dieu et à 
l’appliquer partout, y compris dans vos votes, car vous serez jugés sur ce que vous aurez fait et sur ce que vous 
n’aurez pas fait et que vous auriez du faire. Chacun est responsable de son âme, mais les chefs ont aussi la 
responsabilité des âmes de leurs sujets. La France est une terre chrétienne et elle doit le rester, elle ne doit se 
soumettre à aucune forme qui la ferait perdre sa vocation. Alors, gouvernants de tous les pays, n’oubliez jamais 
cela : Dieu est tout, Il est partout, dans toutes les Nations Il doit-être respecté dans ses attributs (*), c’est-à-dire 
dans ses Ministres de son Église. Oui, Mon Église est bafouée par ses adversaires, mais aussi par ceux qui sont à 
charge des âmes et qui ont de grandes responsabilités dans Mon Sacerdoce ecclésial. Car Je suis le Maître de la 
Moisson, il n’y en a pas d’autre. Ne cherchez pas ailleurs ce que vous avez dans Mon Église et par Mon Église. Elle 
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fut créée sainte et elle doit rester sainte, c’est la première de ses vocations : être au service des hommes et des 
femmes dans le besoin.  Amen † 

  
Je vois des Ministres de Mon Église s’introduire dans les loges. Mais que vont-ils y faire sinon combattre ce pour 

quoi ils ont été nominés ? Il ne faut pas renier le sacerdoce dont Je vous ai pourvu ; votre Mission est de rendre 
l’Église sainte par ses enfants dont vous avez la charge et le devoir de guérir leurs âmes appauvries par les décisions 
de la franc-maçonnerie que vous côtoyez et qui est au service du Malin. Cela vous le savez, mais vous n’écoutez pas 
votre conscience. Je Me demande parfois si vous avez encore une conscience ! Pourtant chacun en a la propriété, 
chacun individuellement. Alors, écoutez-la, elle vous guidera pour que vous puissiez guider les autres ; qu’ont fait 
Mes Apôtres ? Ils ont porté la Bonne Parole, mais ils étaient sains de corps et d’esprit. Ah oui ! Il y eu Judas Iscariote 
qui s’est laissé entraîner par le Mauvais. Est-ce cela que vous voulez : lui ressembler ? Eh bien, Je vous le dis : vous 
êtes des Judas, lorsque vous vous engagez sur cette mauvaise route, et c’est tout un peuple qui se perd à cause de 
vos envies. Restez fidèles à Celui qui a donné sa vie pour vous, que vous soyez prêtres ou simples citoyens qui 
souvent pourraient vous donner la leçon, mais cela vous ne l’admettez pas, votre orgueil démesuré vous en 
empêche. Oh ! Heureusement qu’il y a encore des prêtres et des Évêques qui restent dans la sainteté, ce sont Mes 
Amis comme tout un chacun qui aime, qui donne, qui instruit dans le sens charitable sans jamais rien demander en 
retour. Soyez de ceux-là, et vous répandrez autour de vous Ma Sainteté, Mon Amour et Ma Persévérance dans 
l’épreuve. Aimez l’Église, aimez Mes prêtres, aimez vos frères d’un Amour qui vient de l’Amour, c’est-à-dire de Dieu 
Lui-Même.  Amen † 

  
Je vous bénis avec Marie et Joseph. Je SUIS ! Et en cette Fête où il fut demandé de prier pour les conversions et 

pour arrêter la guerre, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 
  
Que la grâce de ce jour parvienne jusqu’à vous qui priez avec tous ceux qui sont venus à Fatima.  Amen † 
  
(*)  THÉOL. : Les attributs de Dieu. Les perfections qui sont de son essence. 
  
Fin : 5 H 47  Durée : 48 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

21 Mai 2011 – 3 H 52 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine et Vierge, Mère de tous les hommes ††† 

  
Bienheureux ceux qui suivent la Parole de Dieu et la mettent en pratique. Tel n’est pas le cas de DSK nommé voici 

bientôt un an par Notre Seigneur Jésus-Christ, Mon Fils. Il ne sortira plus de prison ; il a profité de la vie par les 
« deux bouts », et ce n’est pas parce qu’on s’appelle et se fait appeler le « plus puissant du Monde » que l’on doit 
tout se permettre ; surtout pas enfreindre les Commandements que saint Moïse a donnés pour le Monde, et 
personne n’en est exclu. Oui, cet homme restera en prison afin de comprendre qu’il y a plus Puissant que lui, que 
Dieu est là et que beaucoup de prisonniers se sont convertis, mais pour cela il faut retrouver l’humilité, la grâce que 
Dieu a donnée lorsque chacun est né et qu’il avait besoin d’être entouré parce que faible. Eh bien ! Vous allez voir 
le faible devant vos yeux. Ah !si cela s’était passé en France, il y aurait eu un blanchiment de plus, mais ce n’est pas 
la France qui le jugera, ce n’est pas au Nom du Peuple Français, c’est la loi américaine qui s’appliquera et elle le 
condamnera pour les faits qui lui sont reprochés. Combien y ont échappé des femmes qui le servaient : comme si le 
service devait tourner au vice.  Amen † 

  
Je suis Dieu, et c’est Moi qui mène le Monde, et la parole que vous venez d’entendre de la bouche-même de Ma 

Maman vous l’explique. Mais Moi J’irai plus loin parce que Marie est née vierge et est toujours Vierge, et Je ne veux 
pas lui faire prononcer des mots qu’elle n’a jamais dit depuis sa sainte naissance. Oui ! Je vous dirai que DSK restera 
en prison, mais à force de conquêtes, à force de s’échanger entre hommes et femmes dans ce monde pervers de la 
jouissance, il fallait y mettre un coup d’arrêt. Eh bien ! Cela est fait. Souvenez-vous que Je viendrai comme un 
voleur et c’est au moment où l’on y croit plus que tout s’accomplit. Lorsque Marie rencontra Élisabeth, elle dit 
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alors : Mon âme exalte le Seigneur, et plus loin : Il renverse les puissants de leurs trônes, il élève les humbles. Il 
comble de biens les affamés renvoie les riches les mains vides. Ces Paroles ne sont pas d’elle-même mais de Mon 
Père qui les lui a fait dire par son Esprit ; tout comme Pilate, que le Seigneur que Je suis lui avait dit : ce que tu dis 
ne vient pas de toi-même, mais de Mon Père qui M’a envoyé ; et tout s’est accompli selon le plan Divin.  Amen † 

  
Aujourd’hui, l’heure est à la Justice. Mon Père M’a donné Ses enfants et Il ne veut en perdre aucun. C’est cela le 

dessein de Dieu. Mais ceux qui refuseront Dieu et voudront rester avec leur maître des mensonges, ceux-là iront 
avec lui au fond du gouffre, là où le feu est éternel ; et là ils ne seront plus maîtres, parce qu’ils ne l’auront jamais 
été. C’est le mauvais qui les conduisait, qui leur donnait la richesse, qui les fourvoyait, mais ils n’ont pas compris, ils 
n’ont pas lu les Écritures parce qu’ils les ont rejetées comme on jette ce qui ne sert à rien. De Ma parole, ils en 
auraient rempli des poubelles entières. Oh ! Ils sont nombreux aujourd’hui ceux qui agissent ainsi mais qu’ils 
prennent garde, qu’ils ne s’aventurent pas plus loin, car eux aussi ils tomberont comme leur frère DSK. Qu’ils soient 
des officines qui dirigent le Monde, ils ne survivront pas à la déferlante de Dieu. Je vous l’atteste.  Amen † 

  
Mes chers enfants, vous voilà renseignés sur ce qui vous était caché depuis si longtemps. Soyez bénis et n’oubliez 

pas de fêter le 24 Marie Auxiliatrice, et le 25 la Visitation (1), car elle fut importante cette saine rencontre entre ces 
deux femmes, là où Dieu purifia son enfant Jean-le-Baptiste appelé Jean par son père Zacharie : "son Nom est 
Jean !" Après avoir douté de Ma Parole.  Amen † 

  
Restez dans Ma Confiance, restez unis à Nos Cœurs, ne sombrez pas, car en nos Cœurs vous ne pouvez rien faire 

que d’aimer comme Nous sous sommes aimés dans la Maison de Nazareth : 3 âmes vouées à Dieu dans leur 
Mission, et Nous nous aimons toujours, cela n’a pas changé. Quand à vous, Mes chers enfants, Je vous protège de 
tout Mal. Aimez-Moi ! Comme le dit le 1er des 10 Commandements et vous serez dans la Joie même si vous 
souffrez vous dépasserez votre douleur, car la grâce vous accompagnera toujours, en tout temps et en tout lieu, il 
n’y a pas à avoir peur, il n’y a pas à paniquer, Je veille sur chacun d’entre vous : Soyez bons, aimables, charitables ; 
donnez la joie autour de vous et vous serez comblés de Mes Grâces et de Mes Bénédictions. Je vous aime. Aimez-
Moi, aimez-vous !  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, 3 Cœurs pour vous accueillir, pour vous mener à Mon Cœur, là où tout est enfermé, là 

où tout est pur et où il y a place pour tous, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que 
cette journée vous apporte le Bonheur qui descend du Ciel. Courage à ceux qui ont faim, Dieu donnera la manne. Et 
vous qui écoutez ces Paroles, Je vous attends à la Sainte Messe pour Me donner (2) à vous.  Amen † 

  
(1)  Aux Saintes-Maries. "Dès qu'on me nomma Paray, écrit-elle, mon cœur se dilata de joie". Son frère la conduit 

donc au "cher Paray", le 25 mai 1671, là, au parloir de la Visitation, elle entend intérieurement : "C'est ici que je te 
veux". L’Écriture dit que Marie était enceinte de 6 mois, donc le 25 mai. La liturgie veut que ce soit le 31 mai qu’ait 
lieu la solennité de la Visitation de Marie à sa cousine Élisabeth. 

  
(2)  Je Me donne, c’est pour vous dire que vous ne devez pas ou plus me prendre entre vos mains, lorsque Je suis 

l’Hostie consacrée à la sainte Communion. 
  
Fin : 4 H 32  Durée : 40 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

27 Mai 2011 – 3 H 02 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Apôtres ††† 

  
Mes chers enfants, Je viens vous tenir compagnie, Je sais que vous M’attendez pour vous annoncer de bonnes 

nouvelles. Eh oui ! Il y a de bonnes nouvelles, il y a des conversions du cœur qui se comptent par centaines de 
milliers. Soyez patients, Dieu intervient alors que le Démon se déchaîne. Mais faites-Lui confiance, Il est Dieu et 
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connaît chacun de vous par son nom ; oui, son nom de Baptême, car c’est ce nom-là que vous avez choisi de donner 
au prêtre lorsque vous vous êtes fait baptiser ou que vos parents ont choisi pour vous.  Amen † 

  
Mes chers enfants, il faut continuer à évangéliser ; il n’est jamais trop tard pour cela ; un mot, une phrase peuvent 

toucher le cœur de l’homme ou de la femme qui lit ces Paroles. Je vous serre sur Mon Cœur de Maman. Je vous 
aime. Et Je vous aime tellement que Je demande chaque jour à Mon Fils de vous bénir, de vous guider par son 
Esprit et de vous donner la grâce de la Conversion. Cette grâce, elle passe par la Foi, car sans cette grâce de la Foi, 
vous ne serez jamais totalement avec Dieu. Il faut avoir la Foi !  Amen † 

  
Oui, Ma Mère vous a bien dit la Foi ; vous ne l’aurez jamais assez. Souvenez-vous des Paroles de l’Écriture : si vous 

aviez une Foi comme un grain de sénevé, vous diriez à cette montagne de se jeter dans la mer et elle le ferait. 
Qu’ai-Je fait durant Ma Vie parmi vous en tant qu’homme qui n’ai cessé de vous enseigner ? J’ai donné la grâce de 
la Foi à des pauvres, puis à des riches, mais Je Me suis aperçu que les pauvres réagissaient spontanément, alors que 
les riches demandaient un temps de réflexion pour comprendre. Oui ! Soyez pauvres de cœur, oubliez tout et soyez 
par votre Foi des enfants de lumière, des enfants qui portez la lumière aux hommes et aux femmes de ce monde en 
guerre ; des cataclysmes tuent autant que les guerres, c’est la monnaie rendue aux sauvageries que sont les 
attaques permanentes et qui s’amplifient chaque jour un peu plus, et même beaucoup plus pour le « bonheur » de 
quelques-uns. Ne suivez pas ces monstres qui ne sont plus des hommes, mais des hommes déguisés en démons ; 
on pourrait même dire que ces hommes sont tellement démoniaques qu’ils revêtent les habits des démons pour 
faire avec eux le saccage et semer la haine parmi les peuples, afin de créer de nouvelles guerres. Infiltrés dans les 
masses populaires, ils les poussent à renverser les régimes qu’eux-mêmes ont mis en place. Il faut savoir que le 
propre du démon, c’est la haine : que la haine ! Et pourquoi des présidents mis en place peuvent subir la haine de 
ceux qui les ont postés à la tête des pays ? Et souvent c’est le cas qui se produit. La guerre, c’est leur façon d’aimer : 
c’est ce qu’ils aiment ; sans la guerre il n’y a plus de haine, et ils n’ont plus rien à se mettre sous la dent. Je vous 
l’avais plusieurs fois dit : Ne donnez rien à manger aux forces du Mal. Éloignez-vous de ces entités malfaisantes et 
venez à Mon Cœur que Je vous ai fait fêter le 25, il y a deux jours, en souvenir de Ma demande faite à Marguerite-
Marie Alacoque, Mon enfant privilégiée qui a vu Mon Cœur ouvert pour que le Monde y entre, car il y a place pour 
tous.  Amen † 

  
Ce mois de Mai va bientôt se terminer, priez encore et encore avec Ma Maman, votre Mère qui était devant la 

Croix. Aimez-la, elle est si bonne, demandez-lui de vous aider dans la prière : « Ô ma chère Mère, apprenez-moi à 
prier », et elle le fera car elle écoute chacun de ses enfants. Vous trouverez toujours sa présence dans la prière, la 
joie des enfants de Dieu. Bénissez Celui qui vous a fait naître et combattez ceux qui donnent la mort. J’ai vaincu la 
Mort pour que vous tous ayez la vie, c’est pourquoi Je commence la prière quotidienne par, et Je me répète 
encore : « Jésus de Nazareth a triomphé de la Mort, son Règne est Éternel, Il vient vaincre le monde et le temps ». 
Sans cette phrase au début de la prière, vous ne chassez pas le Mal, car le Mal est chassé en Mon Nom Jésus-Christ 
le nazaréen, et cela le démon le sait. Relisez les pages de la Bible où Je leur disais, alors qu’ils sortaient des 
possédés : « Taisez-vous !" car eux ils savaient qui J’étais. Maintenant, c’est à vous Mes chers enfants, créatures de 
Dieu le Père, que Je vous demande de chasser le Mal qui est en vous et vous chasserez le Mal du Monde entier.  
Amen † 

  
Je vous bénis dans cette Mission Apostolique qui n’est pas réservée aux Ministres mais à vous-mêmes.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, heureux de vous avoir enseigné cette page. Nous vous bénissons au Nom du Père, et du 

Fils, et du Saint-Esprit. Que la grâce de la Visitation vous apporte la Paix et vous donne beaucoup de charité, le 
Monde en a besoin.  Amen † 

  
Fin : 3 H 35  Durée : 33 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

04 Juin 2011 – 5 H 06 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
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Marie, Reine de France ††† 
  
Mes bien-aimés, Je vous visite aujourd’hui fête de sainte Clotilde 1ère reine de France (*). Priez avec elle pour que 

le Grand Roi vienne diriger la France. Ne laissez pas périr ce Pays cher à Mon Cœur de Mère, Moi qui suis Reine de 
France. Priez avec nous, les Reines du Ciel, toutes celles qui sont venues Me rejoindre dans la Plénitude de Notre 
Dieu. Nous vous bénissons de Notre Royauté avec le Christ Jésus.  Amen † 

  
Bienheureux Mes enfants, lorsque vous écoutez Ma Parole. Je vois que tous n’ont pas accepté ce 25 mai comme 

fête de la Visitation. Mais J’ai le droit, et c’est un droit Divin, de réclamer ce que Je veux ; si J’ai demandé le 25, 
c’est qu’il y avait à comprendre ce qui a été mis en fin de Message : l’entrée à la Visitation de Marguerite-Marie 
Alacoque de Paray-le-Monial. Mon Cœur a besoin d’être aimé, et c’est aussi par elle que Je vous ai révélé Mon 
Cœur pour tous vous y faire entrer. Alors, avant de juger, attendez la réponse, l’Esprit-Saint viendra vous enseigner 
le pourquoi de cette « anomalie », puisque ce n’est pas le jour où l’on fête la Visitation dans Mon Église. Sachez que 
Je ne vous en veux pas, mais ne condamnez pas ceux que J’ai choisis pour continuer Ma Mission d’évangéliser la 
Terre. Car c’est pour cela que Je suis venu, que J’ai parcouru la Terre que l’on nomme Sainte et que J’ai donné Ma 
Vie pour tous ceux que J’aimais, tous les hommes et femmes sans exception. Je vous bénis et vous absous de cette 
‘malencontreuse Visitation’, mais Mon Cœur vous préparait à Me louer et Me donner votre cœur dans tout ce Mois 
qui commence et qui est le Mois de Mon Sacré-Cœur. Bénissez Dieu pour tout ce qu’Il vous donne et ne jugez pas. 
Le Juge, le Roi, c’est Moi Dieu, Jésus-Christ, le Verbe fait chair, et Je vous attends devant Mon Tabernacle pour vous 
inonder de Ma Puissance, de Ma Force qui vous sera donnée dans une semaine, le jour de Pentecôte. Priez l’Esprit-
Saint et bénissez son Nom, Lui qui vous instruit, qui vous fait renaître à la vie, et qui vous donne ses 7 dons pour 
que vous soyez des véritables enfants de Dieu qui propagez Ma Parole jusqu’aux extrémités de la Terre.  Amen † 

  
Bienvenue aux nouveaux lecteurs qui prennent Ma Parole et la digère. Comme Je le disais à saint Jean Mon Bien-

aimé, de manger Ma Parole en avalant un morceau de parchemin où il avait écrit sur Moi, sur ce que Je venais de 
lui dire. Oui ! Mangez Mes Mots, nourrissez-vous de Mes Paroles Saintes et confessez vos péchés pour devenir le 
plus pur possible afin d’honorer votre Père, Mon Père qui est aux Cieux et qui veille sur chacun de ses enfants. Je 
vous bénis pour que vous continuiez de prendre votre nourriture et de la partager avec vos amis.  Amen † 

  
Bienheureux si vous vous attachez à Mon Cœur. Venez à Moi qui vous aime, ne prenez pas des chemins de 

traverse. Non ! Venez tout droit vers Moi, vers votre Roi qui vous aime. Priez pour votre Patrie, priez pour celui qui 
doit venir et qui chassera la corruption, le mensonge et l’hypocrisie qui ne cessent de croître dans le Pays de Mon 
Cœur. Enlevez de vous toute crainte, ne gardez que celle qui vous fera aimer Dieu. Je vous protège avec Mes Anges 
chaque jour que Je fais.  Amen † 

  
Bénissez Dieu tout au long de votre vie, comme vous M’aurez béni tout au long de ce Mois qui ne fait que 

commencer. Bonne Route à tous.  Amen † 
  
Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie, celui qui croit en Moi aura la vie éternelle. Soyez des enfants obéissants à Ma 

Parole et venez jusqu’à Ma Table que Je vous prépare chaque jour pour le Sacrifice Parfait qui vous donne aussi la 
Nourriture, Mon Corps et Mon Sang : la Sainte Messe.  Amen † 

  
Oui, Mes chers enfants, nourrissez-vous de Mes Paroles, de Mon Corps et de Mon Sang et vous aurez la force 

pour continuer votre route en Ma Compagnie. Aimez Ma Maman, votre Maman que Je vous ai donnée et qui prie 
pour chacun et chacune de vous, sans cesse elle prie pour que ses enfants reviennent à la Vie, qu’ils reviennent 
vers Moi qui suis la Vie. Que ce Mois soit un mois de conversion des cœurs ; une lumière sur votre route qui vous 
éclaire l’esprit et vous fasse continuer là où Je veux vous conduire : à la sainteté. Que la Bénédiction du Père soit 
sur vous tous. Ici, Nous vous aimons, Nous sommes proches, tout proches de vous et Nous vous aimons au-dessus 
de tout. Que votre joie soit parfaite dans ce monde qui en majorité Me rejette. Je vous aime. Aimez-Moi, aimez 
Mon Cœur, venez dans Mon Cœur, là où tout est contenu.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, 3 Cœurs en un seul Cœur pour vous aimer et vous donner la vie que personne ne peut 

vous donner si ce n’est Dieu Lui-Même par son Esprit.  Amen † 
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Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que cette Bénédiction touche tous les cœurs, 

de vous Mes enfants qui parcourez ces lignes, et de vos amis qui ne Me connaissent pas encore. Je vous aime !  
Amen † 

  
(*)  Reine des Francs avant d’être de France, par le Baptême de son époux, le roi Clovis, la France est devenue la 

Fille Aînée de l’Église. 
  
Fin : 5 H 43  Durée : 37 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

11 Juin 2011 – 4 H 28 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l’Église ††† 

  
Mes chers enfants, nous voici à l’aube d’un grand jour, le Paraclet vient vous visiter. Faites-Lui bon accueil. Ouvrez 

vos cœurs, ouvrez vos âmes, que le Saint-Esprit entre par votre acceptation à Le recevoir. Il vous rendra forts car, 
dans les jours qui vont suivre, le Mal va se déchaîner sur toute la Planète, et la France ne sera pas épargnée, elle 
qui, dans son Assemblée, a voté la possibilité sans restriction de pouvoir cloner l’être humain. C’est une 
Abomination sans précédent, c’est plus qu’un blasphème, plus que tous les péchés réunis. Alors le Père -que les 
scientifiques suivis par les Députés, Sénateurs et Ministres- va donner sa réponse et celle-ci ne tardera pas. Soyez à 
l’écoute du Dieu Tout-Puissant. Mes chers enfants, protégez-vous sous son ombre, sous Mon Manteau que J’ouvre 
à tous Mes enfants qui le désirent. Je suis votre Mère et Je veux vous garder près de Moi, Mon Cœur ne cesse de 
vous aimer.  Amen † 

  
Vous serez protégés par la prière. Il vous faut honorer la Sainte Trinité chaque jour, Lui faire l’offrande de vos 

cœurs, ainsi vous aurez la Paix dans ce cloaque qui va bientôt venir. Seule la prière, la louange et l’oraison auront 
raison du Mauvais. Prenez vos chapelets, usez-en chaque jour, ne vous séparez pas de ce cadeau que vous avez 
entre les mains depuis que saint Dominique et sainte Catherine ont reçu ce mode de prière qu’il faut poursuivre 
chacun comme chacune. Je vous ai donné une arme infaillible, usez-en, Je Me répète mais c’est très important.  
Amen † 

  
N’écoutez pas les mensonges qui remplissent les journaux télévisés, les déclarations officielles, elles sont fausses 

et vous entraînent vers l’abîme. Restez blottis sur Mon Cœur, Mon Sacré-Cœur. Je suis Dieu et Je vous protégerai 
comme vient de vous le dire votre Mère, votre Maman que Je vous ai donnée juste avant de rendre Mon Âme à 
Mon Père. N’oubliez jamais cela ! Vous êtes ses fils et ses filles, et quiconque rejette sa Maternité, Me refuse et 
reste du côté du Mauvais.  Amen † 

  
Chacun et chacune ont le droit de choisir leur route, mais sachez qu’il n’y en a qu’une seule qui vous conduira au 

Père, c’est Moi-Même le Chemin, la Vérité et la Vie.  Amen † 
  
Je suis la Vie. Oui, Je la suis ! Et contre Moi et Mon Père on massacre chaque jour des milliers d’innocents : vous 

vous en rendez compte ou pas ? Ne restez pas indifférents à Mon Appel. Arrêtez les avortements, les manipulations 
génétiques. Prenez avec courage le camp du Non à la Mort : le Oui à la Vie. La Vie c’est Moi seul qui la donne, tout 
autre procédé que l’on veut utiliser ne donnera que des monstres, car Dieu n’a pas créé l’homme pour que ce soit 
maintenant l’inverse, et pourquoi "l’homme ne créerait pas Dieu !" Là Mes enfants, vous qui Me faites confiance 
et qui écoutez Ma Parole, vous comprenez maintenant ce que vos élus viennent d’autoriser. Oui, ils ont pris la place 
de Dieu. Enfin ils ont essayé, mais gare aux retombées sur chaque âme qui aura voulu cela, tous seront touchés par 
la Main du Père pour souffrir et rendre compte immédiatement de leurs injures envers Ma Divinité, Ma Royauté, 
Ma Vérité.  Amen † 
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Maintenant l’heure est venue d’accueillir Mon Esprit, le Saint-Esprit que Je vous ai promis et que le Père vous a 
envoyé en ne comptant pas, sans mesure ; toutes les grâces que le Père peut donner, Il Me les a confiées, et c’est le 
Saint-Esprit qui vous submergera de sa Bénédiction, de sa grande offrande de ses dons. Recevez-les avec Amour, 
sans compter vous aussi. Acceptez ce que le Père vous envoie, vous en aurez toujours besoin, chaque jour que Je 
fais. Bénissez la 3è Personne de la Trinité Sainte et Glorieuse qui déversera sur vous tous ses Bienfaits. Soyez des 
enfants repentis, emplis d’Amour et de Tendresse, de Sagesse et de Force. Que vos cœurs se dilatent de l’Amour du 
Père, du Fils que Je suis et du Saint-Esprit, le Divin Paraclet qui descend vous visiter. Croyez, Aimez, Bénissez : cela 
doit-être votre principal souci de chaque jour.  Amen † 

  
Aimez votre Dieu au-dessus de tout être, de tout ce qui est dans l’Univers.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, emplis de l’Esprit-Saint pour le donner à leurs enfants que vous êtes, vous qui lisez et 

faites lire ces quelques lignes qui se prolongeront encore et encore. Nous vous bénissons au Nom Très Saint de la 
Trinité Glorieuse et Sainte. Que la grâce vous envahisse, que l’Esprit-saint descende sur chacun et chacune d’entre 
vous. Nous vous aimons et vous mettons en garde du Mensonge qui rôde en ces temps de Ténèbres.  Amen † 

  
Le Saint-Esprit vous donnera sa lumière et vous ne vous perdrez pas.  Amen † 
  
Fin : 5 H 04  Durée : 36 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

19 Juin 2011 – 2 H 13 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Tendresse ††† 

  
Bienheureux fils et filles de Dieu qui honorez en ce jour la Très Sainte Trinité, ce Dieu qui vous aime jusqu’à 

donner le Christ pour votre rédemption ; Mort sur la Croix, Il est Vivant pour les siècles des siècles.  Amen † 
  
Je donne à Tous Mes enfants en ce jour grâce sur grâce, Mes Bienfaits sur toute la Terre. Heureux, ceux qui 

suivent Dieu dans Ses Commandements. Heureux, les pauvres de cœur, le Ciel est à eux !  Amen † 
  
Je vous aime, alors aimez-Moi, ne prenez pas le bâton de la justice, celui-ci M’appartient, il n’appartient pas aux 

hommes de la terre, qu’ils soient hommes ou femmes. Restez humbles, sans animosité, fiers de votre Dieu et 
heureux d’être aimés. Quoi de plus important que d’aimer Dieu ? Rien n’est au-dessus de cet Amour que J’ai 
donné aux hommes ; allez, faites-Moi honneur ! Rendez-Moi l’Amour que Je vous ai donné gratuitement, car 
l’Amour ne s’achète ni ne se vend. Prenez courage, Mes chers enfants, dans ce temps d’Apocalypse. Car 
maintenant le temps est compté. J’interviens en divers lieux et Je donne Ma Toute-Puissance aux faibles et aux 
déshérités. La Pauvreté a besoin d’être secourue : qu’attendez-vous, vous qui « roulez sur l’or », pour aider ceux 
qui n’ont rien, Mes pauvres, Mes aimés ? Il ne s’agit pas de tout donner dans vos vies, mais de rendre plus heureux 
ceux qui sont dans la misère : ce qui veut dire que vous devez être miséricordieux comme Moi et le Père Nous 
sommes Miséricordieux. La Sainte Trinité est Miséricordieuse et Elle doit-être enseignée à tout homme et toute 
femme sur cette terre. Lorsque tous auront dans leurs cœurs, la Tendresse de Dieu comme votre Maman Marie en 
fut remplie par le souffle de l’Esprit : soyez de même ! Oubliez vos vies passées dans les champs de ruines -au sens 
figuré- et devenez des enfants de la grâce pour Ceux qui, étant Un, soient la grâce parfaite.  Amen † 

  
Je vous donne la Bénédiction toute spéciale en ce jour pour que vous vous employiez à revenir vers votre Dieu, le 

Dieu Trinitaire, car il n’y a pas d’autre Dieu que Nous-mêmes en trois Personnes. Tout autre dieu est un dieu faux 
sur lequel il ne faut pas, ni compter ni s’attendrir ni se prosterner, car ce qui n’est pas de Dieu appartient au Mal, et 
ce Mal vous conduira dans les ténèbres, alors que le Dieu Trinitaire vous apportera toujours Sa Lumière pour vous 
conduire à bon port, à la sainteté, but de tout homme et femme dans ce monde perverti, corrompu et menteur.  
Amen † 
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Vous êtes la lumière du Monde par Ma Mort et Ma Résurrection. Je vous ai donné cette lumière, elle est 
descendue au plus profond des enfers et a rassuré ceux qui croyaient en Moi et qui ont commencé à y croire.  
Amen † 

  
N’attendez pas d’être comme ceux-là, usez dès aujourd’hui de cette lumière qui vous fera vivre et aimer la 

Création toute entière : hommes et femmes, animaux, tout ce qui vit sur la terre et qui grandit grâce à Dieu. Je veux 
parler de tout ce qui pousse et qui, dans l’harmonie, vous subjugue par sa beauté.  Amen † 

  
Ne détruisez pas ce que Dieu a créé. Au contraire, faites honneur à la Création. Aimez les animaux, les plantes, les 

fleurs, tout ce qui vient de Dieu. Aimez le ciel étoilé, la pluie quand elle est nécessaire pour le bien des hommes 
pour leur nourriture ; et surtout aimez votre prochain comme vous voudriez que l’on vous aime.  Amen † 

  
Je bénirai toujours tous ceux qui appliqueront de cette manière l’Amour à toute la Création. Ainsi, vous honorerez 

votre Dieu, le Dieu Créateur de toute chose visible et invisible.  Amen † 
  
Nous vous souhaitons une bonne Fête de la Très Sainte Trinité, et Nous vous bénissons d’une manière toute 

particulière en ce jour.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, unis aux Trois Personnes de la Trinité Sainte et Glorieuse, Nous vous bénissons avec les 

Anges et les Saints de tous les temps. Gloire à Dieu au plus haut des Cieux et Paix sur la Terre aux hommes qu’Il 
aime.  Amen † 

  
À la Sainte Messe, Je vous attends pour vous bénir et vous aimer, car c’est là que l’on reçoit Dieu dans son cœur 

et qu’on le garde.  Amen † 
  
Fin : 3 H 13  Durée : 30 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

23 Juin 2011 – 6 H 24 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l’Apocalypse ††† 

  
Bienheureux les enfants de Mon Cœur Immaculé. Oui, Bienheureux ! Comme Jean-le-Baptiste annonça le Christ 

Jésus Mon Fils, soyez vous aussi, Mes enfants, des précurseurs de la venue dans la Gloire de votre Seigneur. Purifié 
dès le sein de sa mère Élisabeth, il passa sa vie à prier et jeûner, toute sa vie ne fut que prière et annonce de Celui 
qui devait venir après lui et qui l’avait déjà visité, le sanctifiant par son passage. Voilà pourquoi il vous faut être le 
plus pur possible ; confesser vos péchés et croire – oui croire ! C’est honorer Celui qui du haut de la Croix vous a 
faits enfants de Mon Cœur douloureux et Immaculé pour que vous ayez la vie, une Mère qui veille sur vous. C’est 
ainsi qu’Il désignera Jean au pied de la Croix pour vous donner à Mon Cœur. Il terminait sa Vie d’homme en 
présence de l’Apôtre comme Il avait commencé sa Vie terrestre en Mon sein par le Nom de Jean. Oui, Jean-le-
Baptiste que l’on fêtera au Ciel et vous sur la Terre. Son Nom est Jean. Jean, c’est celui qui aime. Et Je vous voudrais 
tous des Jean. Précurseurs, Adorateurs, Annonceurs de l’Évangile et du retour dans la Gloire comme l’a annoncé 
Jean, qui vivait avec Moi, dans l’Apocalypse où il termine le Grand Livre par : Viens Seigneur Jésus ! Cette phrase, il 
vous faut la répéter sans cesse, sans vous lasser. Cette phrase termine la prière qui commence par le Nom de Mon 
Fils Jésus de Nazareth et qui se termine par son Nom. Vous serez tous appelés dans un temps qui vient, et qui sera 
bientôt là pour chacune et chacun de vous, à réciter cette prière que l’Église authentifiera. Alors ne perdez pas de 
temps, commencez dès aujourd’hui.  Amen † 

  
Honorez le Nom de Jean-le-Baptiste, le plus grand saint après Dieu. Oui ! Après Moi, le Christ Jésus de Nazareth, le 

Christ envoyé par le Père et annoncé par Jean qui a vu et entendu : Celui-ci est Mon Fils Bien-Aimé, écoutez-Le ! Et 
la Colombe est repartie d’où elle était venue ; le Saint-Esprit était passé comme Il passe le jour de votre Baptême et 
à votre Confirmation. Si vous n’avez pas reçu ce sacrement qui renforce votre Foi et votre force pour dire : Jésus est 
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Seigneur ! Faites-le sans tarder, c’est une grâce que le Père veut vous donner car vous en aurez besoin dans les 
temps qui viennent. Il vous purifiera comme Il purifia Jean-le-Baptiste, car Je vous veux saints.  Amen † 

  
Comme Mon Père et Moi sommes Parfaits, soyez vous aussi parfaits. Vous serez l’Amour, vous donnerez l’Amour, 

vous vivrez dans l’Amour, dans le Cœur qui s’est ouvert pour vous tous sur la Croix, Mon Sacré-Cœur que Je 
voudrais voir brodé sur votre étendard. À maintes reprises Je l’ai demandé. À Paray-le-Monial, et combien de fois 
encore, sans qu’il n’y ait un seul à bouger pour le faire. Mais Dieu est patient, et sa Patience aura raison des impies, 
des peureux, des poltrons. De qui avez donc vous peur ? De Moi qui suis la Vérité et la Vie ou du Mensonge et de la 
Mort, le côté du Mauvais ? Choisissez vite votre camp, car un jour viendra où il sera trop tard. Faites-le tout de 
suite. Je vous bénis pour cela.  Amen † 

  
Bonne Fête aux Jean. Aimez-Moi comme eux M’ont aimé.  Amen † 
  
Vous Me fêterez dans 3 jours pour la Fête Dieu dite du Saint-Sacrement.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, unis à vos cœurs par le Saint-Esprit qui annonce la venue de Ma Royauté parmi vous. 

Mon Royaume n’est pas de ce Monde, mais Il est dans vos cœurs si vous M’acceptez comme votre Dieu. Je vous 
aime. Aimez-Nous ! Et maintenant Je lève Mes mains pour vous bénir au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. 
Croyez ! Faites pénitence ! Et ayez en vous la Joie des Enfants de Dieu.  Amen † 

  
Fin : 6 H 57  Durée : 33 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

30 Juin 2011 – 2 H 02 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine du Sacré-Cœur ††† 

  
Mes chers enfants, voici que se termine le mois du Sacré-Cœur qui cette année se fêtera le 1er juillet, c’est-à-dire 

demain, cela c’est exceptionnel que le Sacré-Cœur rejoigne le Précieux Sang que l’on fête aussi ce jour-là. Soyez 
dans la prière, prenez du temps pour Dieu car vous ne le regretterez pas lorsque surviendra l’avertissement. Oui ! Il 
est prévu cet Avertissement, il a été donné par Ma Mère à San Sébastien de Garabandal aux petites filles de 
l’époque, et il est toujours d’actualité. Croyez-vous que Je vais laisser ce monde dans l’état où il est ? Moribond, 
sans Dieu ni Maître, faisant tout et n’importe quoi, changeant les lois bonnes par des mauvaises et en créant 
d’autres contre le Décalogue. Cela, Mon Père ne peut le supporter plus longtemps, c’est pourquoi Je vous demande 
de vous préparer dans la prière. Elle seule vous mettra à l’abri, car elle vous relie au Ciel. Le Chapelet est la prière 
qui dérange le plus le Mauvais, il ne le supporte pas. Alors, prenez vos armes comme le disait Mon saint Prêtre qui 
est maintenant saint Pio. Et vous serez unis à Nous ici au Ciel et sous notre protection. Invitez vos enfants, vos 
parents, vos amis à vous rejoindre pour être eux aussi en union avec Nous. Le Père vous attend dans cette 
démarche qui est une action qui lui plaît. Alors, faites-Lui plaisir à Mon Père, Il est si Bon !  Amen † 

  
Bientôt le changement se fera sentir, vos yeux verront ce que d’autres, noyés dans les Ténèbres, ne distingueront 

rien. Englués dans leur moi où ils croient être en mesure de tout faire. Non ! C’est Dieu qui fait et Il le fait bien. Tout 
ce que Dieu touche reçoit une grâce particulière pour chacune et chacun, toutes différentes selon vos missions 
respectives, car tous n’ont pas le même chemin à parcourir, mais c’est le chemin de Dieu qui comprend plusieurs 
routes qui se rejoignent dans le Christ, sous Mon Nom de Rédempteur, car Je suis le Chemin, la Vérité, et la Vie. Ne 
mentez pas, car le mensonge déplaît profondément à Mon Père et aussi à Moi-Même. Voulez-vous Me remettre 
sur la Croix pour que Je vous empêche de mentir ? Réfléchissez avant de parler, car vous savez bien que le péché 
sort des bouches mal intentionnées et menteuses.  Amen † 

  
Je vous dis cela car Je veux vous sauver. Je vous ai indiqué les Commandements donnés à saint Moïse une 

multitude de fois et J’entends encore le mensonge. Il faut vous corriger de ce Mal qui vous écarte de Dieu. 
Confessez le moindre signe qui n’est pas du Décalogue, le moindre mensonge, la moindre colère, le moindre écart, 

../../../../../Utilisateurs/CLOVIS/Documents/TRINITE1/@Site_9/EGLISE/france_sacre-coeur.htm
../../../../../Utilisateurs/CLOVIS/Documents/TRINITE1/@Site_9/Fête_Dieu.jpg


 
2011  35 
 

et c’est votre conscience qui doit vous guider, car vous devez, hommes et femmes, être des êtres de conscience. 
Faire la Volonté de Dieu, c’est être débarrassé de ces excuses mensongères qui salissent vos âmes. Moi, Je vois vos 
âmes, Je les scrute à chaque instant et Je prie pour vous, Mes chers enfants, pour que vous vous amendiez de ces 
péchés. Il n’y a pas de péché, même le plus petit, qui ne déplaît à Ma Royauté. Soyez francs, fidèles, obéissants à 
Ma Parole et vous vivrez dans Ma Paix. Je vous bénis pour cela afin que vous quittiez vos mauvaises habitudes, vos 
mauvais penchants, car votre vie doit vous mener par Ma Grâce à la sainteté. Oh ! Vous dites : pas moi ! Eh bien si, 
vous ! Vous tous y êtes appelés. Alors répondez présents : "Me voici Seigneur, je veux faire Ta Volonté !"  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, enseignant toujours, et au plus profond de vos âmes, la Vérité, car c’est la vérité qui 

vous rendra libres, ce n’est pas autre chose ; c’est Dieu qui est Vérité, Chemin, et Vie. Donnez la vie, vous les 
mamans, et gardez bien vos enfants car ils sont Miens, car, si vous blessez ou tuez un enfant, c’est Moi que vous 
touchez, c’est Moi que vous refusez. Prenez courage ! Dieu vous donnera la grâce de les élever dans la Paix de Mon 
Cœur, de Mon Sacré-Cœur que Je vous offre pour demeure. Et Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et 
du Saint-Esprit.  Amen † 

  
Priez pour Mes Prêtres nouvellement ordonnés, qu’ils soient saints.  Amen † 
  
Fin : 2 H 31  Durée : 29 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

07 Juillet 2011 – 4 H 25 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Pauvres ††† 

  
Amen, Je vous le dis : des pauvres, vous en aurez toujours, c’est pourquoi il faut prendre soin de ces personnes. 

Ce ne sont pas des individus, non ! Ce sont des gens honorables, car il ne suffit pas d’être riche pour respirer l’air 
que Dieu met dans vos narines. Quand comprendrez-vous cela, vous qui vous croyez au-dessus des autres ? De quel 
droit et par quelle raison le croyez-vous ? Vous êtes tous égaux devant Dieu votre Créateur, mais qu’un riche 
s’approprie la notoriété qu’il n’a pas, rendra compte de ses méfaits, car celui qui touche à l’un de Mes petits, dit 
Mon Père, aura à en répondre au Tribunal. Et là, il n’y aura pas d’avocat ; oh si ! Ma Maman, mais elle est juste, son 
Cœur Immaculé voit ce que Dieu voit et elle laissera aller tous ceux qui se sont comportés en justiciers devant Mes 
enfants. D’un jour à l’autre, d’une heure à une autre, Dieu peut enlever la vie à toute personne ; c’est Dieu le 
Maître de l’Univers, Il crée mais Il détient votre vie entre ses Mains. C’est Lui qui décide, ce n’est pas l’homme. 
Croyez et vous verrez ! Dieu agit à sa façon, et celle-ci est juste, irrévocable, impartiale ; chacun d’entre vous doit le 
savoir pour entrer dans l’humilité qui fait devenir sain, qui ôte toute suffisance, tout orgueil, toute vanité. Oh ! 
Vanité des vanités, quand lâcheras-tu prise à ces mauvais penchants. Lorsque Dieu vous a mis au monde, c’est pour 
L’aimer et vous aimer les uns les autres, l’orgueil a fait tomber Adam et Ève, est-ce suffisant pour ne pas 
recommencer ? L’orgueil, c’est la souffrance de l’âme qui reconnaît son Créateur, c’est la pire des choses, celle qui 
renie tous Mes Commandements : la haine, le mensonge, le vol, l’adultère, l’impureté, le non respect d’autrui, de 
sa famille. Si vous êtes dans ce cas-là il serait temps d’en changer, de revenir à la simplicité des petits qui aiment, 
sont emplis d’amour, et ne font pas de différence entre les hommes. Ces petits, ils connaissent ceux qui les aiment 
et ceux qui les détestent, c’est pourquoi Je vous ai demandé d’être comme des enfants, doux comme des colombes 
mais prudents comme des serpents, qui ne s’aventurent pas dans la vie mais cherche les vertus. Demandez les 
vertus, vivez avec les vertus. Aimez que Dieu vous aime. Rendez-Lui l’Amour que seul Lui-Même puisse vous 
donner. Et vous serez de Bons enfants.  Amen † 

  
Je bénis votre journée chaque fois que vous Me le demandez. Priez pour avoir la Confiance, la Foi, la Charité, 

l’Amour en tout et pour tous ! Dieu reconnaîtra les siens, ceux qui l’ont suivi dans sa Loi immuable et éternelle. 
Attachez-vous à prier chaque jour et constamment restés reliés à Dieu par la prière et l’Amour que vous Lui 
donnez. Faites toute chose avec Lui et vous aurez la Paix ; vous aurez la facilité d’entreprendre et vos ennemis 
lâcheront prise car Dieu protège ses enfants, et le Mauvais s’en retourne dépité et il s’attaquera aux moins forts, à 
ceux qui négligent la prière du cœur, celle que Dieu affectionne particulièrement. Qu’ai-Je fait tout au long de Ma 



 
2011  36 
 

Vie ? J’ai suivi Mon Père en tout, en priant chaque jour pour que les hommes se convertissent, et, malgré cela, il en 
est resté un grand nombre sur le bord du chemin. Ne laissez pas séduire vos âmes par des chimères, restez debout 
face à l’Adversaire par votre comportement d’enfant de Dieu. Refusez Satan et toutes ses œuvres, comme vous 
l’avez promis le jour de votre Baptême. Croyez comme vous l’avez dit au Prêtre qui vous interrogeait sur le Credo. 
Ainsi vous serez blindés contre le Mal. Et Je reviens sur les baptisés non confirmés : Demandez le venue de l’Esprit-
Saint dans le sacrement de la Confirmation, Il vous rendra forts pour les temps à venir ; vous aurez toujours besoin 
de Mon Esprit pour gagner les batailles, car, dans la vallée de larmes où vous êtes et où Je vous ai précédé, il faut 
toujours être prêt à affronter le Mal. Cela peut être et est souvent par le silence que le Mauvais ne supporte pas. 
Restez silencieux, ne dîtes pas ce que vous faites, mais faites-le dans l’Amour pour votre Dieu. Votre Paix sera Ma 
Paix.  Amen † 

  
Préparez le Chemin du Seigneur par votre conduite sereine et pleine de douceur, de Sagesse et d’Amour. Je vous 

attends, Mes chers enfants, là où Dieu veut vous conduire : Aimez, ne cessez pas d’aimer !  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte et Glorieuse dans le Ciel et proche de chacune et chacun de vous qui 

aimez sans compter. Dieu vous reconnaîtra le jour venu. Soyez francs, fidèles, et familiers de Dieu. Et maintenant, 
au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, Nous vous bénissons.  Amen † 

  
Que vos vacances soient fructueuses en grâces. N’oubliez pas de Me prier, de M’honorer, le temps de cette 

liberté est favorable au retour à Dieu, à Mon Sacré-Cœur qui ne cesse de brûler d’Amour pour vous.  Amen † 
  
Fin : 5 H 08  Durée : 33 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

15 Juillet 2011 – 2 H 48 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine du Carmel ††† 

  
Bénis soient Mes enfants qui prennent du temps pour Dieu. Soyez assidus à la prière et vous aurez la grâce d’être 

accompagnés de Nos Cœurs Unis Jésus, Marie, Joseph, vos parents et amis de toujours.  Amen † 
  
Priez sans cesse pour que le Mensonge soit acculé à sa monstruosité. Le Mensonge, c’est la pire des choses, avec 

le mensonge on peut tout faire : condamner des innocents, enfermer des personnes sans leur consentement et 
pousser les victimes au suicide. Hommes et femmes victimes tenez bon, ne lâchez pas prise. Dieu est toujours avec 
les plus petits, les persécutés, les victimes de toute sorte. Resplendissez dans le Cœur de votre Dieu, Moi, votre 
Maman, Reine du Carmel, Je vous y invite. Et c’est dans la prière que vous trouverez Dieu comme Moi-même Je L’ai 
trouvé, et Il vous protégera, Il écoutera vos demandes et Il les exaucera si vous les Lui demandez. Restez fidèles. 
Continuez le combat pour la justice, pour que la lumière éclaire les âmes des pauvres de cœur, de ceux qui se sont 
donnés entièrement à Nos Cœurs. Bénissez le Seigneur votre Dieu, Mon Fils que J’ai enfanté venant du Saint-
Esprit : Dieu fait Homme pour sauver les Hommes.  Amen † 

  
La France est en guerre et elle ferait bien de mettre un terme à ses propos mensongers et dilatoires qui ne font 

que l’affaiblir. Ce n’est pas Ma France ! Mais rassurez-vous, il n’y aura pas une décennie avant que tout ne change ; 
la manipulation par le symbolisme qui sépare le roi de son château en est une preuve : 100 tonnes de ferrailles 
rouillées qui sont implantées devant le château de Versailles en est l’image. Priez pour que cette horreur 
disparaisse, que votre Seigneur intervienne vivement, Lui qui est Roi et Moi qui suis Reine, Nous allons demander 
au Père de faire tomber cette monstruosité. Le Roi doit revenir habiter son château et personne ne pourra l’en 
empêcher, car c’est inscrit dans le Cœur du Père. Un Roi, oui un Roi consacré, grand Monarque et fils de la Sagesse 
viendra mettre un terme à cette République qui n’a cessé depuis le début d’assassiner, de détruire, de tromper les 
français. Rien ne pourra arrêter le cours de l’Histoire, personne de quelque niveau qu’il soit, car Dieu mettra sur le 
Trône de France Celui qu’Il a choisi.  Amen † 
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Bienheureux serez-vous si vous suivez Mes Commandements, si vous vous appliquez à chercher Dieu en toute 

chose. Vous serez Mes Amis et Moi Je serai votre Ami. Entre nous il n’y aura pas de frontière. Je suis parmi vous, 
avec vous et en vous lorsque vous communiez. Je fais une parenthèse pour la Communion : Stoppez vos habitudes 
de vous servir de vos mains pour Me prendre. C’est Moi qui Me donne par les mains du Prêtre. Ayez beaucoup de 
respect pour l’Hostie que l’on vous propose et qui est Moi-Même vivant et vrai. Usez de vos neurones pour rendre 
gloire à Dieu. Pensez-y à chaque Messe et entrez dans la Célébration Eucharistique au plus profond sans faire autre 
chose que de rendre gloire à Dieu. Je vois beaucoup de distraits dans les assemblées et cela est une injure à Ma 
Royauté, à Ma Divinité. Je vous demande de rester concentrés sur la prière de l’Église, sur la liturgie et tout le 
déroulement de la Sainte Messe. Sachez-le et respectez ce que Je viens de vous dire. Je suis la Sagesse, l’Amour, la 
Charité. Je Me donne à vous dans un grand Mystère, le plus grand qui existe : Dieu dans l’Hostie consacrée.  
Amen † 

  
Mes chers enfants, demain allez à la sainte Messe honorer votre Maman que Je suis sous le vocable de Notre-

Dame du Mont Carmel. Priez-Moi, priez avec Moi, ensemble nous ferons de grandes choses, nous rendrons grâce à 
Dieu en effaçant Mes larmes qui ne cessent de se répandre sur le Monde à cause des tueries en tout genre : 
l’Avortement, la contraception, les ports de stérilets et J’en passe. Tout ceci avec les guerres tuent Mes enfants. Et 
Moi, Je suis la Mère de tous ces enfants qui meurent. Vous les mamans, vous savez ce que c’est de perdre un 
enfant, et Moi c’est par milliers chaque jour que Je pers les miens, d’où Mes larmes sans discontinuer coulent le 
long de Mes joues pour adoucir la Colère de Dieu. Sachez revenir à des choses plus saines et délaissez la Mort pour 
venir à la Vie, à Jésus de Nazareth Mon Fils que J’ai tant aimé et que J’aime toujours comme vous aussi Je vous 
aime : Soyez-en conscients. Vous avez une Mère au Ciel qui ne demande que vos âmes à Dieu.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Unis pour vous unir à Nous par la grâce de Dieu le Père qui veille sur chacun de Ses 

enfants. Et Nous vous bénissons en son Nom, au Nom de Mon Fils et au Nom de Mon Époux, le Saint-Esprit, qui 
donne la Vie et qui éclaire les âmes.  Amen † 

  
Fin : 3 H 21  Durée : 33 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

22 Juillet 2011 – 3 H 24 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Anges ††† 

  
Mes chers enfants, en cette fête de Marie-Madeleine, Je vous bénis pour que vous suiviez son chemin, un chemin 

de guérison et d’offrande à son Dieu. Tout à Lui, tout pour Lui, sans jamais faiblir dans la Foi. Exemple s’il en fallait, 
par une femme pécheresse repentie. Chaque homme, chaque femme doit se repentir de ses péchés afin que Dieu 
lave l’âme et la rende pure. Ne vous serez-t-il pas agréable de savoir que vous aviez une vie désordonnée et que 
vous avez trouvé la vraie vie, la vie contemplative, amoureuse de votre Dieu pour faire sa Divine Volonté, suivre ses 
Commandements et L’aimer sans limite afin d’être parmi le petit peuple choisi par Dieu avec l’accord de chacune et 
de chacun ? Venir à Dieu est donné à tous mais beaucoup refusent cet appel ! Pourquoi ? Par orgueil, par peur de 
perdre leurs biens, leur argent entreposé dans les coffres-forts.  Amen † 
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Délaissez vos attitudes mensongères, car vous vous mentez à vous-mêmes lorsque vous voulez amasser sans 
donner. Refaire sa vie en Dieu, avec Dieu, n’est-ce pas cela le vrai bonheur ? Vous ne trouverez jamais, en dehors 
de mon Fils, la vraie vie, la lumière pour éclairer vos âmes, pour vous sortir des noirceurs qui recouvrent la Terre 
par des guerres et toutes sortes de crimes contre Mes enfants. J’insiste sur l’Avortement qui est un fléau que 
chacune doit avoir à l’esprit : votre conscience vous dit Non ! Mais vous le faites quand-même. Sachez que si vous 
donnez la vie à un enfant, Dieu vous aidera dans sa Bonté car Il ne laisse ni n’oublie aucune de ses créatures. Balisez 
la route avec la présence de Dieu dans vos vies. Aimez ! Aimez ! Aimez ! Ne rejetez pas Dieu par un acte 
répréhensible qui vous fera souffrir, car de ce mal on ne guérit pas sinon avec la Présence de Dieu en nous. 
Comprenez Mon Appel à suivre le Christ Jésus descendu du Ciel par ma chair et Mon sang et qui, après avoir 
annoncé la Bonne Nouvelle dans toute la Palestine et au delà, a confié sa Mission aux Apôtres que sont aujourd’hui 
les Évêques descendants de ces 12 choisis par Dieu. 11 † 1 (Mathias étant le 12è) et saint Paul venant s’ajouter à 
ces 12 fervents que votre Seigneur a mis en route pour vous montrer la route. Aujourd’hui, malheureusement les 
successeurs ne font pas l’unité avec ces premiers choisis, et c’est l’Église toute entière qui en souffre. Priez pour ces 
Ministres plus pris par le monde que par l’Amour de Dieu.  Amen † 

  
Que votre Amour soit pour tous, mais sachez que tous ne sont pas bons, que le démon par l’orgueil entre en 

l’homme et le fait faire le contraire de ce pour quoi il a été créé. Devenez humbles de cœurs, cela avec la récitation 
du chapelet médité, la plus grande protection contre le Mal qui ronge les sens de Mes enfants. Aimez comme Dieu 
vous aime ! Aimez comme Marie-Madeleine qui de ses larmes a lavé les pieds de son Maître et essuyé ses pieds de 
ses cheveux magnifiques. Optez pour cela, pour l’Amour et délaissez le Mal qui rôde partout en ces temps ; chacun 
le reçoit dans son cœur que rien ne va plus dans ce monde enténébré où chaque politicien est plus ou moins 
corrompu et s’accorde des droits que n’ont pas le peuple de Ma France, car ce n’est plus l’Image de Ma France, elle 
est défigurée par le péché. Priez pour que renaisse votre Nation comme tout homme et femme de ce monde de 
tous les Pays. Je vous bénis pour que vous alliez dans ce sens de la vérité, de la charité, de la vertu.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, vos Amis qui vous aiment lorsque vous écoutez et lisez la Parole. Que vos cœurs 

s’ouvrent à la grâce par le don de soi à son Dieu.  Amen † 
  
La trinité, sainte famille de Nazareth, vous bénit au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Bonne Route à tous 

ceux qui partent en vacances, qu’ils n’oublient pas leur Créateur en visitant les églises : ce ne sont pas les pierres 
les plus importantes mais Celui qui habite dans son Tabernacle et qui vous attend.  Amen † 

  
Fin : 3 H 54  Durée : 30 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

25 Juillet 2011 – 2 H 06 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Tendresse ††† 

  
Mes chers enfants, en ce jour de saint Jacques, Je viens vous bénir pour que vous aussi portiez comme l’Apôtre la 

Parole de Mon Fils, Jésus le Christ. Dans votre vie c’est ce qui compte le plus aux yeux de Dieu, car la Parole du 
Verbe instruit, adoucit, donne la Paix au cœur et à l’âme qui écoute la Parole et la lit à mi-voix (1).  Amen † 

  
Demain, grand jour de Fête dans les sanctuaires de sainte Anne, la Mère de Ma Mère. Cette glorieuse épouse qui 

avec saint Joachim enseigna Marie leur fille qui attendait son Seigneur sans savoir qu’elle serait choisie pour 
recevoir le Fils de Dieu fait Homme. C’est une grande grâce de prier les Saints et de leur donner vos intentions car 
ils sont près du Père qui écoute tout, qui voit tout, qui écoute les battements de vos cœurs pour les mettre à 
l’unisson de son Cœur, du Cœur Sacré de Jésus et de Mon Esprit qui épousa Ma Mère, Ma Maman très pure, et qui 
donna son Cœur à Dieu, c’est pour cela que l’on peut dire : Jésus est le Fruit du Cœur de Marie.  Amen † 

  
Merci pour vos prières. Merci aussi à ceux qui commencent avec sainte Brigitte les Oraisons que Je lui ai dictées 

pour vous, pour que vous vous unissiez à Ma Passion, comme Je Me suis uni à vous tous sur la Croix. Bénédiction 
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que ces 15 Oraisons répétées chaque jour pendant 1 an. Et quelles grâces vous recevrez lorsque vous les aurez 
terminées. Je Me donne à vous dans ces Oraisons et Je Me prépare pour vous donner le nectar de Ma Vie 
d’Homme.  Amen † 

  
Recevez en ce jour la bénédiction des Apôtres par saint Jacques qui poursuivi sa route avec l’aide de Ma Maman 

qui apparue à Saragosse (2) pour lui donner le courage, pour qu’il continue son évangélisation jusqu’au Finisterre à 
Saint-Jacques de Compostelle. Mes chers enfants, priez les Apôtres, priez avec les Apôtres, ils sont souvent oubliés, 
mais leur puissance leur a été donnée par Moi-Même, et ils guérissaient, ils donnaient Ma Paix, ils apportaient le 
réconfort aux âmes désemparées pour les remettre debout. Soyez de ceux qui aimez Mes Apôtres et Je vous dis : 
Merci.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte avec Anne et Joachim, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et 

du Saint-Esprit. Que votre courage augmente avec les Saints que Je vous donne pour amis. Je suis votre Ami et Je 
compte sur vous tous pour toujours être Mes Amis. Je vous aime chaque jour que Dieu fait, que le Père a choisi 
pour vous donner la grâce du Pardon et de la Chair et du Sang de son Fils Bien-Aimé que Je suis pour vous fortifier 
dans la Foi, car c’est avec la Foi que l’on réalise le mieux la grandeur de Dieu.  Amen † 

  
(1)  C’est ainsi que les moines font la lectio divina. 
  
(2)  Ville d’Espagne où une colonne en pierre fut apportée par les Anges. Cette pierre ne se trouve nulle part en 

Espagne, mais seulement en Terre Sainte. La Sainte Vierge est nommée à cet endroit Notre-Dame du Pilar. Et ce 
pilier possède un parfum particulier que les pèlerins peuvent sentir et apprécier ; c’est là que sont déposées 
spirituellement les demandes et actions de grâces. 

  
Fin : 2 H 24  Durée : 18 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

31 Juillet 2011 – 4 H 12 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l’Église ††† 

  
Bénis soient Mes enfants qui prient avec le cœur leur Dieu trinitaire. Soyez toujours assidus à la prière, à elle 

seule elle peut changer bien des choses sans pour cela remplacer les démarches que chacun doit accomplir. 
Lorsque vous priez, vous avez avec vous les anges qui vous aideront à réaliser ce pour quoi vous priez, car ils 
transmettent au Père la corbeille emplie de vos louanges et de vos demandes. En cette fin de juillet vous fêtez un 
grand saint, saint Ignace de Loyola ; il est ce dimanche surmonté par la Messe dominicale qui surpasse tout autre 
saint. Dieu en Personne se donne à ses enfants pour les fortifier dans la Foi. Et cela il ne faut pas cesser de le 
demander, vous en aurez de plus en plus besoin.  Amen † 

  
Le monde est perverti et, de ce fait, s’en prend à ceux qui défendent le Christ dans sa Royauté, dans sa Divinité, 

dans sa Mission de Rédempteur. La Paix ne peut venir que de Moi, nul autre ne peut agir sans Mon aide précieuse à 
tout égard. Fuyez le mensonge, les revues de complaisances qui ne font que de ternir vos âmes avec des photos de 
femmes dénudées. Il n’y a plus que cela. Partout vous les trouverez sans avoir besoin de les chercher, la 
Mondialisation vous inonde de ces images tant et plus pour vous faire quitter le chemin de la sainteté. Ils vous 
mènent vers la perversion. Ne vous laissez pas entraîner dans ce dédale de péchés ; quittez ces chemins désœuvrés 
pour prendre Mon Chemin car Je suis ce Chemin. Venez à Moi, vous tous qui souffrez, Je vous donnerai la Paix et la 
force de combattre le Mal qui est en vous ou qui vous entoure et vous persécute.  Amen † 

  
Demain commence le mois d’Août, pour beaucoup ce sont les vacances, le repos. Ne M’oubliez pas en honorant 

Ma Maman, votre Mère à tous, donnez-lui le bonheur des enfants, priez le chapelet avec elle, elle se montrera 
docile à vos demandes. Elle n’a jamais cessé de prier depuis sa plus tendre enfance ; la prière, c’est toute sa vie. 
Alors, pour un mois faites comme elle : imitez-la.  Amen † 
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Portée par les Anges, elle part vers le Père pour être couronnée par la Sainte Trinité. Fêtez ce jour glorieux, prenez 

du temps pour Elle, Je vous accompagnerai car Je suis toujours avec Elle, avec saint Joseph, entouré des anges et 
des archanges qui ne cessent de Me louer avec le Père et le Saint-Esprit. Bénissez Dieu en 3 Personnes et vivez en 
Paix ; c’est Moi qui vous la donne.  Amen † 

  
Restez fidèles à votre promesse que vous avez formulée le jour de votre Baptême. Renoncez au Mal. Repoussez le 

Mal. Chassez le Mal par la grâce de Mon Nom et par le chapelet, arme efficace contre l’Adversaire qui s’est fait 
adversaire de son propre chef, Dieu laissant libre chaque être, chaque ange, du plus pauvre au plus riche. Choisissez 
le Chemin ! Oh ! Il n’est pas des plus faciles mais il est droit et sans surprise ; là tout est clair, tout est lumière, tout 
est vie.  Amen † 

  
Veillez et priez en tout temps, car le Mal a pris de l’ampleur. Mais rassurez-vous, vous qui êtes Mes Amis, Je vous 

tiendrai à l’abri des turbulences, des tribulations à venir. Restez bien dans Mon Cœur et dans le Cœur de Ma 
Maman. Entrez ! C’est Moi qui frappe à la porte de vos cœurs pour que vous entriez sans frapper ; la voie est libre 
pour celui qui se décide à venir jusqu’à Nous.  Amen † 

  
Je vous souhaite un bon Dimanche à tous et vous bénis pour les prières que vous avez faites en l’honneur de Mon 

Sang Précieux. Maintenant c’est votre Mère qui vous attend. Aimez-la comme vous M’avez aimé, car qui aime Ma 
Mère M’aime du même Amour car Nous ne faisons qu’un seul et même Cœur.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la paix soit avec 

vous et avec tous ceux que vous rencontrerez. C’est par votre attitude que vous témoignerez de Mon Amour, de 
Ma Divinité. Soyez à l’écoute de la Parole. Tout y est pour aller vers vos frères et vos sœurs.  Amen † 

  
Fin : 4 H 47  Durée : 35 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

08 Août 2011 – 3 H 41 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Peuples ††† 

  
Bénis soient Mes enfants qui ont été à la Sainte Messe le Jour de la Transfiguration de Mon Fils devant les Apôtres 

Pierre, Jacques et Jean. Cette fête est particulièrement importante pour avoir la Foi, la garder et proclamer que 
Jésus est Seigneur, Roi et Dieu à la fois. Tout cela en un seul homme, Dieu venu visiter son Peuple. Je suis Notre-
Dame de tous les Peuples, J’attends la proclamation du 5è Dogme que doit accepter l’Église : tout est prêt. Alors 
qu’attendez-vous ? Que le Monde s’enfonce encore un peu plus dans les ténèbres ? Le Père M’a envoyée pour vous 
demander ce dogme, Il ne fait pas cela pour rien. Dieu est juste, bref et concis, Il est Amour et veut que le Monde 
devienne Amour, c’est la raison qui L’a décidé à M’envoyer vers vous, habitants de la Terre, toute la Terre. Ce n’est 
pas qu’à Amsterdam que J’ai demandé à Ida, Ma chère Ida (1) ; ce que Je lui ai demandé c’est de donner tout à 
l’Église afin qu’elle fasse honneur à Dieu le Père en proclamant sans attendre le fait que Je suis Co-rédemptrice, 
Médiatrice et Avocate. Alors comme promesse, et Dieu tient toujours ses promesses, Il mettra fin à toute guerre 
qui nuit à la Paix qu’Il veut donner à ses enfants, Lui le Créateur du Ciel et de la Terre, de tout ce qui se meut et tout 
ce qui vit dans l’univers. Écoutez Dieu comme Il vous l’a dit en haut du Tabor : Celui-ci est Mon Fils Bien-Aimé : 
Écoutez-Le ! L’Église enseigne ce passage mais n’en tient pas compte. Pendant ce temps la misère s’installe, la 
pauvreté grandit et Mes enfants se meurent faute de soins et de nourriture. Comprenez-vous ? Êtes-vous attentifs 
à Mes propos ? Si oui, vous obtiendrez du Père une multitude de grâces, si c’est non, rien ne vous sera donné car 
on ne peut pas être pour Dieu et contre Dieu ; il faut choisir. Ne pas être avec Dieu, Créateur de toute chose visible 
et invisible, c’est être du côté du Mauvais, et lui il prend la place que Je vous avais gardée. Alors, il est temps de 
réagir afin de mettre un frein à celui qui détruit tout, qui n’est que haine et mensonge, atrocité et mort. Donnez cet 
exposé autour de vous, car chacun est responsable de ce qu’il reçoit et est tenu de le faire partager avec les autres 
catholiques, les protestants et les Ministres de Mon Église. Les Protestants protestent, mais il faudra faire sans eux 
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s’ils ne veulent accepter Ma demande. Je suis la Vierge Marie qui a reçu de Dieu, Mon Fils sur la Croix, tous les 
hommes et toutes les femmes de la Terre pour enfants. Je suis la Mère de tous les humains. Et aujourd’hui, comme 
au Golgotha, les hommes sont le Peuple, et tous les Peuples veut dire tous les hommes et femmes de toutes 
religions, de toutes confessions, des croyants jusqu’aux athées. Tous vous êtes Mes enfants et Je vous aime tels 
que vous êtes pour vous montrer le Christ Vivant et Ressuscité qui vit et règne dans le Ciel et qui régnera bientôt 
dans tous les cœurs qui s’ouvriront à la grâce, mais pour cela il faut avoir l’envie de Lui appartenir, car Dieu est 
tout : Il est Père, Frère et Ami de tous les hommes qui se tournent vers Lui. Je vous bénis de Ma main Maternelle 
pour que vous vous attachiez à Lui et que vous employiez la Foi plutôt que la réflexion. Faites ce que Dieu vous a 
demandé par Ma bouche et le Monde changera. Soyez Amis de Dieu en purifiant vos âmes, vos esprits et vos 
cœurs. Ayez confiance, ne jetez plus la pierre à ceux qui sont ou qui deviendront vos ennemis ; laissez-les, leur 
choix n’est pas le vôtre. Alors, gardez votre Paix et Louez, bénissez, Adorez, Glorifiez Dieu dans tous vos gestes, 
dans tous vos travaux, dans tout ce que vous faites, et vous verrez que tout se fait sans qu’il y ait de difficulté. Dieu 
est près de vous, Il vous aime et vous aidera, car Il vous donnera la grâce au moment où vous en aurez besoin, une 
grâce adaptée à la circonstance présente. Croyez en Dieu et récitez votre chapelet (2). N’oubliez jamais la première 
partie qui commence par le Credo qui est le signe de votre Foi dans l’Église et en Dieu Trinité.  Amen † 

  
Je vous aime, Mon Fils, le Père et l’Esprit-Saint vous aiment. Aimez-Nous ! Rendez grâce chaque jour pour les 

Bienfaits que vous recevez et gardez-les dans vos cœurs afin de méditer la grandeur de Dieu, sa Puissance et sa 
Sagesse : son Amour !  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, enseignant vos âmes pour les rendre plus pures, plus éclatantes de lumière. Nous vous 

bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Soyez lumière comme Mon Fils vous l’a montré au sommet 
du Thabor à ses Apôtres.  Amen † 

  
Bonne fête aux Dominique, aux Dominicains et aux Dominicaines.  Amen † 
  
(1)   À Amsterdam, Ida Peerdeman reçu de la Vierge Marie sous le vocable de Notre-Dame de tous les Peuples : 
Marie Corédemptrice, Médiatrice et Avocate : le Dogme à proclamer par Mon Église. 
  
(2)   Chapelet donné à saint Dominique dont c’est aujourd’hui la fête. 
  
Fin : 4 H 17  Durée : 36 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

13 Août 2011 – 4 H 43 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l’Humanité ††† 

  
Merci à tous Mes enfants qui priez avec Moi pendant tout ce mois. C’est très important pour le Monde qui part à 

la dérive sans savoir où il va. Vous, Mes enfants fidèles, attachez-vous aux trois Blancheurs, à Mon Fils 
Eucharistique, à Moi, la Servante du Seigneur et à Mon Vicaire, le Pape Benoît XVI, ainsi vous traverserez les 
tempêtes les plus vives, soyez confiants en nos Cœurs.  Amen † 

  
Je suis de tout cœur avec chacun et chacune de vous qui allez fêter Ma Maman, votre Maman qui s’éleva au Ciel 

Corps et Âme portée par les Anges. Priez beaucoup dès demain et lundi afin que beaucoup d’âmes Nous rejoignent 
au Ciel en quittant le Purgatoire. C’est un jour faste pour toutes ces âmes que Dieu a pris sous son aile et les a 
arrachées au démon qui n’attend que cela : faire tomber au plus bas les âmes en se faisant oublier. Sachez-le, il est 
toujours à l’affût de toute âme qui ne respecte pas Mes Commandements, c’est pour cela que Je vous dis et vous 
répète depuis de nombreuses années : Soyez sans tache, usez des Sacrements de Mon Église et purifiez-vous, 
confessez vos péchés, et, si vous n’êtes pas baptisés, faites-le sans tarder, il n’y a rien de plus utile pour vaincre le 
Mal : le Saint-Esprit chasse en ce jour béni où le Prêtre verse l’eau sur la tête et vous marque du Saint-Chrême, tout 
ce que le Malin a mis en vous. Et du coup, vous devenez purs. C’est ainsi et il faut garder cette pureté, et cela se 
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passe dans la Confession que l’on nomme aussi Sacrement de la Réconciliation : se réconcilier avec Dieu. Il n’y a 
rien de plus grand que d’être dans les Mains de Dieu, car de Ses Mains, rien ne peut être pris, vous Lui appartenez 
et vous vivez avec Lui et pas en dehors, vous aurez pris le Bon Chemin du Bon Pasteur qui aime ses brebis et qui 
aime être aimé d’elles.  Amen † 

  
Résurrection de vos âmes dans ces jours-là, Dieu vous sort de vos mauvais pas, car Il tient à tout homme et toute 

femme qu’Il a Lui-Même créés pour être honoré de tous, quelque soient leurs couleurs, leurs races, leurs origines, 
tous vous êtes Ses enfants. Lui ne fait pas de différence entre les hommes et les femmes qu’Il a créés. Soyez bons 
comme le Père est Bon. Mon Père ne M’a jamais abandonné, sauf lorsque Je Lui ai dit sur la Croix : « Mon Père, 
pourquoi M’as-Tu abandonné ? ». Et c’est à ce moment précis que Ma Mère, votre Mère, Marie de Nazareth est 
intervenue auprès du Père par sa prière pour Me donner à Lui jusqu’à ce que Je rende Mon Âme en mourant sur la 
Croix. C’est par cette prière auprès du Père que Marie est devenue Co-Rédemptrice, elle qui était reliée par le sang 
qu’elle avait donné à son Fils dans sa Maternité, et aussi par les cellules staminales qui relient la mère à l’enfant 
durant 44 années (1). Nous étions donc bien unis pour qu’elle participe à la Rédemption du Monde. Je suis le 
Rédempteur et Ma Maman est Co-Rédemptrice. Il n’y a pas à chercher plus loin. Il n’est pas nécessaire de « couper 
les cheveux en quatre » (2). Il faut agir et proclamer ce qu’elle-même vous a dit en parlant pour Mon Église : 
Proclamez le 5è et dernier Dogme de Marie Co-rédemptrice, Médiatrice et Avocate. Théologiens, ne réfléchissez 
pas trop, la réflexion ne changera en rien la Parole de Dieu donnée par Ma Mère, car c’est la Volonté du Père. 
Souvenez-vous-en lorsque vous récitez le Pater et que vous Lui proclamez : « que Ta Volonté soit faite sur la Terre 
comme au Ciel ». Alors, vous serez bénis d’avoir écouté car l’on apprend plus à écouter qu’à parler. Je suis le Verbe 
et Je ne parle qu’à bon escient, pas un mot de trop sort de Ma bouche mais ce qu’il en sort écoutez-le, c’est 
toujours un enseignement que Je vous donne. Le Père M’a envoyé vers vous pour vous instruire et Le faire 
connaître aux extrémités du Monde. La Paix reviendra si vous obtempérez à Nos demandes ! Allez-vous attendre 
encore que le Monde se guerroie sur tous les continents ? Il serait temps de réagir.  Amen † 

  
Les simples comprennent, les enfants comprennent, les intellectuels comprennent et aussi refusent. Mais ne 

soyez pas orgueilleux : Je vous le redis : soyez comme des enfants, purs de corps et d’âme, ainsi vous comprendrez 
mieux la valeur de Mes Paroles. Que la Paix soit avec vous dans votre Mission d’annoncer la Co-Rédemptrice, la 
Mère qui n’a jamais failli, la Mère de tous, petits et grands, quelques soient les conditions de chacun et de chacune.  
Amen † 

  
Bénissez Dieu de vous avoir Parlé en cette veille de fête.  Amen † 
  
Bonne fête aux Marie, le nom le plus usité sur la Terre.  Amen † 
  
Jésus, Marie, Joseph, toujours à l’écoute du Père, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-

Esprit. Que votre langage reste simple, et, comme Moi, le Verbe fait chair, chacun comme chacune comprenne ce 
que Dieu veut.  Amen † 

  
(1)  Cellules issues de la moelle osseuse de tous les humains avec une identité génétique différente des autres 

cellules, car ces cellules ont la même identité que le génome de l’enfant. Elles relient la mère à l’enfant durant 44 à 
46 années. De ce fait, la Vierge Marie possédait l’identité génétique de Dieu en Elle, c'est pourquoi Elle est Co-
Rédemptrice. C’est ce qui explique qu’une mère a cet instinct de savoir que son enfant est en danger, et la Vierge 
Marie a versé tant de larmes car Elle savait que l'on aurait tué son Fils. 

  
(2)  Détailler à l'excès, être trop tatillon ou méticuleux. 
  
Fin : 5 H 26  Durée : 43 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

18 Août 2011 – 4 H 44 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
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Marie, Mère au pied de la Croix ††† 
  
Mes chers enfants continuez de prier pour le monde, pour chacun de vos pays respectifs. En ce jour de sainte 

Hélène qui découvrait la Croix de Mon Fils, Bénissez le Seigneur pour la Rédemption du Monde. Ce jour viendra, et 
il n’est pas loin ce temps où chacun verra son âme telle qu’elle se trouve. Il vaudrait bien, pour tous, que vous soyez 
en état de grâce, lavés de vos péchés, ce jour vous semblerait plus court, plus doux. Mes chers enfants, Je vous dis 
cela comme une Mère, puisque Je suis la Mère de chacun d’entre vous, sans différence, sans qu’il y ait en Moi la 
moindre suspicion, la moindre tendance à vous séparer, mais seulement à vous rassembler, toutes couleurs, toutes 
races confondues.  Amen † 

  
Je suis votre Rédempteur et Je vous aime comme J’ai aimé la Croix pour vous tous, sachant qu’un grand nombre 

ne se convertirait pas, c’est pour cela que J’ai souffert. Ne Me faites pas souffrir par vos péchés, débarrassez-vous 
du Mal qui est en vous, du mensonge, de l’hypocrisie, de l’orgueil qui mène votre vie. Ayez une vie sainte comme 
l’ont été les Saints. Ils n’étaient pas parfaits mais ils tendaient à l’être. Seul Dieu est Parfait : Imitez-Moi, soyez 
Tendresse et Miséricorde, Sagesse et pureté de cœur. Aimez votre prochain, ne dénigrez personne mais dites la 
vérité, toute la vérité, car c’est cette vérité qui sauvera le Monde.  Amen † 

  
Soyez de bons enfants, des frères et sœurs en Christ, en Mon Nom très Saint. Soyez Miséricorde, ayez de la 

compassion pour les malades, pour les pauvres, pour les sans-logis. N’affamez pas les peuples pour vos richesses et 
par vos richesses ; soyez des justes, des Amis de Mon Cœur.  Amen † 

  
La France en grande partie rejette Mon Nom pour préférer les « autres religions » qui n’en sont pas : la 

réincarnation, la non-souffrance de Mon Corps sur la Croix. Mon humanité sans être votre Dieu, tout cela n’est que 
mensonge et calomnie. Soyez ces enfants de Dieu, du Vrai Dieu qui s’est Immolé pour vous sur la Croix, souffrant 
de tout son Corps et de toute son Âme pour vous racheter du péché. Dans quelques mois, vous saurez de nouveau 
que Je suis le Seigneur et il faut vous préparer, car Je viendrai à l’improviste vous surprendre et vous vous jugerez 
vous-mêmes, voyant votre âme enténébrée comme dans un miroir, le miroir de Dieu. Rien ne M’échappe, tout est 
connu de Moi. Alors, pourquoi hésitez-vous encore de M’apporter votre péché en vous confessant et en participant 
à la sainte Messe ? Là est votre salut, là où Je renouvelle chaque jour Ma Passion sur l’Autel du Sacrifice, vous 
remémorant Mon Amour pour vous tous. Je vous aime et Je ne cesserai jamais de vous aimer. Soyez forts dans la 
Foi, dans la Confiance en votre Dieu qui veut partager son Amour entre tous les hommes et femmes de ce Monde. 
Revenez à Moi qui vous ai sauvés, qui ai tant prié pour votre conversion. Je suis le Dieu d’Amour, Je ne suis 
qu’Amour et Vérité. Lâchez prise avec le Malin en redisant vos paroles du Baptême : « Je renonce à Satan et à 
toutes ses œuvres ». « Je m’attache à Dieu Notre Seigneur et Roi Jésus le Christ ». Ainsi vous deviendrez enfants de 
Dieu par le Baptême et vous ressusciterez en vous, vous changerez vos cœurs et vous vivrez en paix, de Ma Paix 
que Je vous donne, de Ma Paix que Je vous ai annoncée sur la Croix en vous faisant fils de Marie par saint Jean, 
Mon Apôtre Bien-Aimé que jamais le Mal n’a troublé.  Amen † 

  
Je vous aime, aimez-vous ! Bonne Fête aux Hélène.  Amen † 
  
17 ans sont passés, Mon cher fils, depuis que tu es monté à la Croix sur la Haute-Butte. Je te souhaite aussi un 

heureux anniversaire de cette rencontre avec ton Dieu.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, Incréé et créés pour la Croix, pour votre salut, pour vous apporter tout l’Amour de Dieu 

le Père qui vous attend chaque jour dans un « Pater » récité avec Amour, avec le cœur. En son Nom et en Mon 
Nom, Jésus-Christ, et au Nom du Saint-Esprit qui ne fait qu’un avec Nos Cœurs, Nous vous bénissons.  Amen † 

  
Recevez en vous cœurs la Paix et le Bonheur descendu du Ciel.  Amen † 
  
Fin : 5 H 16  Durée : 32 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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26 Août 2011 – 1 H 23 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France et du Monde ††† 

  
Bénis soient Mes enfants en ce mois qui va bientôt se terminer. L’Apôtre Nathanaël ainsi que saint Louis vous 

remercient pour les prières que vous leur avez adressées. C’est par les Apôtres que Mon Fils s’est répandu dans le 
monde, et c’est par le roi de France qu’Il fut honoré et aimé des Français puis par les Pays du Monde entier, 
jusqu’au bout de la Terre. Tous les Pays ont été sous Sa Royauté : Sa Divinité a continué son sacerdoce en tant que 
Grand Prêtre comme Il l’avait dit avant d’être crucifié et d’être ressuscité d’entre les morts.  Amen † 

  
Je suis la Résurrection et la Vie ; la vie, Je la donne avec Ma lumière éternelle qui ne s’éteindra jamais. Je suis le 

1er ressuscité même si Lazare et d’autres ont été ramenés à la vie, car dès Ma Naissance J’étais venu pour 
retourner vers Mon Père et ouvrir le Paradis. C’est pourquoi Je suis le 1er, tous les autres ne sont pas allés au 
Paradis mais dans les limbes, puis à leur mort seconde ils ont trouvé le Chemin que Je suis pour aller Me rejoindre 
avec le Bon Larron, saint Dismas, qui entra le 1er avec Moi-Même le jour du Vendredi-Saint.  Amen † 

  
Soyez Justes, soyez bons, soyez généreux et ne condamnez pas vos frères ; si la justice des hommes a commis des 

entorses à la Vérité. Moi Je suis Justice et Vérité et tous seront sans exception jugés selon leur cœur, selon les 
vertus et les vices que leur âme porte en elle. C’est pourquoi Je vous demande d’être vertueux, de laisser le Mal 
pour venir vers le Bien, vers la Bonté de Mon Père. Aimez Mon Père votre Créateur et Moi-Même qui ne faisons 
qu’un seul Dieu avec le Saint-Esprit. Tout Amour donné par le Père doit Lui être rendu par votre âme et votre 
humanité qu’Il a conçue. Ne soyez pas avares de louanges envers Nos Trois Personnes. Nous vous aimons. Aimez-
Nous !  Amen † 

  
Bienheureux serez-vous, lorsque vous serez débarrassés des monstres qui tuent chaque jour Mes enfants. Priez 

pour que Mon Règne vienne, priez sans cesse jusqu’à ce que Je revienne. Mon Temps est arrivé à ce jour où bientôt 
vous verrez Ma Gloire qui n’est que la Gloire du Père qui est en Moi. Et vous, Mes enfants qui M’honorez, Je suis en 
vous lorsque vous venez près de la Sainte Table où Je Me sacrifie chaque jour dans tous les Pays pour que vous 
aussi soyez glorifiés dans le Fils qui vous glorifiera dans le Père par l’Esprit. Je vous donne Ma Sainte et Royale 
Bénédiction pour que vous alliez vers le but de votre vie : honorer Dieu chaque jour et à la sainte Messe dès que 
vous le pouvez. Bientôt s’ouvriront les églises, chacun pourra ainsi se donner à Mon Cœur et recevoir la sainte 
Hostie qui contient tout l’Univers. Ne partez pas sans avoir pris l’Hostie des mains de Mes Prêtres en ouvrant votre 
bouche et en laissant vos mains jointes, ainsi comme Je vous l’ai souvent répété ; c’est Moi qui Me donne et ce 
n’est pas vous qui vous servez. Je suis le Serviteur et Je sers Mes Amis. Je l’ai dit et Je le fais car Je tiens toujours 
Ma Parole.  Amen † 

  
Souvent vous lisez des choses justes et vous ne comprenez pas, car le temps n’est pas venu pour que vous 

compreniez, quelque fois c’est immédiat dans votre temps terrestre mais cela peut demander une année et une 
demi-année pour que se réalise ce que Je vous ai dit et que certains condamnent celui ou celle qui reçoit de Moi 
Ma Parole. Ma Parole est créatrice et elle est aussi Vérité et purification de vos âmes. Ne jugez pas, laissez Dieu agir 
comme Il l’entend. Je suis la Patience, la Sagesse, la Providence qui vous conduit vers le Père. Croyez, ne soyez pas 
incrédules. Ayez la Foi et vous obtiendrez ce que vous demandez ; vous êtes-vous posé la question des grâces que 
vous avez reçues car Je donne Ma grâce à tous les hommes pour qu’ils se tournent vers Moi, vers Mon Cœur 
déchiré et ouvert sur la Croix pour vous tous. Aucun n’est oublié. Ne blasphémez pas, usez des Commandements 
sur lesquels vous serez jugés. Toute âme a ses défauts car Dieu seul est parfait ; mais vous devez tendre à cette 
pureté que je vous présente dans les Sacrements de Mon Église Catholique, Apostolique et Romaine, elle seule a 
reçu de Mon Cœur ouvert sa nature et les Sacrements qui font de chacun et chacune de vous de vrais chrétiens.  
Amen † 

  
Je suis le Père et Je vous appelle à la suite de Mon Fils que J’ai envoyé pour être reconnu et connu de tous les 

hommes et femmes de cette Terre. Vous êtes Ma Création et vous devez M’être agréables, M’honorer et Me 
demander. Je ne suis pas Celui qui n’entend pas, qui n’exauce pas. Je suis toujours à votre écoute et J’exauce 
chaque prière à Ma façon qui n’est pas forcément la vôtre car Je donne à votre âme et à vos cœurs la Puissance de 
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la résurrection de Mon Fils ; vous êtes tous des ressuscités. Alors, soyez généreux, offrez-Moi vos louanges et vos 
biens, car tout ce qui est à vous est à Moi, et tout ce qui est à Moi est pour vous. Je suis un Dieu d’Amour. Le Dieu 
Unique qui est Amour. Je vous bénis pour que vous suiviez Ma Route par le Chemin que Je vous ai donné : Mon Fils 
Bien-Aimé en qui J’ai mis tout Mon Amour.  Amen † 

  
Bienheureux serez-vous dans l’attente de Mon Fils car Il vient sans tarder. Mon Temps n’est pas le vôtre mais il 

s’en approche chaque jour.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, Sainte Famille de Nazareth terreur des démons, Nous vous bénissons au Nom du Père, 

et du Fils, et du Saint-Esprit. Gardez courage et repoussez le Mal qui rôde dans le Monde pour perdre les âmes. 
Invoquez Mon Archange saint Michel souvent afin d’en être protégé : que le Mal ne vous touche plus. Demandez 
vous recevrez. Aimez-Nous, Nous vous aimons car Nous sommes l’Amour.  Amen † 

  
Fin : 2 H 14  Durée : 51 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

02 Septembre 2011 – 3 H 26 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus + 
Marie, Reine des Anges +++ 

 

Chers enfants, Je vous donne Mes Anges pour vous conduire car ils sont au service de Dieu et sous la férule de 
l’Esprit-Saint. Ils obéissent aux directives qui leur sont données : aider les hommes et les femmes après avoir et en 
même temps que d’Adorer leur Créateur, car ils peuvent être ici comme au Ciel.  Amen + 

 

Demandez de l’aide, n’ayez aucune crainte, les Anges de Dieu, car il faut les nommer ainsi, ne vous tromperont 
jamais. Dieu est Amour et ses Anges sont aussi Amour, c’est pourquoi ils vous aiment lorsque vous leur demandez 
de l’aide, ils ne manquent jamais une occasion de vous porter secours. Aimez-les et priez avec votre Ange gardien 
que Dieu a mis auprès de chacun d’entre vous pour parcourir cette vallée de larmes, ils vous seront d’un grand 
secours car le chemin est difficile.  Amen + 

 

Ne cherchez pas ailleurs d’aide spontanée si ce n’est avec les Saints, car ils sont aussi près de vous et chacun a son 
charisme. Antoine : la recherche des choses perdues et la recherche d’un logement, d’une maison, d’un pain pour 
se nourrir. Il aime particulièrement et répond spontanément sous son Nom de Baptême : Antonio ! Appelez-le ainsi 
et vous verrez avec quelle rapidité il intervient et vous donne ce que vous avez égaré, sur le champ. Saint Expédit 
est très rapide mais il faut faire ce que vous lui demandez sans tarder sinon la grâce passe et vous revenez au point 
de départ. Ce n’est pas pour cela que vous ne devez pas le prier pour vos enfants qui sont étudiants, car il les aidera 
pendant toute leur scolarité. Bénissez Dieu de vous avoir donné tant de grâces par ses Anges et ses Saints de tous 
les temps. Adorez comme eux-mêmes ont été et restent des Adorateurs. Aimez Mon Fils pour M’aimer et aimer le 
Père. Nous vous bénissons en ce début de mois pour que vous appreniez à appeler le secours des Anges. Saint 
Michel est leur chef et chacun a sa mission : des réparateurs en toutes choses, des bricoleurs pour les dépannages 
rapides ; allez au travail sans vous soucier du jour qui vient, allez avec eux ; ils se réjouissent d’être en votre 
compagnie, ainsi ils ne sont plus tristes d’attendre que l’on les appelle car ils sont là pour travailler avec chacun et 
chacune de vous ; ainsi vous ne pourrez plus dire : « j’ai fait », mais « nous avons fait », vous ne serez plus seuls et, 
accompagnés chaque jour, le stress que vous pourriez avoir ne vous atteindra pas. Ayez Confiance !  Amen + 

 

Chaque fois qu’une chose est accomplie, n’oubliez pas de les remercier et de remercier Mon Fils qui est le Roi des 
Anges, c’est Lui qui par le Père vous les a donnés et les met à votre disposition chaque jour qu’Il fait. Ainsi vous 
vivrez plus intensément auprès de Moi car Je vous aime. Mon Cœur est ouvert pour vous tous. Mon Sacré-Cœur 
attend que vous y entriez, il y a place pour chacun.  Amen + 

 

Je bénis Mes enfants qui Me suivent et qui M’aiment, ils M’ont réconforté sur le Chemin de la Croix et sur la 
Croix. C’est pour vous les hommes que Je Me suis donné, et J’aimerai que tous vous en soyez conscients, ce qui 
n’est pas le cas aujourd’hui mais ce jour viendra, car J’interviendrai lorsque vous ne vous y attendrez pas. Ne 
cherchez pas les dates, Mon Temps n’est pas votre temps mais il s’en approche. Soyez confiants dans Ma 
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Providence. Aimez-Moi en aimant vos frères et laissez aller ceux qui Me rejettent, ne vous souciez pas d’eux s’ils 
doivent venir à Moi, ils viendront par Ma Volonté mais surtout pas de la vôtre. Et ceux qui refuseront, vous ne 
pouvez les connaître, c’est pourquoi Je vous dis : laissez-les-Moi. Vivez en Paix avec vos frères, ne les insultez pas 
car eux aussi ont des Anges qui voient la Face de Dieu. Tout homme et toute femme doit-être Amour et Bonté avec 
tous, c’est cela votre témoignage, votre Mission de Baptisés : Aimer, 3 fois aimer ! Comme Je vous aime, aimez-
Moi à chaque minute de votre humble vie, sachez que Je suis toujours auprès de vous si vous M’aimez. Je donnerai 
la Manne à ceux qui Me suivront comme Je l’ai donnée maintes fois en commençant par Moïse qui reçu Mes 
Commandements, et Je vous donne cette grâce à chacun et à chacune, car viendra le jour où tout manquera sauf à 
Mes Amis, Mes Vrais Amis, ceux qui Me suivent dans Mes Commandements.  Amen + 

 
 

Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte qui vous appelle à être parmi Elle. Que vous soyez avec Nous et nous 
ferons marche ensemble sur le chemin de Gloire qui mène au Père, car Je suis ce Chemin.  Amen + 

 

Er nous vous bénissons comme à l’accoutumée au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre Foi 
grandisse en lisant ces pages et vous guident dans le bon chemin.  Amen + 

 
Bonne Fête aux Guillaume et aux Martyrs de la Révolution Française.  Amen + 

 
Fin : 4 H 04  Durée : 38 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

09 septembre 2011 – 3 H 11 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Nouvelle Ève ††† 

  
Qu’ils soient Bienheureux, ceux qui ont fêté Mon Anniversaire selon la liturgie (*). Je vous en remercie et Je 

remercie également ceux qui ont été dans l’impossibilité de venir à la Messe mais qui M’ont portée dans leur cœur 
tout au long de ce jour béni.  Amen † 

  
Mes chers enfants, Je vous demande de prier pour vos pays, vos gouvernants qui se convertiront, mais ils seront 

peu. Pour ce qui concerne la France, votre chef restera votre chef, il n’y en aura pas d’autre avant le changement 
que le Père et Mon Fils vont opérer sur cette Terre salie et enfermée dans le péché. Le dernier, dites-vous ! Oui le 
dernier, car c’est par saint Michel Archange que cela a été annoncé à Marie-Julie Jahenny, à elle qui ne pouvait 
savoir ce qu’était le « poteau de boue » ni sa signification. Mais aujourd’hui chacun sait ou ne sait pas que le nom 
du chef veut dire boue, marécage, m…. dans la langue du pays d’où il vient. Voilà pourquoi Je vous dis : c’est le 
dernier, il n’y en aura pas d’autre ; ils ont beau se démener cela ne changera en rien le Plan de Dieu. Ce qui vous 
reste à faire c’est de prier pour être en état de grâce permanent, se confesser dès qu’un péché vous éloigne de 
Dieu car tout péché attire le Mauvais, et dans la liberté qui est donnée aux hommes par Dieu, le Dieu Trinitaire 
laisse aller, ôte sa main de dessus son enfant et le laisse dans l’épreuve jusqu’à ce qu’il comprenne : c’est la 
Parabole de l’enfant prodigue.  Amen † 

  
Vous qui êtes Mes enfants, Je vous souhaite tous vous voir revenir dans la grâce, vers le Père votre Créateur et de 

L’honorer plus que vous ne le faites.  Amen † 
  
Ma Maman a bien parlé et Je la remercie de vous avoir dit ces choses que peu savaient en totalité. Je reviendrai 

lorsque la France sera dans l’Abîme et commencera à en sortir. Ce n’est qu’à ce moment-là que Je pourrai venir, 
pas avant ; le Père Me donnera son signe, car Je dépends du Père, Lui qui M’a tout donné, tout jusqu’à vos âmes 
afin de les instruire et de les convertir. Mais chacun comme chacune est libre, c’est ce qui vous a été rappelé. 
Resteront les incrédules, les blasphémateurs, les menteurs et ceux qui refusent Ma Royauté, Mes Commandements 
et Ma Mission de Messie que J’ai accomplie tout au long de Mon Passage en tant qu’Homme. Oui, Je suis le Fils de 
l’Homme et J’aime les enfants que le Père M’a donnés. Je vous voudrais sans tache, sans vice, pleins de vertus. 
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Demandez-les-Moi et Je vous enverrai l’Esprit-Saint. C’est ce que J’ai demandé par Ma Mère à Amsterdam, mais 
l’heure n’est pas arrivée où l’on prendra en compte ce qu’Elle est venue dire sur la terre noircie par le péché : 
disant que les Pays-Bas étaient, à l’époque (1945-1959), le pays le plus sali par le péché. Prenez en compte cette 
dernière phrase et adaptez-la pour tous les pays, car le Monde a changé, et ce n’est pas en bien mais en Mal. Le 
Malin y prend toute la place et le monde occupé à ses affaires ne s’en aperçoit pas ou ne s’en préoccupe pas, il 
reste insensible aux nouvelles diffusées où il n’y a que crimes, enlèvements, guerres, mort d’hommes dans la vie 
active et dans la vie utérine.  Amen † 

  
Ne restez pas sourds ! Entendez l’Appel que Je vous lance : Aimer la vie, c’est M’aimer car Je suis la Vie. Aimez la 

vérité car Je suis la Vérité, et prenez le chemin, le Vrai Chemin que Je suis. Je vous aime : voulez-vous Me suivre ? 
Ou voulez-vous vous laisser prendre par le Mal qui rôde dans tous les lieux à la recherche d’une proie puis d’une 
autre proie ? Soyez croyants. Aimez votre Seigneur et Roi et aimez Mon Père et Mon Esprit. Je vous aime. Aimez-
Moi et aimez-vous. Celui qui aime son frère ou sa sœur est digne de Moi, et, par eux, c’est Moi qu’ils aiment.  
Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte offrant à leurs enfants le lait et le miel, le courage et la ténacité dans ce 

chemin de gloire. Oh ! Pas facile, mais tellement meilleur que tout autre chemin. Nous vous bénissons au Nom du 
Père, et du Fils, et du Saint-Esprit ; que la grâce de Dieu repose sur vous et sur vos enfants.  Amen † 

  
Bienheureux ceux qui suivront et répondront à Mon Appel à vous aimer. Cette grâce Je l’ai acquise sur la Croix, 

c’est pourquoi il vous faut aimer la Croix. La Croix et Moi Nous ne faisons qu’Un, comme Je fais Un avec le Père et 
l’Esprit-Saint.  Amen † 

  
(*)  À Medjugorje, la Gospa a révélé son véritable anniversaire à la date du 5 août. 
  
Fin : 3 H 45  Durée : 34 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

14 Septembre 2011 – 3 H 13 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine du Ciel et de la Terre ††† 

  
Bénis soient Mes enfants en cette Fête de la Croix Glorieuse. Glorifié par Mon Fils, le Père, votre et Notre Père à 

tous, a glorifié son Fils et le bois qui fut son supplice final, car Mon Fils et Moi, toute notre vie nous avons versé des 
larmes en silence sachant que Dieu le Père avait envoyé son Fils s’incarner en Mon Cœur, par Mon Cœur 
compatissant et aimant Dieu au-dessus de tout, pour la Rédemption du Monde et pour effacer toutes les fautes et 
péchés de ceux qui croyaient et de ceux qui ne croyaient pas : aucun homme, aucune femme ne fut oublié.  Amen † 

  
Ce jour est un jour de Fête qui honore le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Dans sa grande Bonté, le Père 

Miséricordieux a voulu que son Fils nous apporte la Miséricorde. Mais si le Fils, Mon Fils est Miséricordieux, la 
Justice reste au Père. Alors soyez Miséricordieux comme le Père est Miséricordieux afin d’éviter que la Justice ne 
vous prenne. Nous vous aimons, et c’est en ce sens qu’il faut voir la Miséricorde. Mon Cœur ouvert sur la Croix et le 
Cœur de Ma Mère, toute sa sainte vie, attendait ce moment avec anxiété et force d’âme car elle remettait tout à 
Dieu. Combien de larmes elle a versé durant Mon Évangélisation. Je ne vous en demande pas tant, mais votre 
Mission de Baptisé est aujourd’hui de Me faire connaître et de faire connaître le Père, c’est le but que Dieu a fixé 
lorsqu’Il vous a créé, votre âme était toute disposée à cette mission, car c’est dans la simplicité, dans l’humilité et la 
vérité que mûrit le fruit qui donne la paix et la Joie par votre comportement devant les hommes et femmes de ce 
monde ; vous êtes Mes Témoins : c’est cela qu’il vous faut retenir. Témoins de la Croix, Témoins du Christ Mort et 
Ressuscité le 3è jour, Verbe de Dieu fait chair dans le Cœur de Marie Ma servante. Sans ses prières, sans son 
Amour, Je n’aurais pu accomplir ce pour quoi le Père m’avait envoyé, c’est pourquoi Ma Mère, votre Maman est 
Co-rédemptrice à côté du Rédempteur. Un enfant de 4 ans est capable de comprendre cela, il suffit de le lui 
expliquer et il retient. Donc Je vous demande d’être comme des enfants, d’être naturels sans chercher ailleurs ce 
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qui peut contrarier cette nomination de Co-rédemptrice. Je le dirai et le redirai jusqu’à ce que Mon Église prononce 
le dogme demandé par Ma Mère envoyée par le Père. Suite à cette promulgation viendra la paix. Est-ce que cela 
vous gêne qu’il y ait la paix sur la Terre ? Il semblerait que cela ne vous touche pas, sinon vous auriez déjà 
promulgué ce dogme, sachant que les Apparitions d’Amsterdam ont été reconnues par l’Évêque d’Haarlem-
Amsterdam en personne. Alors, dépêchez-vous de faire ce que Je vous demande. Mes Apôtres ont toujours 
répondu présent lorsqu’ils évangélisaient avec Moi sur la Terre sainte, sauf au moment de Mon Agonie où ils se 
sont endormis, le Mauvais avait pris toute la place. Mais aujourd’hui, vous successeurs des Apôtres, ne vous 
endormez pas, ne Me faites pas souffrir une deuxième Agonie. Restez éveillés et obéissez ! C’est la seule chose que 
Je vous demande : l’humilité et l’obéissance.  Amen † 

  
Mon Église se remplira de nouveaux arrivants après cette promulgation. Et vous les Prêtres et Évêques, vous 

confesserez les pécheurs qui se précipiteront vers vous. Le Sacrement de Réconciliation, c’est la Rédemption qui 
continue son œuvre, ne la brisez pas. Accueillez-la comme une grâce immense pour les Ministres que vous êtes. Je 
compte sur votre promptitude à faire ce que Je demande. Vous êtes Mes Amis si vous faites ce que Je vous 
commande. Souvenez-vous-en !  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Unis au Père pour votre attachement à sa Majesté, à sa Royauté, à sa Divinité. Soyez des 

enfants de Dieu obéissants et confiants dans la Miséricorde afin d’éviter le Jugement.  Amen † 
  
Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la Croix Glorieuse vous donne la lumière 

car elle a porté la lumière au Monde entier. Abritez-vous dans cette lumière qui est la Croix.  Amen † 
  
Fin : 3 H 46  Durée : 33 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

21 Septembre 2011 – 5 H 47 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l’Église ††† 

  
Mes chers enfants, Je suis la Mère de l’Église naissante avec le Christ, Mon Fils Jésus. Je vous bénis en cette Fête 

de l’Apôtre saint Matthieu, l’homme habitué à relever les impôts et qui ne laissait pas passer un centime. Honnête 
mais dur avec le peuple. Choisi par Mon Fils, il Le suivit ; l’attirance de Mon Fils l’avait subjugué, et jusqu’à la 
Résurrection il fut avec les onze Apôtres au banquet de Retour de Dieu le Fils d’avec Dieu le Père. Ne soyez pas en 
peine si vous n’êtes pas encore convertis, cela viendra, l’essentiel étant d’avoir un cœur tendre et bon. Soyez bons 
comme Dieu est Bon en ses 3 Personnes. Il M’a donné sa Bonté, sa Sagesse, sa Tendresse et son Amour. Sa Foi en 
Lui et en son Père, et Je ne l’ai jamais perdue malgré son absence prolongée parfois, et pendant sa Passion et son 
passage au Tombeau. Jamais Je n’ai douté de Lui, mais J’ai crié vers le Père pour qu’Il Le fasse revenir plus vite. Les 
Apôtres, eux, n’y croyaient pas mais ils priaient et versaient des larmes qui sont pour Dieu des prières. Car Dieu voit 
ses enfants et leur cœur, et Il se complaît dans les cœurs contrits et pleins d’Amour, de son Amour qu’Il ne cesse de 
donner par son Esprit, Mon Époux qu’il ne faut jamais oublier, car c’est Lui qui vous transmet la Parole, qui vous 
protège et qui vous donne les Sacrements. C’est par l’Esprit que vous vivez, c’est par l’Esprit que vous ressuscitez, 
que vous quittez votre vie pour en trouver une toute nouvelle qui vous mènera jusqu’à Dieu. Bénissez Dieu en ses 
3 Personnes et priez pour les prêtres, car les premiers avec Mon Fils ont été ses Apôtres et ses Évangélistes qui ont 
rapporté ce qu’ils avaient vécu avec le Fils de l’Homme, de sa Naissance (*) à son Ascension vers son Père. Ils vous 
ont transmis la Foi, car Jésus Ressuscité a été pour eux un enseignement fort, le plus fort qu’ils aient reçu. Et 
pourtant il y avait eu la Transfiguration pour 3 des leur, et même eux n’étaient pas sûrs de la Résurrection, alors 
que toute l’Écriture en parle. Moi qui l’ai apprise de Ma Maman sainte Anne et de Mon Papa saint Joachim, Je 
savais que le Messie viendrait, qu’Il souffrirait et qu’Il ressusciterait le 3è jour.  Amen † 

  
Demandez-Moi cette Foi et priez pour Mes Prêtres, Mes Évêques, Mes Cardinaux et le Saint-Père le Pape Mon 

Vicaire. Aimez-les et joignez vos prières à celles des moines et des moniales, religieux et religieuses qui ont tout 
laissé pour Me suivre, pour prier, adorer, servir leur prochain. Je vous bénis Mes enfants, Je suis votre Seigneur et 
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J’attends beaucoup de vous : que votre cœur soit ouvert à Ma Grâce, que vos langues restent muettes envers vos 
adversaires, et qu’elles ne soient pas bavardages inutiles. Ne jugez pas et vous ne serez pas jugés, car Mon 
Jugement est juste, il tombe comme un couperet tellement il est tranchant. Alors évitez ce Jugement, soyez doux et 
humbles de cœur comme Je le suis depuis avant les siècles, lorsque le Père M’a engendré. Retenez bien cette 
leçon, car Je l’ai souvent rappelée à Mes Apôtres, et Paul qui est venu le dernier n’a cessé de le répéter, lui qui 
M’avait persécuté sans savoir qui J’étais. Mais vous, vous savez, alors croyez, Aimez, Adorez Dieu en ses Frères et 
ses Sœurs, et maintenant Mes Amis si vous suivez Mes Commandements. C’est par eux que vous serez jugés, c’est 
pourquoi il faut savoir garder le silence et être en oraison dans le Cœur que Je vous ai donné sur la Croix. Ma Croix 
qui ne fait qu’une avec Moi et qui vous sauvera du péché, comme Je l’ai fait en expiant pour tous les hommes et 
femmes de la Terre, baisant cette Croix dès que Je la reçue des mains d’un soldat romain. Ma Croix, c’était Mon 
Amour et elle le restera jusqu’à la consommation des siècles. Aimez la Croix et vous vaincrez le Mal qui est en vous 
et autour de vous. Ne vous laissez pas envahir par le Mal qui rôde sans cesse pour vous faire pécher. Ouvrez vos 
yeux et vos oreilles, priez pour ne pas entrer en tentation. Le Chapelet fait fuir Satan qui ne supporte pas le Nom de 
la Vierge Marie. Il tremble dès que vous prenez cette arme que Je vous ai donnée. Ainsi portez toujours avec vous 
votre chapelet, ayez-le toujours dans une de vos poches ou près du corps ; c’est votre protection première avec les 
Anges que Dieu vous a donnés. Commencez la Neuvaine à saint Michel Archange dès aujourd’hui pour la terminer 
le jour de la Fête des 3 Archanges : Michel, Gabriel, Raphaël. La semaine suivante vous prierez les Anges gardiens 
pour leur fête en plus de toutes les prières que vous aurez dites tout au long de l’année ; pas un jour sans prier avec 
son Ange gardien qui peut être accompagné pour la Mission que Je vous ai donnée, et où un ange spécialisé dans 
ce genre de Mission est accouplé avec votre Ange gardien ; priez-les ensemble. Aimez-les car ils vous aiment, et 
demandez-leur de vous aider, ils se feront une joie parfaite car ils aiment être conviés par leurs sujets que Dieu a 
mis devant eux pour les servir en toute chose.  Amen † 

  
Revenez à Dieu, ne vous laissez pas entraîner vers le Mal. Réagissez ! Quittez vos habitudes luxuriantes pour 

trouver Ma Grâce sanctifiante qui vous fera grandir dans la Foi et aimer votre Dieu au-dessus de tout : c’est déjà le 
1er Commandement ; puis aimez vos frères et vos sœurs, votre père et votre mère, ce sont les Commandements 
qui suivent. Aimez ! Aimez ! Aimez ! Ne perdez pas cette habitude de l’Amour, car c’est par l’Amour que vous 
vaincrez le Mal.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Bénie et obéissante à Dieu dans l’Amour du Père, Nous vous bénissons au Nom 

du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre vie soit la Vraie Vie, celle que l’on ne peut vous enlever : votre 
croyance au Dieu Vrai, au Dieu Ressuscité d’entre les Morts, pour vous les hommes et les femmes de ce Monde.  
Amen † 

  
(*)  Par le témoignage des Bergers, premiers Adorateurs. 
  
Fin : 6 H 37  Durée : 51 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

29 Septembre 2011 – 3 H 48 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Anges ††† 

  
Bienheureux les enfants de Mon Cœur de Maman, Je viens en cette Fête des 3 Archanges : Michel, Gabriel, 

Raphaël. Aujourd’hui est un jour de gloire dans le Ciel où tous Nous sommes réunis pour fêter celui que le Père a 
choisi pour chasser le Mauvais. Bénissez le Seigneur votre Dieu Jésus-Christ, Mon Fils, Lui, le Roi des Anges qui 
vaincu la mort et paracheva ce que Michel avait entrepris dans son obéissance parfaite à son Dieu. Gabriel qui 
M’adressa la Parole et fut le Messager de Ma Maternité sans laquelle Je ne vous aurais pas donné le Fils de 
l’Homme, le Fils Rédempteur qui en tout temps se tient à côté de vous. Je vous bénis avec Raphaël qui, dans les 
moments difficiles, apporte soulagement et paix à ceux qui l’invoquent. Ne cessez pas de prier en vous unissant à 
Nos prières que les Anges portent à Dieu le Père afin qu’Il les exauce. Bienheureux, ceux qui écoutent la Parole de 
Dieu et la mettent en pratique. Et le Verbe s’est fait Chair, et Il a habité parmi nous !  Amen † 
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Dans l’obéissance, Dieu vous exauce, vous comme Moi, restez dans la Confiance en Celui qui a tout créé ; tout 

l’Univers, Il le créa et le septième jour Il prit le repos. Que vois-Je encore le dimanche dans les champs, des hommes 
qui travaillent à leur perte ! Ils croient avancer mais ils reculent, ils s’éloignent de Dieu car ils ne respectent pas le 
2è Commandement. Ce ne sera pas faute de vous l’avoir dit si vous allez vers votre perte, que votre désobéissance 
vous rapproche du Mauvais qui se réjouit d’avoir des âmes à damner. N’écoutez pas votre moi, écoutez la Voix du 
Seigneur et Bénissez ce jour où Il ressuscita des Morts pour tous : oui ! Vous tous sans exception, que vous soyez 
pauvres ou riches, travailleurs de la terre ou hommes et femmes de biens. Je mets entre parenthèse les soigneurs 
qui veillent sur les malades et les personnes handicapées, ceux qui assurent les permanences dans les hôpitaux et 
les transports ; mais tout autre doit rester vigilant et reposer, ce qui ne veut pas dire que les uns comme les autres 
vous ne devez pas prier, car le travail est une prière si elle est faite dans l’obéissance à Dieu le Père. Tout doit Lui 
être remis en ce jour glorieux du Dimanche : à la Sainte Messe pour Lui offrir son Fils comme Moi-même Je l’ai 
offert sur le Golgotha, alors que votre Seigneur s’immolait pour le rachat des péchés en obéissance parfaite à son 
Père qui L’avait envoyé et chargé de cette Mission. Fêtez le Dimanche sa Résurrection. Buvez et Mangez la Pâque 
du Seigneur, elle vous fortifiera dans vos peines, qu’elles soient chagrin ou travail. Obéissez, cela est très 
important ! N’ai-Je pas dit Oui à Dieu : FIAT VOLONTAS TUA ! Et Dieu s’est manifesté dans sa gloire après une vie de 
chagrin, de pleurs parce qu’Il savait que beaucoup ne L’auraient pas suivi, L’auraient abandonné le laissant seul. 
Mais si vous vous repentez de vos fautes commises, ainsi Il vous pardonnera. Sa Miséricorde est toujours là pour 
ceux qui veulent se mettre à jour avec Lui, avec le Père, avec l’Esprit-Saint qui vous est donné dans les Sacrements 
de Mon Église. Je vous bénis pour que vous refusiez ce qui vient du Mal et pour que vous honoriez votre Créateur, 
c’est ainsi que vous gagnerez le Ciel. Entendez votre Mère qui vous mène à Jésus son Fils Bien-aimé en qui le Père a 
mis toute sa Confiance. Oui ! Vous aussi ayez confiance dans la Miséricorde de Dieu, elle vous arrachera des griffes 
de celui qui vit au-dessous de vous et autour de vous pour vous inciter au péché. Ne péchez plus, disons le moins 
possible, car tout homme est pécheur jusqu’à sa dernière seconde de sa vie sur terre. Et dans la Grâce du Pardon, 
le Ciel s’ouvrira pour vous, car vous ne savez ni l’heure ni le jour où Mon Fils viendra. Gardez ainsi vos lampes 
allumées. Brillez vous-mêmes de la lumière du Très-Haut, de sa vive Lumière qui est Vie et Pardon pour chaque être 
sur cette Terre.  Amen † 

  
Je conclurai en apportant à Mes enfants la Bénédiction de Ma Maman qui vous a instruits de la Volonté du Père. 

Soyez à l’écoute, ne vous dispersez pas. Qu’ai-Je fait lors de Mon Passage sur votre terre, Je suis resté dans 
l’obéissance et J’ai rempli la Mission qui M’avait été donnée par le Père, vous aussi vous êtes en Mission, vous les 
Baptisés. Ne l’oubliez pas !  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Bienheureux dans le Ciel lorsque vous écoutez la Parole et dites oui à Dieu. Le Père se 

réjouit de Ses enfants qui L’écoutent. Nous vous bénissons en son Nom, au Nom du Seigneur votre Roi et Roi des 
Anges, et du Saint-Esprit qui entre dans vos cœurs à chaque Oui que vous Lui donnez pour le Père.  Amen † 

  
Bonne Fête aux Michel, Gabriel, Raphaël. Soyez aussi bénis par eux.  Amen † 
  
Fin : 4 H 27  Durée : 39 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

07 Octobre 2011 – 3 H 53 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine du Saint Rosaire ††† 

  
Bienheureux les enfants de Mon Cœur qui M’honorent avec leur chapelet en main, récitant cette universelle 

prière en méditant la Passion, la Vie de Mon Fils de l’Annonciation à Mon Couronnement. Dieu a voulu être 
Homme, et c’est dans Mon Cœur de Mère qu’Il a voulu faire sa place. Tout le temps, depuis que l’Esprit-Saint 
descendit sur Moi, J’ai aimé et protégé avec Mon époux Joseph, un homme juste et doux, plein d’affection et de 
délicatesse envers Mon Fils et Moi-même. Je remercie Dieu pour les grâces qu’Il nous a données.  Amen † 
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Si vous priez avec Moi, vous partagerez ces grâces en abondance car, si J’ai gardé le silence durant sa Vie 
terrestre, aujourd’hui Je distribue à chacun et chacune les grâces que le Père M’a données voici déjà 2.000 années 
passées.  Amen † 

  
Je reviens sur Mon Appellation de Marie Co-rédemptrice, Médiatrice et Avocate ; ne baissez pas les bras. Usez de 

cette prière que vous pouvez ajouter en fin de dizaine pour accélérer la reconnaissance : que le dogme soit 
prononcé par le Saint-Père Benoît XVI. J’insiste car Je ne peux voir tant de misère dans le Monde. Alors que les 
dirigeants des Pays dit « riches » gaspillent l’argent pendant que meurent Mes enfants. Mes larmes ne cessent de 
couler, Mon Cœur est submergé d’atrocités quotidiennes. Mais prenez avec Moi courage ; Le Puissant fit pour Moi 
des Merveilles, Saint est son Nom : Il abattra les puissants, Il relèvera les faibles, les pauvres qui n’ont rien, alors 
qu’eux, les meneurs, ont tout en surabondance et parlent de Milliards comme on parle d’un pain acheté et qui 
coupe la faim. Non ! L’inégalité va galopante, mais bientôt ce sera stop ! Le Père va intervenir, Il ne supporte plus 
les « grands ». Il les réduira à rien. Laissez le temps venir et priez en attendant ce jour. Je M’unirai à vos prières 
mais demandez-Moi d’être près de vous avec les anges pour accentuer l’effet de la prière que le Père attend de 
tous Ses enfants. Bénissez le Seigneur 3 fois Saint, et revenez à Dieu, vous qui hésitez encore. Ne doutez pas. Aimez 
et vous trouverez Dieu sur votre chemin : c’est Lui qui vous appelle.  Amen † 

  
Je vous bénis en cette Fête du Très Saint Rosaire.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, Unis à vos chapelets dès que vous le demandez. Ayez Confiance ! Dieu pourvoira à vos 

besoins. Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la grâce de votre Baptême vous 
apporte la joie et la volonté de faire connaître Mon Fils qui vous révèle le Père par l’Esprit.  Amen † 

  
Fin : 4 H 12  Durée : 19 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

13 Octobre 2011 – 2 H 33 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l’Église ††† 

  
Mes chers enfants, Je vous bénis en ce jour anniversaire de Mon Apparition à Fatima, à la Cova da Iria ; oui, là où 

maintenant il y a une chapelle à côté du chêne où Je parlais aux pastoureaux. Tous n’entendaient pas sinon ce 
n’était pas les mêmes paroles, et pourtant ils étaient à Mes pieds. Priez beaucoup Mes enfants pour Mon Église, 
pour l’Église de Mon Fils Jésus, pour que les instigateurs d’une nouvelle doctrine soient balayés devant la sainteté 
de Mon Église et de Mon Vicaire qui la conduit avec son cœur et son esprit qui reçoit chaque jour l’Esprit-Saint. 
Bénissez Mon Vicaire, priez beaucoup pour lui, pour la conversion des pécheurs. Mon Église est ce que Mon Fils a 
montré à ses Apôtres, et rien ne doit-être changé. Dieu ne change pas, pourquoi voulez-vous que l’Église qui est 
son Corps et sa Tête change ? Dieu est Dieu et Il restera Dieu. Ceux qui s’opposent à sa Divinité en rendront compte 
devant l’Éternel, la Trinité Sainte, au jour de leur jugement, et là il y aura des cris et des grincements de dents. Je 
vous aurez prévenus, vous Mes Prêtres à qui J’ai remis tant de dons, vous vous fourvoyez avec le monde. Je vous ai 
pourtant dit que Mon Royaume n’était pas de ce monde et qu’il fallait se tenir à l’écart de tout ce qui pouvait salir 
votre âme, Prêtres indignes de votre Sacerdoce. Oh ! Il n’y a pas qu’en Autriche qu’ils se vautrent dans la luxure, 
Dieu sait où ils sont et qui ils sont, mais ceux-ci n’ont pas la crainte, il semblerait que l’on n’a pas enseigné ces 
séminaristes, qu’ils étaient, sur la doctrine de l’Église, sur sa pureté, sur sa sainteté. Que dit le Credo : « la Sainte 
Église Catholique », revenant sur le Concile de Nicée : « Une Sainte Catholique et Apostolique ».  Amen † 

  
Bienheureux ceux qui marchent droit dans l’obéissance à Mon Vicaire ; que Dieu vous garde près de son Cœur et 

vous donne sa Grâce, c’est-à-dire la Foi, car sans la Foi vous ne tiendrez pas dans les ouragans qui persécuteront 
dans l’avenir proche Mon Église.  Amen † 
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Ma Maman, votre Maman vous a rappelé, à Fatima comme à La Salette, la noirceur qui envahissait l’Église. Eh 
bien, il faut dire stop ! En priant pour que Dieu intervienne sans tarder. Priez, et Il vous écoutera car Il aime son 
Église comme Il aime le Fils et comme le Fils aime le Père, réunis par le Saint-Esprit.  Amen † 

  
Cette prière que Je vous ai rappelée bien des fois, de Notre-Dame de tous les Peuples, est une prière à l’Esprit-

Saint très puissante. Dites-la chaque jour, ce n’est pas grand’ chose à faire et cela a un très grand pouvoir auprès de 
Dieu car Il transforme vos paroles en actes que vous-mêmes ne pouvez réaliser. Dieu peut tout, encore faut-il le 
Lui demander.  Amen † 

  
Je remercie tous Mes enfants qui, hier et aujourd’hui, se sont rendus à Mon Sanctuaire du Portugal avec l’Ange du 

Portugal qui les conduit : l’Archange saint Michel. Prenez-le avec vous, confiez-vous à lui en vous consacrant avec 
toute votre famille et vous aurez les protections nécessaires pour les temps à venir. Je vous bénis et vous tiens près 
de Mon Cœur de Maman. Je vous aime. Aimez-Moi avec Mon Fils et saint Joseph, et le démon ne passera pas : la 
Sainte Famille est ce que redoute le plus le démon. Alors, prenez vos chapelets en invoquant Nos 3 Saints Cœurs 
pour vous et votre famille, pour le Monde et pour l’Église qui a grand besoin de prières.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, 3 Cœurs pour vous aimer et faire aimer le Père, le Fils et le Saint-Esprit unis à Marie 

comme Fille, Mère et Épouse. Nous vous bénissons en leurs Noms : le Père, le Fils, et le Saint-Esprit. Que votre 
courage ne faiblisse pas, que votre Foi soit votre secours, et que la Grâce descende sur chacun et chacune de vous.  
Amen † 

  
Pour vous mettre sous la protection de l'Archange Saint Michel en vous consacrant à lui, écrivez à : 
  
Sanctuaire du Mont-Saint-Michel 
Monsieur le Recteur 
BP 1 
50 170  LE MONT SAINT MICHEL 
  
Fin : 3 H 01  Durée : 28 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

22 Octobre 2011 – 4 H 11 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de tous les hommes ††† 

  
Bienheureux, les enfants de Mon Cœur de Maman qui prient chaque jour pour le Monde et pour l’Église. Tous, 

vous serez bénis par le Père qui voit dans le secret les efforts et les joies que vous avez envers Lui. Il vous donnera 
beaucoup de grâces car, dans les temps qui s’annoncent, il vous faudra beaucoup prier pour soutenir vos frères et 
vos sœurs. La Main de Dieu va s’abattre sur ce monde assouvit par l’Argent et où Mes enfants se meurent par 
milliers. Ne vous réjouissez pas lorsque l’on abat comme un animal un homme ou une femme pour les anéantir car 
ce sont Mes enfants, et ceux qui massacrent Mes Peuples ne seront jamais en paix, le feu les brûlera jour et nuit et 
pour l’éternité. Que la Paix qui vous vient de Dieu vous inonde corps et âme pour les bienfaits que Dieu vous donne 
pour vos frères et vos sœurs.  Amen † 

  
Priez pour les religieux, les religieuses, pour Mes prêtres et Mes évêques, Mes cardinaux et le Saint-Père, pour 

tout le clergé souffrant et pour les enfants en bas âge qui parfois n’ont pu vivre, parce que massacrés dans le 
ventre de leur mère. Je suis le Dieu compatissant mais il ne faut pas toucher à Mon Église, s’y opposer est la même 
chose que de s’opposer à Ma Divinité. Sachez-le, vous qui êtes les membres de Mon Corps qui est l’Église. Mon 
Père ne supporte plus les blasphèmes et arrangements historiques qui nient Ma Venue parmi vous, ceux qui ne 
comptent que sur eux-mêmes et que l’orgueil a envahis. Sans Moi vous ne pouvez rien faire : Je donne la Vie et Je 
la reprends à l’heure où Je veux, comme Je veux et selon la Volonté de Mon Père, votre Père qu’il faut beaucoup 
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honorer car un fils, une fille se doit d’honorer son père et sa mère, combien plus ils doivent honorer leur Père et 
leur Mère qui sont aux Cieux. Souvenez-vous-en : Ne les oubliez pas !  Amen † 

  
Venez vous loger dans Mon Cœur Sacré, dans Mon Amour et Ma Tendresse qui n’attend qu’un mot de chacun, un 

mot d’Amour pour Dieu en Lui disant : « je T’aime ; oui je T’aime mon Dieu et je voudrais T’aimer davantage, ô Très 
Sainte Trinité ».  Amen † 

  
Bientôt l’Antéchrist va venir et il faut s’y préparer, il viendra avec ses mensonges, ses miracles, mais il n’est pas 

Dieu, il est l’Anti-Dieu, le Satan qui veut vous tromper. Alors refugiez-vous dans Mon Cœur, dans le Cœur de votre 
Maman du Ciel pour qu’elle vous prenne sous son manteau en récitant chaque jour votre chapelet, et Bienheureux 
serez-vous, le Mal ne pourra vous toucher. Restez dans l’Église, et si vous n’y êtes pas obéissants, vous tomberez 
dans l’Abîme, car le Malin vous y attirera. Soyez des enfants de Dieu qui vivez pour Dieu, que pour Dieu en aimant 
vos enfants, vos frères, vos sœurs, vos parents et tout ce que Dieu a créé. Mais délaissez le Mal (Je vous l’ai souvent 
répété mais Je vous le redis encore et encore).  Amen † 

  
Il vous reste encore 9 jours avant la fin du mois d’octobre pour faire une neuvaine à Notre-Dame ; choisissez une 

qui vous convient et que l’Esprit vous inspirera, ou bien dites chaque jour les litanies adressées à votre Maman du 
Ciel. Je vous comblerai de Mes grâces et de Mes bénédictions, car qui honore Ma Mère M’honore et honore Mon 
Père et Notre Esprit. L’Esprit-Saint, le Paraclet dont le souffle vous donne vie chaque jour, à chaque seconde qui 
passe Il est là pour vous faire vivre. Il vous apporte la Vie car Je suis la Vie. Il vous apporte l’Amour car Nous 
sommes l’Amour, et Il vous donne ses Dons que le Père Lui a confiés.  Amen † 

  
« Ô Trinité Sainte, que Vos Noms soient sanctifiés, que Votre Règne arrive ; que vos trois Noms nous rendent 

humbles devant un Dieu si grand et si proche de ses Créatures, plus encore ceux qui L’honorent tout en appelant les 
moins croyants à croire, à avoir la Foi, car par la Foi on peut tout obtenir ». C’est pour cela qu’il faut la demander et 
prier pour cela pour toutes les âmes en détresses sans oublier ceux qui vous sont les plus proches, car souvent ce 
sont les plus difficiles à convaincre ; il n’y a que la prière pour les faire revenir dans Mon Chemin, car Je peux tout. 
Priez et laissez-Moi faire car Dieu seul peut les ramener au bercail, dans son troupeaux d’agneaux et ne pas les 
laisser avec les boucs et les chèvres qui sont dans la perdition et qui veulent y rester. Vous ! Restez avec Moi, priez 
avec Moi le Notre Père, avec votre Ange gardien qui ne vous quitte jamais lorsque vous honorez Dieu. Priez 
ensemble car 2 ou 3 réunis en Mon Nom, Je suis là au milieu de vous, et, vous et votre Ange gardien, vous êtes 
déjà 2, plus les Anges qui accompagnent votre protecteur.  Amen † 

  
Je vous bénis et vous donne Ma Tendresse et Mon Amour pour que vous ayez le courage et la douceur avec vos 

frères et vos sœurs. Aimez tous ceux qui sont au Ciel et priez pour que viennent ceux qui sont en attente au 
Purgatoire. Mais ne vous aventurez pas à prier pour ceux qui sont en Enfer, ils vous haïssent jour et nuit ; alors 
oubliez-les !  Amen † 

  
Oui, oubliez le Mal, ne faites pas le Mal mais faites le Bien.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, Sainte Famille redoutable devant le Malin, c’est pourquoi Nous vous demandons 

toujours des prières, c’est pour vous rapprocher de Nous qui sommes au Ciel.  Amen † 
  
Et aujourd’hui, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre Paix prenne racine 

dans Notre Paix. Unissez-vous à la prière de Notre Bienheureux Jean-Paul II fêté en ce jour.  Amen † 
  
Fin : 4 H 49  Durée : 38 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

28 Octobre 2011 – 4 H 23 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère des Apôtres ††† 
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Mes chers enfants, aujourd’hui nous fêtons saint Simon et saint Jude, les Apôtres fidèles en tout à leur Maître et 

Seigneur. Disciples de Jean-le-Baptiste, ils sont venus à Jésus arpentant la Judée, la Samarie, la Galilée en sa 
compagnie. Fêtez bien ces deux Apôtres en leur demandant l’aide qui vous est nécessaire pour suivre Jésus et pour 
vous donner la joie qu’ils avaient en compagnie de leur Maître. Vous aussi, Mes enfants, il vous faut évangéliser la 
Terre comme l’ont fait tout au début, avec la grâce de Dieu, la Compagnie Apostolique en son ensemble, chacun 
selon sa Foi, selon son tempérament. Il ne s’agit pas d’être saint pour porter la Parole, mais de vivre dans l’Action 
de grâce et de confesser ses péchés ; du reste, c’est ce qu’ont fait tous les Apôtres.  Amen † 

  
L’heure est venue de s’attacher à Moi pour ne pas perdre la bataille, car elle sera rude mais éphémère. Croyez, 

Honorez, Bénissez votre Dieu trois fois Saint chaque jour ; consacrez-vous à Nos Cœurs et en particulier au Père 
Tout-Puissant, car si vous honorez le Père, le Père vous le rendra au centuple et vous aurez Sa protection, car le Mal 
ne peut avancer que s’il reçoit la permission. Et là, dans ce cas, rien ne lui sera admis, tout lui sera refusé. Continuez 
la prière quotidienne qui vous préserve du Mal (Une dizaine de chapelet n’a jamais fatigué le disciple). Aimez pour 
que vous soyez aimés, parce que fidèles à la doctrine de l’Église venue de Mon Cœur Divin. Je vous bénis pour que 
vous Me suiviez.  Amen † 

  
Pauvre France, où vas-tu ? Où te conduit celui qui est ton chef ; oh ! Petit chef car poussière comme tous. 

N’écoutez pas ses mensonges qu’il n’a cessé de fomenter depuis bien des années. Écoutez la Voix du Seigneur, elle 
est vraie, elle est juste, elle est pure.  Amen † 

  
Je redresserai avec Mon Père ce chemin tortueux qui vous mène et mène Mon beau Pays, la France dont Je suis 

Roi et Ma Mère Reine. Le Temps est court pour cela, dans votre temps, c’est pour cela qu’il faut vite Nous rejoindre 
dans la Paix et la Joie des enfants de Dieu ; d’être le plus possible à Notre Image, c’est-à-dire remplis d’Amour, de 
Tendresse et de Loyauté. Vivez dans la Vérité, c’est là que vous trouverez le Bonheur, car Je suis la Vérité. Et celui 
qui vit en Moi, Moi Je vis en lui, le Père et Moi avec l’Esprit, Nous vivons en vous.  Amen † 

  
Bienheureux, ceux qui écoutent la Parole de Dieu et la mettent en pratique, c’est ce que tous devez faire pour 

avoir le soutien du Ciel, pour bénéficier de l’Amour qui ne cesse de vous appeler à la conversion, celle qui est de 
votre cœur et celle qui touchera vos frères et sœurs, car Je vous demande de toujours prier pour les pécheurs ; seul 
Dieu est Parfait, c’est ainsi que Je vous dis : soyez parfaits comme Mon Père, votre Père qui voit dans les cœurs, est 
Parfait. Ne muselez pas votre élan vers Nous, ouvrez votre cœur, ouvrez votre bouche pour en sortir des paroles 
justes, des Paroles que Je vous donne. Il est temps de se mettre à la tâche car le soir tombe et il est la dernière 
heure. Vous aurez votre grâce égale aux autres disciples, mais venez, n’hésitez pas, Nous vous attendons. Levez les 
yeux vers Nous, et Nous serons là dans l’instant qui suit.  Amen † 

  
Revenez à Dieu sans tarder, car le temps est court à présent.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, unis à leurs enfants pour leur salut et pour honorer avec Nous le Père des Miséricordes.  

Amen † 
  
Soyez bénis au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre grâce soit à la hauteur de votre Foi, car sans 

la Foi, sans Notre aide, vous ne pouvez rien faire. Aimez, et le Ciel pourvoira à tous vos besoins.  Amen † 
  
Fin : 4 H 53  Durée : 30 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

03 Novembre 2011 – 1 H 37 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l’Église ††† 
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Bienheureux les enfants de Mon Cœur qui obéissent à Dieu, qui honorent le Père, le Fils et le Saint-Esprit. 
Bienheureux Mes enfants qui prient et aiment le Vicaire de Mon Fils, son Pierre. Beaucoup l’aiment mais aussi 
beaucoup le rejettent ; qu’ils sachent bien que le Pontife, aujourd’hui Benoît XVI, est le représentant de Mon Fils et 
Chef de son Église qu’Il forma de son Sang par les Sacrements qu’Il lui donna : la Seule Église, c’est celle du Christ 
Vivant et Ressuscité. Tout autre modèle approchant n’est que copie non conforme au désir de Dieu, à la Volonté du 
Père.  Amen † 

  
Bientôt, et quand Je dis bientôt, c’est votre Bientôt, les impies seront chassés, les blasphémateurs remisés à la 

géhenne. Seuls survivront ceux qui écoutent Ma Parole et la mettent en pratique, ceux qui sont vertueux, qui vivent 
dans la Joie et la Paix dans le cœur, sauront que Dieu les a pris sous son ombre. Écoutez Ma Parole et écoutez-la 
dans la rectitude avec laquelle Mon Vicaire vous instruis, ne laissez pas les perles aux porcs, redonnez-les à Dieu qui 
vous bénira, car il n’est pas bon de donner à « ceux qui ne mentent pas » et qui à longueur de jour et de nuit (les 
séances de nuit) n’apportent que mensonge et déformation de la réalité. La Vérité triomphera du Mal, ce Mal qui 
ronge les cœurs de Mes enfants. Ne les écoutez pas, écoutez Celui qui vous parle et qui n’est qu’Amour et Bonté, 
Miséricorde et Tendresse, et que l’on crucifie chaque jour par des spectacles immondes. Oh ! Je sais, cela ne plaît 
pas à tous, lorsque l’on a payé sa place, on veut du spectacle, et Dieu, Moi, Je vous donnerai en spectacle sans 
vous faire payer votre place, mais cette place n’est pas à envier même si elle est donnée gratuitement. Je vous 
bénis pour que vous délaissiez ces mensonges et inepties, afin de trouver la Paix qui seule peut vous sauver. 
Rendez-Moi grâce pour la Paix que Je vous donne et vous deviendrez purs car, aujourd’hui, il n’en est pas ainsi, 
mais bientôt il sera trop tard pour réfléchir. Il vous faut agir en vous et en vous seul avec Mon aide, Mon Église qui 
vous donne ses dons, les sacrements de pénitence où vous devez vous présenter, chacun doit donner ses péchés 
comme Mes Apôtres l’ont fait tout au long de Mon voyage sur votre Terre. Imitez-les, devenez purs et Amour, 
comme Moi Je suis l’Amour, Tendresse comme Je suis Tendresse, Miséricorde comme Je suis Miséricorde. Ne 
quittez pas ce chemin, il est le seul qui puisse vous sauver et vous donner la joie de vivre dans les tribulations qui se 
jouent aujourd’hui même. Soyez heureux d’appartenir à Dieu. Faites baptiser vos enfants et vous-mêmes si vous 
n’avez pas reçu ce sacrement, il est encore temps, mais faites la demande dès maintenant.  Amen † 

  
Le Père et Moi Nous vous aimons tous, Nous voulons tous vous sauver, mais il ne tient qu’à vous de dire : « Oui à 

Dieu et Non au Mauvais », là seulement votre paix sera une vraie paix, votre joie une vraie joie.  Amen † 
  
Merci à tous ceux qui ont prié pour les défunts. Beaucoup par vos prières sont venus Nous rejoindre, et eux-

mêmes vous remercient. Gloire à Dieu au plus haut des Cieux, Paix et Joie sur la Terre à ceux qu’Il aime.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, entourés des Anges de l’Apocalypse, pour vous révéler le Père, pour vous montrer le 

Fils, et vous faire connaître l’Esprit-Saint qui agit en vous. Le Souffle de Dieu pour ses enfants, ce souffle qui ne 
cessera jamais, car Il est la Vie comme Moi Je suis la Vie ; le chemin comme Je suis le Chemin ; la Vérité comme Je 
suis la Vérité ; et Nous vous bénissons au Nom de la Très Sainte Trinité, Père, Fils et Saint-Esprit. Que votre cœur 
s’emplisse de grâces que Nous vous donnons gratuitement.  Amen † 

  
Fin : 2 H 03  Durée : 26 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

09 Novembre 2011 – 23 H 49 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l’Église ††† 

  
Mes chers enfants, que de bonheur de pouvoir vous enseigner le Christ, Mon Fils Bien-Aimé. Merci de votre 

écoute. Parfaire l’écoute, c’est se donner force et courage, bénédiction et grâce en nombre incalculable. Soyez 
toujours à l’écoute de votre Dieu, Lui qui M’a conçue sans péché, pure comme le cristal. Un diamant pour Ses 
enfants. Vous trouverez la dévotion aux 3 Ave Maria et dites-les tous les jours, ce n’est pas un supplice que Je vous 
demande, mais une dévotion qui plaît à Mon Cœur Maternel et par surcroît au Père Éternel.  Amen † 
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Mon enfant ne crains pas, tu as retardé mais Je connais ton cœur, tu es là ce soir dans cette nuit. Ce que Je vais te 
dire est important pour toi, mais aussi pour tous ceux qui liront ces lignes : Dans 2 jours, alors que nous venons de 
fêter la dédicace de la Basilique dédiée au Saint-Père et où il officie chaque année dans cette chapelle perchée en 
haut des marches qui conduisirent votre Serviteur chez Hérode : 28 marches que l’on monte à genoux en récitant le 
chapelet. Cette chapelle est réservée au Souverain Pontife, l’un d’entre eux y a sa sépulture en-bas de cet escalier 
"Scala Santa" : Pie IX le Bienheureux qui proclama le dogme de l’Immaculée Conception.  Amen † 

  
Mais dans 2 jours, Je vous disais, il faudra fêter le Saint Patron de la France : Saint Martin qui est escamoté par 

l’armistice de la grande guerre, châtiment pour le peuple de France et d’Europe. Il faudra vous souvenir que c’est 
ce Saint Patron qui coupa en deux son vêtement, qui apporta la paix que Dieu voulait rendre à sa Fille Aînée, et 
c’est ce jour-là qui fut choisi. Priez saint Martin souvent pour que la France reste en paix, car le bruit des bottes 
pourrait survenir d’un moment à l’autre. Les gouvernants qui ne gouvernent rien, mais qui enfoncent littéralement 
leurs pays dans la faillite, n’ont de recours que ce que l’on veut d’eux. Oh ! Pas vous les petits de Mon Cœur, mais 
les monstres qui dirigent en occulte la planète toute entière. Je vous avais dit : Satan occupe la face entière de la 
terre. Il faut vous protéger par la prière, par la prière quotidienne que Je ne cesse de vous rappeler, puis la dévotion 
des 3 Ave pour chaque jour, matin et soir. Les grâces de protection et de bénédiction viendront à votre rencontre.  
Amen † 

  
Bénissez le Seigneur car Il est Bon, Éternel est son Amour, est une oraison jaculatoire que l’on peut répéter sans 

avoir un papier en main, mais simplement avec le cœur ouvert à Dieu pour qu’Il y fasse entrer sa Divine Providence.  
Amen † 

  
Je bénis tous Mes enfants afin qu’ils se préparent aux grands bouleversements qui vont arriver sur votre Terre. Si 

vous aimez Dieu, rien ne vous touchera, c’est pourquoi Je vous demande en insistant à présent de prier, d’honorer 
votre Dieu trois fois Saint et de Lui remettre vos vies entre ses Mains. Sans Moi, vous n’êtes que cymbale 
retentissante, avec Moi vous êtes tout car Je suis tout. Je vous donne Ma grâce pour que vous viviez (*) de Moi, 
avec Moi et en Moi ; que la Paix soit avec chacun et chacune de vous.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte qui appelle Ses enfants à entrer dans leur Famille ; que toutes les familles 

se rassemblent pour ne faire qu’une avec le Christ Jésus.  Amen † 
  
Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Soyez dans la Paix et faites-vous baptiser au 

Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit ; que la grâce de votre Baptême soit un support dans cette vallée de 
larmes.  Amen † 

  
(*)  Par la Sainte Eucharistie. 
  
Fin : 0 H 14  Durée : 25 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

17 Novembre 2011 – 3 H 52 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de chacun de vous ††† 

  
Je bénis tous Mes enfants afin qu’ils prennent la voie de Dieu, qu’ils écoutent sa Voix, sa Parole et la lisent. Que 

de Bienfaits vous emporterez avec vous dans vos cœurs. Je suis votre Maman et Je ne veux pas que vous périssiez 
dans le Néant, mais que vous viviez dans la lumière qui est le Christ, l’Enfant que Dieu Me donna pour qu’Il vous 
sauve de tout péché. Là seulement vous pourrez Lui ressembler, vous deviendrez purs. Je vous appelle avec Lui ; 
Nos Cœurs Unis vous appellent à la Conversion du cœur, à donner vos péchés à Dieu, afin qu’Il les prenne et se 
souvienne que de vos bonnes actions. Passés au tamis de la Confession, vous donnerez grâce à votre âme mais 
aussi aux âmes qui ne se sont pas encore repenties et que Nous appelons à grand cri, car le temps s’approche où 
vous ne pourrez plus le faire. Nous vous le demandons souvent mais il est temps de passer à l’acte rédempteur, 



 
2011  57 
 

votre vie ne tient qu’à un fil que Dieu a tissé en donnant sa Vie sur la Croix. Je vous aime, Mon Fils vous aime. 
Bénissez le Père des Miséricordes qu’Il vous prenne sous sa sainte garde et vous ne craindrez pas. La seule chose à 
craindre c’est Dieu, c’est de L’offenser, alors sachez que vous pouvez Lui être fidèle en délaissant vos manières de 
vivre en étant pleins de Sagesse et de Bonté, d’Amour et de Tendresse ; l’héritage qu’Il vous a laissé en envoyant 
son Fils Jésus, 2è Personne de la Sainte Trinité.  Amen † 

  
Le Mensonge fait des émules dans ce monde enténébré qui ne veut pas se soumettre aux Lois Divines et qui 

transgressent chaque jour, par orgueil et corruption, la beauté que le Créateur, Moi-Même, J’ai créée. Bons et doux 
sont ceux qui aiment ; malheureux ceux qui passent leur chemin sans saluer leurs frères et leurs sœurs, plongés 
dans leurs pensées futiles. Bienheureux ceux qui ont mis Dieu à la première place de leur vie. Même en aimant les 
autres, c’est Dieu que l’on aime car tous vous êtes à Mon Image : Je vous ai créés tels. Donc soyez honnêtes avec 
vous-mêmes et entre vous, vous Me plairez ainsi.  Amen † 

  
L’Amour féconde l’Amour, la rudesse engendre la pauvreté car il n’y a pas de charité. L’Amour et la Charité ne 

font qu’un et sans ce Un vous n’entrerez pas dans Mon Royaume, la porte vous sera fermée, c’est ainsi ! Prenez vos 
lampes et garnissez-les d’huile en attendant le Maître qui doit venir ; cette huile, c’est la Charité, l’Amour du 
prochain, c’est l’Amour de Moi-Même ; Mon Royaume est un Royaume d’Amour, un Royaume sans tache, sans 
fioriture, un Royaume de Tendresse et de Bonté éternelles. Je vous demande toujours de Me suivre pour cela, pour 
accéder à l’Inaccessible, au Dieu qui descend chaque jour pour vous nourrir de son Corps et de son Sang pour que 
vous ayez la vie en vous et que vous la propagiez autour de vous. Je vous ai laissé ce Mémorial de Mon Passage 
parmi vous en tant qu’Homme, le Fils de l’Homme dans l’union hypostatique avec Ma divinité. Seul Dieu, seul 
Maître, seul Rédempteur. Les co-rédempteurs c’est vous tous, à commencer par votre Maman, la Mienne que Je 
vous ai donnée pour Mère par saint Jean Mon Bien-aimé Apôtre qui vous fait vivre Ma Vie terrestre et ce qui va 
advenir bientôt ; vous avez franchi la première marche vers l’Apocalypse, la Révélation qui vous mènera à Dieu 
selon votre volonté, car chacun comme chacune est libre de refuser les Bienfaits que Je veux vous donner en Me 
faisant connaître à tous les hommes.  Amen † 

  
La sentence qui vient sera terrible pour les non-convertis, ils verront leurs péchés dans le miroir de Dieu et se 

frapperont la poitrine, ceux qui feront cela seront sauvés mais iront un temps certain au feu du Purgatoire pour 
assainir leurs âmes, et ceux qui ne feront rien, qui ne changeront pas, iront au Feu éternel, ce feu qui brûle jour et 
nuit pour les siècles sans fin : jusqu’au Jugement dernier.  Amen † 

  
Mes chers enfants, Je vous appelle Mes Amis car Je donne à Mes Amis ce que Je ne donne pas à Mes Ennemis (il 

ne faut pas donner de perles aux pourceaux). Ce sera le cas où il n’y aura pas l’Amour, là où le péché supplantera la 
Miséricorde, car le plus grand des péchés c’est de ne pas vouloir de Ma Miséricorde, de refuser Mon Pardon que Je 
donne par Mon Église, c’est pour cette raison qu’Elle est si attaquée en ce siècle, ce siècle de la génération la plus 
mauvaise, celle qui laisse mourir Mes enfants de faim, distribuent des armes plutôt que des vivres. Ne vous 
réjouissez pas, lorsque vous vendez des armes à ces pays, car celui qui donne les armes est un criminel, et sa vie 
sera passée au fil de l’épée. Si tu veux la Paix porte la Paix, si tu veux la guerre vend des armes qui un jour 
reviendront tout détruire. Arrêtez ces échanges malveillants entre pays ; vivez dans la sérénité des enfants de 
Dieu ; ne touchez pas aux armes, laissez-les là où ils sont. Je détruirai tout cet arsenal qui mine les peuples, Je 
détruirai les faiseurs de mensonges et de discriminations envers les peuples dont les chefs ont la charge ; chacun 
doit avoir un toit et de quoi manger et se vêtir. Vous serez jugés sur cela ; vous M’avez donné à manger lorsque 
j’avais faim, vous M’avez donné à boire lorsque j’avais soif, vous M’avez habillé lorsque j’étais nu ; voilà ce que 
J’attends de chacun des hommes et de chacune des femmes de cette Terre qui ont les choses en mains mais, qui 
pour l’instant sont dans la déchéance, l’Argent manque. Ah oui ! Il manque pour certains, c’est tout à fait vrai, mais 
il est en surabondance chez une minorité qui gouverne ce Monde païen sans loi, sans scrupule lorsque Mes enfants 
se meurent et qu’ils tuent jusque dans le sein de leurs mères. Votre Maman du Ciel, le Père et Moi Nous pleurons 
sur notre Création, Nous l’avions faite si belle et elle si ravagée en ce temps-ci. Préférez les Lois de Dieu, ne vous 
enfermez pas dans les méandres sans fin qui vous disent : nous voyons le bout du tunnel ! Oui, mais vous êtes 
toujours dans ce tunnel et vous n’avancez pas, le Mauvais vous retient. Lâchez, priez et venez à Moi, vous tous qui 
souffrez et Je vous donnerai le miel et le lait, la Paix et la Joie des enfants de Dieu.  Amen † 
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Fêtez vos saints-Patrons, aimez les Anges et Saints du Ciel qui sont vos compagnons de route, cette route droite 
qu’il vous faut tous prendre si vous voulez voir Dieu. Seuls les cœurs purs verront Dieu ; ce n’est pas une image, 
c’est la Vérité qui frappe à votre porte : ouvrez-Moi et J’entrerai chez vous et y ferai Ma demeure. Dieu est parmi 
vous, l’Emmanuel est auprès de vous dans votre pèlerinage terrestre.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, enfants de Dieu le Père pour guider leurs enfants, que vous êtes tous, sur le chemin de 

la sainteté établie par le Père de toutes les Miséricordes. Aimez le Père, vous aimerez le Fils. Aimez le Fils, vous 
aimerez le Père. Aimez votre Maman et vous aurez Jésus pour Ami. Nous vous bénissons au Nom du Père, et du 
Fils, et du Saint-Esprit. Que l’Esprit habite en vous et vous fasse connaître vos péchés, afin de les donner aux 
prêtres qui ont reçu Mission pour lier et pour délier.  Amen † 

  
Fin : 4 H 48  Durée : 56 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

22 Novembre 2011 – 23 H 27 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Divine Enfance ††† 

  
Mes chers enfants, Je viens vous remercier de M’avoir honorée en ce jour de Ma Présentation par Mon père 

Joachim et Ma maman Anne. Ce fut un grand jour où Je remis tout dans les Mains de Dieu : Ma vie humble et 
douce, Ma virginité, Ma Pureté, Ma confiance en Lui.  Amen † 

  
À vous aussi Mes enfants, Je vous le demande, consacrez-vous au Père Éternel, à Son Fils par son Sacré-Cœur, et 

au Saint-Esprit par votre Amour que vous donnerez à la Très Sainte Trinité à l’origine de toute chose.  Amen † 
  
Soyez les bienvenus dans Mon Église actuellement divisée par les opposants qui se donnent au Démon. Mais cela 

ne doit pas vous inquiéter, Dieu se chargera Lui-Même de remettre chacun à sa place. Plus Il aura donné de grâces 
à ses Ministres, plus il leur sera demandé, et, si toutefois ils ne voulaient pas Lui obéir, ils iraient, et cela par leur 
volonté humaine, dans les profondeurs de l’Abîme d’où personne ne sort. Qui s’est donné à celui qui est 
l’Adversaire de Mon Fils et de Mon Esprit n’a pas d’autre issue le jour où il ferme les yeux. Restez donc éveillés et 
priez pour ne pas entrer en tentation, car en ce temps les forces du Mal sont déchaînées. L’argent n’est pas où il 
faut, et de ce fait priez pour la Paix sans relâche, à chaque Messe mettez cette intention sur la patène que 
présente le Prêtre au Père.  Amen † 

  
Certains de Mes Ministres instruits par l’esprit appellent (1), lorsqu’ils sont introduits en loge, le démon dans 

l’Eucharistie. Il est impossible qu’il y ait transsubstantiation, car les paroles ne sont pas respectées. Mais comme 
vous ne le savez pas toujours, pour ainsi dire jamais ou presque, et que vous prenez l’Hostie dans la bouche, sur la 
langue, et non comme l’Épiscopat Français sur les mains, comme il le désire, vous aurez la grâce comme pour une 
Hostie consacrée (2). Mais pour ceux qui pactisent avec cette façon diabolique de prendre Jésus dans les mains, 
oui, Mon Fils, ils n’auront qu’un simple morceau de pain, de pain qui ne donne pas la vie mais qui laisse le passage 
au démon pour vous troubler en troublant votre âme, car vous n’en êtes pas toujours convaincus ni conscients.  
Amen † 

  
Recevez-moi dans vos cœurs, faites oraison en vous plaçant entre Ma Maman et Moi-Même, entre Nos Cœurs 

unis à celui de Joseph, Mon père putatif mari de Ma Maman, sans lequel Je n’aurais pu descendre sur cette terre. 
Car il faut un homme et une femme pour que Dieu intervienne, c’est pour cette raison qu’Il envoya l’ange près de 
Joseph lui disant : « prends Marie pour épouse », alors que celui-ci voulait la renier en secret. Pas d’enfant hors 
mariage a toujours été un point de la doctrine que J’enseignais sur la terre que l’on a nommée Sainte, ce qui n’a pas 
empêché Dieu de féconder Lui-Même Ma Maman pour que Je remplisse Ma Mission de Rédempteur. Je vous 
remercie d’avoir fêté le Christ-Roi et la Présentation de Ma Maman au Temple où elle passa 12 années avant que 
l’Esprit, par l’Archange Gabriel, ne vienne lui rendre visite.  Amen † 
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Je bénis tous ceux qui M’honorent car ils honorent Mon Père, votre Père qui vous aime car Nous, au Ciel, Dieu en 
3 Personnes, Nous vous aimons car Nous aimons Notre Création. Dieu dit que cela était bon ! (Gn)  Amen † 

  
Aujourd’hui un grand concert d’anges en présence de sainte Cécile, patronne des musiciens voulue par le Père, a 

eu lieu au Ciel, et réjouissez-vous lorsque vous chantez des cantiques et des Psaumes, des chants à la Gloire et 
louange pour votre Dieu.  Amen † 

  
Revenez chacun et chacune, après avoir cherché, vers le Christ qui recherche chaque jour la brebis perdue ou 

égarée. Priez pour que tous les hommes reviennent à Dieu et aient en eux l’Amour Divin qui ne s’épuise jamais.  
Amen † 

  
Merci, Mes chers enfants, pour votre attention à Mes Paroles, elles sont nourriture pour les âmes et réconfort 

pour les corps, pour les malades, les pauvres, les abandonnés, les prisonniers (3).  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, Sainte Famille terreur des démons, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et 

du Saint-Esprit. Que votre vie soit toute en Dieu, et que la grâce de votre Baptême (faites-vous baptiser si ce n’est 
déjà fait) vous apporte la lumière qui éclairera votre route et votre vie pour vivre que de Lui : le Dieu d’Abraham, 
d’Isaac et de Jacob.  Amen † 

  
(1)  Si le mot esprit est écrit en minuscules, cela veut dire que ce n’est pas l’Esprit-Saint. Et en ajoutant après le mot 

"Esprit", dans la prière Eucharistique, dans le silence de leurs âmes, les mots : "du Mal" ou "du Mauvais" ou même 
"de Satan". 

  
(2)  Tout genou fléchit devant le Nom de Jésus, et c’est ainsi qu’Il donne sa grâce à ceux qui L’honorent de cette 

façon. Benoît XVI pose toujours l’Hostie sur la langue, car c’est le Christ qui se donne par ses mains consacrées 
comme tous les prêtres qui ont reçu le sacerdoce sacré. 

  
(3)  Il y a plusieurs sortes de prisons : l’incarcération, la prison de l’esprit, l’enferment sur soi-même. 
  
Fin : 23 H 57  Durée : 29 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

27 Novembre 2011 – 2 H 16 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Vierge et Mère du Fils de Dieu ††† 

  
Bienheureux les enfants de Mon Cœur qui honorent la Venue du Sauveur pendant cet Avent. Tout d’abord, Je 

souhaite à chacune et chacun d’entre vous une Bonne et Sainte Année Liturgique. C’est ainsi dans l’Église de Rome 
car c’est l’attente du Sauveur qui marque le début de l’Année, ainsi Dieu l’a voulu.  Amen † 

  
J’attendais cet enfant, emplie de sa grâce et de sa Présence, et Je ne cessais de remercier le Seigneur pour 

l’Amour qu’Il M’avait donné, à Moi petite épouse de l’Esprit-Saint, alors que dès Mon entrée au Temple, à l’âge de 
3 ans, Je voulais être la servante de Celle qui aurait été choisie par le Ciel. Et c’est tombé sur Moi, vous ne pouvez 
pas vous imaginer ce que c’est d’être en communion permanente avec Dieu et de recevoir cette grâce immense, de 
recevoir en Mon sein Celui qui Est, qui était et qui allait venir. Oui, Je dis Bienheureux, vous Mes enfants, lorsque 
vous donnez tout à Dieu comme Moi-même Je l’ai fait, et combien de grâces J’ai reçues depuis ce jour ; il en est de 
même pour vous qui vous tournez vers Lui. Il possède des multitudes de grâces et Il attend chacun comme chacune 
pour pouvoir les donner, lorsque vous aurez prononcé ce Mot : FIAT ! Ce qui veut tout dire, car pour Dieu FIAT est 
le commencement du retour vers Lui, c’est après que viennent les grâces parce que le Père vous a appelés sans 
que vous vous en rendiez compte, et subitement vous avez dit FIAT ! C’est l’Esprit-Saint qui vous a fait dire ce mot 
juste, ce mot qui embrase le cœur de Celui qui donne et de celui qui reçoit. Prenez, Mes enfants, ne laissez pas 
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passer les grâces car elles sont précieuses et très utiles pour vivre dans ce monde enténébré, dans cette vallée de 
larmes.  Amen † 

  
Je suis le Père et Je vous aime tous du même Amour. Vous-mêmes aimez-Moi, rendez grâce à Celui qui vous a 

tous créés et n’écoutez pas les détracteurs de Mon Église. Soyez justes, ajustés à Mon Fils Jésus, et remerciez 
chaque jour pour tout ce que Nous vous donnons ; peu remercient : 1 sur 10 comme dans l’Évangile, 1 seul est 
revenu vers Celui qui l’avait guérit de la lèpre. Vous êtes plus ou moins lépreux avant de connaître le Christ Jésus, 
Mon Fils qui est descendu du Ciel, envoyé par Ma Divinité pour vous laver de vos péchés, les prendre à son compte. 
Cela ne vaut pas un Merci ? Eh oui !" Merci mon Papa du Ciel. Merci Jésus mon Sauveur, mon Rédempteur, mon 
Ami et mon Frère. » Voilà ce que J’attends de vous. L’Esprit-Saint transmettra votre demande, en même temps 
vous Le remercierez Lui aussi car Il est Dieu.  Amen † 

  
Mes chers enfants, Mes Amis, Je viens vous visiter ; attendez-Moi avec vos lampes allumées ; priez et jeûnez, 

priez et honorez Dieu pour ses Bienfaits qu’Il vous donne en Mon Nom, Mon NOM qui est au-dessus de tout nom. 
N’avez-vous pas remarqué que l’Adversaire qui singe Dieu a utilisé ce mot NOM dans le Nouvel Ordre Mondial, 
croyant dépasser le Maître. Jusqu’où ira-t-il ainsi ? Plus bien loin maintenant, car se moquer de Dieu, Blasphémer 
dans les spectacles, sur les affiches et dans les cœurs, ne va pas durer éternellement. Je reviendrai éradiquer ce 
Monde du Mal. Préparez-vous comme vous vous préparez à Ma première venue parmi vous le jour sacré de Noël. 
Fêtez Mon Retour dans cet Avent, c’est une prémice (*) de ce qui arrivera bientôt à l’aurore. Alors soyez prêts, ce 
qui veut dire maintenez-vous en état de grâce sanctifiante, la lampe allumée n’est pas autre chose que cette 
attente où le Maître revient les mains pleines de grâces pour chacun de Mes enfants. Je vous bénis pour que vous 
soyez toujours prêts à M’accueillir.  Amen † 

  
La Maison de Mon Père est grande pour y loger toute l’humanité, malheureusement peu y entreront car ils ne se 

sentent pas concernés par Dieu, ils font sans Moi et l’on voit ce qu’ils font : corruption, dévergondage, agressions 
de toutes sortes. Mensonges sur mensonges. Faux semblants. Faux disciples. Faux chrétiens. Il vaut mieux avoir à 
faire à un ennemi qu’à un faux ami, un faux sur tous les plans. Je vous donne cet enseignement pour vous montrer 
où est le Mal, il n’est pas que dans les ennemis, il est aussi, et cela est bien plus grave encore, dans Mes enfants qui 
disent : « Ô moi je crois ! Seigneur ! Seigneur !" Mais qui ne font pas la Volonté de Mon Père. En dehors des 
Commandements, pas de salut, les portes se refermeront sur ceux qui ont le cœur mauvais, qui détruisent Mon 
Église, car ils sont les « pierres vivantes » ; mais celles-ci sont des « pierres mortes » sans âmes repenties, avec une 
noirceur que l’on ne peut définir si ce n’est que le noir dépasse celui de la suie, c’est dire comme c’est ténébreux. 
Lavez-vous, prenez le chemin des confessionnaux, donnez-Moi tous vos péchés et si vous en oubliez, à votre 
demande, Je vous les rappellerai et nous marcherons ensemble. Est-ce cela que vous voulez ou voulez-vous rester 
dans le noir ? Venez à Ma Lumière et vous aurez la Joie, la Paix, la Bénédiction des 3 Personnes de la Sainte Trinité. 
Je vous attends auprès de Mes Prêtres, venez-y sans angoisse, sans peur, Je suis venu pour vous aimer et vous 
donner Ma Miséricorde. « Allons ! Le Seigneur écoute nos demandes, Il voit notre chagrin, Il voit nos besoins et Il 
nous comblera de ses Bienfaits si nous allons vers Lui, jusqu’à Lui, sans trouble, sans amertume, avec le cœur en 
fête. » C’est cela que votre âme attend, elle qui a été créée par le Père des Miséricordes. Alors soyez Bons enfants : 
répondez présent lorsque Dieu vous appelle. Bonne et Sainte Année Liturgique ; que la Sainte Messe vous donne 
Mon Corps et Mon Sang pour que vous viviez, car sans Moi vous ne pouvez vivre, sans Moi vous ne pouvez rien 
faire de bien.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, 3 Cœurs qui s’unissent à leurs enfants pour leur donner un cœur tout neuf, tout 

resplendissant de la grâce du Très-Haut. Et maintenant, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 
Saint-Esprit. Repensez à votre Baptême, à la promesse que vous M’avez faite, et vous trouverez le chemin, le Vrai 
Chemin.  Amen † 

  
(*)  Il s’emploie aussi au singulier : [Cette tendre lueur, prémice de l'aurore (DELILLE dans le Dict. de BESCHERELLE.)] 
  
Fin : 3 H 02  Durée : 46 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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02 Décembre 2011 – 4 H 14 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère des Pauvres ††† 

  
Mes chers enfants, Je viens vous visiter avant que vienne Mon Fils Jésus le Fruit de Mes entrailles. Bienheureux, 

ceux qui suivent les Commandements et les mettent en pratique. Dieu n’est pas venu du Ciel pour abroger la Loi 
mais pour l’accomplir au sens le plus large, le plus profond. Je dis cela parce que J’ai Moi-même suivi ses Préceptes, 
sa Loi sans jamais la contredire, jamais l’offenser, car qui offense la Loi et les Préceptes offense Dieu Lui-Même.  
Amen † 

  
Oui, Mes chers enfants, Je vous remercie de veiller et de prier pour Ma Naissance, ce jour où est venu dans le 

Monde votre Serviteur, Moi-Même Jésus, l’Emmanuel. Votre Maman que Je vous ai donnée et que Dieu le Père M’a 
donnée comme premier Tabernacle, vient de vous rappeler les Commandements Divins. Je n’ai pas changé un Iota 
de ce que Moïse a reçu mais Je l’ai complété par Ma Parole afin d’accomplir ce pour quoi le Père M’a envoyé. Il M’a 
envoyé pour cette seule chose, pour que vous ne péchiez plus, pour que vous mettiez en pratique Ma Parole et que 
vous fassiez la Volonté de Mon Père qui est aux Cieux. Belles Paroles, mais qu’il ne faut pas interpréter à sa manière 
mais à la manière dont J’ai fait héritage à Mon Église par Mon Côté ouvert. Tu ne commettras pas d’adultère. Je ne 
prendrai que ce Commandement parmi les 10. Bien souvent les hommes ou les femmes ont des attirances, leur 
cœur parle : « Dieu m’a donné une femme, m’a donné un homme ». Si l’un d’entre eux est marié, il ne doit pas 
s’approprier une autre ou un autre de Mes créatures, il doit se contenter de rester avec son épouse ou son époux, 
et, s’il est séparé, il ne faut en aucun cas vivre avec une concubine, cela est un péché très grave ; pourquoi ? Eh bien 
parce que celui ou celle qui agit ainsi prend la place du Maître et parle à sa place, son cœur n’est pas associé à Mon 
Divin Cœur, et ce qu’il a dans son cœur ne vient pas de Mon Cœur ; Non ! Il vient du Mauvais qui cherche à tromper 
tout être humain sur cette terre et le faire tomber. Et Moi qui suis venu pour vous relever, croyez-vous que Je 
prends plaisir à voir Mes enfants aller dans les griffes du Mal ? Non ! Je ne le souhaite pas, pour aucun d’entre vous. 
Fondée sur le Roc, Mon Église a le pouvoir de lier et de délier ; si, par la Providence vous avez reçu une annulation 
de votre mariage religieux, vous pouvez rencontrer le ou la promise, mais sans cela vous serez privé de 
l’Eucharistie, vous ne pourrez plus communier. C’est pourquoi Je vous ai dit : « Vous pouvez bien dire Seigneur ! 
Seigneur ! Si vous ne faites pas la Volonté de Mon Père, Je ne vous reconnaîtrai pas ». Cela est inscrit dans la Loi et 
les Prophètes. Restez des Justes ajustés à Mon Divin Cœur, ne vous compromettez pas avec le Mal. Vous ne serez 
jamais seuls, puisque vous M’avez pour Ami. Alors, voulez-vous être Mon Ami(e) ou voulez-vous Me quitter 
définitivement ? Je n’en serai pas la cause car Je vous ai prévenus. Allez dans le sens de Ma Loi, appliquez-la avec 
confiance et sérénité, Je suis tous les jours avec vous jusqu’à la fin du Monde. Bénissez le Seigneur 3 fois Saint de 
vous avoir enseigné cette doctrine que beaucoup ne respectent plus ou ne l’on jamais respectée. Soyez des 
hommes et des femmes justes, confiants dans Ma Miséricorde, et si un instant votre cœur vous a portés à 
contredire Ma Parole et Mes Préceptes, confessiez-vous et appliquez la Loi et vous rentrerez de nouveau dans Mon 
Cœur. Je suis venu pour vous sauver, pour vous arracher aux griffes de celui qui est Mon Adversaire et qui craint 
devant Mon Nom très Saint, mais aussi Ma Mère, votre Mère parce qu’Elle doit lui écraser la tête. Alors, donnez du 
poids au talon de Ma Maman, votre Maman, et plus tôt sera réalisée cette promesse : « Je lui écraserai la tête et le 
Monde vivra en paix ». Dès maintenant vivez de Moi, de Ma Paix que Je vous donne venue de Mon Père, cette Paix 
que nul ne pourra vous ravir si vous suivez Mes Pas, si vous ne péchez plus, reprenant la Parole : « Va et ne pèche 
plus et tu seras sauvé ». Dieu sauve, Dieu bénit, Dieu entoure de son affection tous ses enfants qui font sa Volonté, 
et en cela Il vous bénira chaque jour.  Amen † 

  
Aimez le Père, aimez le Fils, aimez le Saint-Esprit qui Nous unis à vous et entre Nous, et bénissez la Trinité Sainte 

qui vous a faits ; que chaque seconde qui passe soit un « Merci », que chaque battement de votre cœur soit un « Je 
T’aime ». Et mille Mercis, mille je T’aime Nous parviendront et Nous serons tous dans la Joie : Nous au Ciel et vous 
sur la terre. Vous unirez par votre Foi et votre tenue fidèle, la terre et le Ciel comme Moi-Même Je les ai unis, car 
vous êtes les membres et Moi la Tête. Que la bénédiction du Dieu Tout-Puissant vous accompagne chaque jour. 
Chaque jour consacrez-vous à son Nom et vous aurez la lumière pour discerner le Bien du Mal.  Amen † 
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Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte et Unie par l’Amour incomparable du Père qui donne à chacun l’Amour, 
car Dieu Est Amour. Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la Grâce et les vertus 
soient sur vous et tous ceux à qui vous transmettrez ce Message, car chacun doit savoir !  Amen † 

  
Fin : 4 H 49  Durée : 35 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

07 Décembre 2011 – 4 H 35 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine Immaculée de l’Univers ††† 

  
Réjouissez-vous dans le Seigneur car Il vient, Il vient votre Dieu, Il arrive pour sauver le Monde en perdition. Que 

la grâce vous soit donnée pendant cette Heure, demain à Midi. N’oubliez pas, même si vous ne pouvez pas vous 
rendre dans une église, récitez le Chapelet chez vous à cette heure qui est le Milieu du jour. Bientôt ce sera 
vraiment le milieu du jour, car si Dieu a fait tout ce que vous pouvez voir et tout ce qui pour vous est invisible, Il a 
fait le jour et la nuit et Il dit : cela est Bon ! Donc l’Heure que Dieu a mise sur la Terre est son heure. Basée sur le 
Soleil et non décalée, qui plus est, de deux heures les jours d’Été par orgueil des hommes qui se prennent pour 
Dieu. On ne change pas ce que Dieu a fait, on obéit à ses Desseins, à sa Divine Volonté, à tout ce qu’Il a fait de Bon.  
Amen † 

  
Oui, Mes chers enfants, réjouissez-vous car Ma venue est proche. Fêtez Mon Retour dès aujourd’hui, car cela sera 

un grand Jour qui anéantira tout Mal, toute souillure, toute loi discriminatoire. J’ai fait Mes enfants à Mon Image, à 
Mon Image Je les ai créés, c’est pourquoi vous serez Bienheureux si vous M’obéissez et que vous obéissez à Mon 
Père qui porte un regard d’Amour sur chacune de Ses créatures. Dieu est Bon, soyez bons. Dieu est Parfait, soyez 
parfaits dans la mesure humaine dont vous connaissez le Bien, car vous ne pourrez jamais égaler Dieu votre Père 
comme Moi-Même Je le suis, mais approchez-vous de la perfection, soyez des sages, des fidèles, des aimants, des 
compatissants. Ayez en vous la Foi et portez au-delà des frontières Ma Parole de Vérité. Je vous aime, Mon Père 
vous aime et vous envoie l’Esprit-Saint, le Paraclet qui est déjà en vous par le Baptême et qui fortifie les âmes que 
J’ai Moi-Même créées.  Amen † 

  
Oui, Mes enfants, lavez vos âmes dans le Sang de l’Agneau, précipitez-vous aux confessionnaux et vos âmes 

deviendront pures et éclatantes de gloire, de Ma Gloire et de la Gloire de Mon Père qui est aux Cieux. Je vous dis 
cela, car il faut rester en état de grâce comme si c’était votre dernier jour à passer sur cette terre. Je vous l’ai dit : Je 
viendrai comme un voleur au moment où personne ne s’y attend, car la Vie Je la donne et Je la donne aussi après la 
mort car J’ai vaincu la Mort une fois pour toutes, pour que vous ayez en vous la Paix et que vous portiez la Paix, 
l’Amour, la Joie du Ressuscité.  Amen † 

  
Bienheureux Mes Amis qui auront fait le pèlerinage sur la Haute-Butte de Dozulé où Mon Évêque a autorisé la 

prière et l’a même conseillée. Priez pour lui afin qu’il mette à profit son calendrier pour Me servir. Je Me joins à 
vous tous lorsque vous priez la prière quotidienne que J’ai récitée en présence de Ma servante Madeleine Aumont 
et des religieuses et du Prêtre de cette paroisse, et de quelques laïcs. C’est pourquoi Je vous dis : Réjouissez-vous, 
le Seigneur vient. Oui, Je viens tout renouveler avant qu’il ne soit trop tard. Mais Mon Heure fixée depuis tous les 
siècles arrive à grands pas, et Je serai à cette heure-là. Ne cherchez pas à savoir, mais préparez-vous à Ma Venue, la 
première où Je suis né dans une crèche le Jour de Noël à Minuit, dans le noir que J’ai illuminé de Mon Amour et de 
Mes Rayons fulgurants devant les Bergers en présence des Anges qui chantaient la Gloire de Dieu, du Très-Haut 
que Je suis. Car si Je suis descendu du Ciel, c’était pour vous donner la Vie, mais Ma Place est redevenue ce qu’elle 
était, à la droite du Père des Miséricordes. Par Mon Esprit, Je vous invite à Ma Table, oh ! pas celle de la 
gloutonnerie, mais celle du partage où Je Me donne à tous ceux qui viendront le cœur purifié pour manger Mon 
Corps et boire Mon Sang, le Sang de l’Alliance nouvelle et éternelle en rémission des péchés. Je vous attends 
chaque jour, chaque dimanche que vous ne devez pas oublier, et tous les jours de fête où Je donne tant de grâces à 
Mes enfants par la Bénédiction de Mon Pape Benoît, cette Bénédiction Urbi et Orbi : pour tous. À genoux, 
demandez-Moi cette grâce, accueillez cette Bénédiction et tous ses Bienfaits qui entreront en vous, qui 
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submergeront tout Mal. Et que la Paix que Je vous donnerai par les Mains de Mon Vicaire reste sur vous à jamais.  
Amen † 

  
Que votre oui soit un oui et que votre non soit un non. Mais Je préfère quand vous Me dites Oui avec un grand O, 

un Oui qui sort de votre cœur et que votre âme réclame.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte auprès du Père, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit. Que vos cœurs s’ouvrent pour accueillir l’Enfant-Roi, l’Enfant-Dieu, l’Enfant né d’une Vierge appelée 
Marie. Soyez de Bons enfants, car vous avez au Ciel un Père, une Mère, un Frère et un Ami, et Je vous donne Mon 
Esprit qui vient vous consoler, vous conduire, vous diviniser à l’Image de votre Créateur. Ô Créature, soit toujours 
docile à Ma Parole.  Amen † 

  
Fin : 5 H 10  Durée : 35 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

14 Décembre 2011 – 23 H 54 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de la Paix ††† 

  
C’est la Paix que Je vous donne, c’est la Paix pour chacun et chacune d’entre vous. Je suis venu apporter la Paix 

sur la Terre, et les hommes ne M’ont pas écouté, ils sont entrés dans les ténèbres de leur égoïsme et de leur 
orgueil. Que faut-il que Je donne de plus de ce que J’ai donné : Ma Vie pour ceux que J’aime ne suffit-elle pas ? Il 
semblerait que non ! Et pourtant Je l’ai donnée pour tous, pour que tous aient la vie et que tous ne fassent qu’un 
avec Moi, avec le Père et l’Esprit-Saint votre consolateur, Celui qui vous sanctifie lorsque vous le Lui demandez. 
Priez l’Esprit-Saint : vous avez beaucoup de prières pour L’appeler, mais dans un langage simple, appelez-Le comme 
vous appelleriez un Ami, car Mon Esprit est en vous les Baptisés, et c’est par vous, par Mon Église que Je sauverai le 
Monde.  Amen † 

  
La décadence morale atteint les bas-fonds de l’immonde. Jusqu’où pensez-vous aller ? Sachez que, et ceci n’est 

pas nouveau, que toute injure, blasphème, ignominie envers le Saint-Esprit vous emmènera directement dans la 
géhenne. Je ne vous reconnaîtrai pas car vous ne M’avez pas reconnu. Pourtant J’ai parcouru tant de lieues pour 
vous, pour vous faire connaître le Père et vous refusez en bloc Mes enseignements. Ne Me dites pas que vous ne 
pouvez savoir, la Bible contient un millionième de ce que J’ai dit pendant Mon Apostolat de Messie. Le Maître vous 
a parlé, et l’essentiel est contenu dans ce grand Livre. Mais si vous refusez, Je ne peux empêcher votre choix : c’est 
une mauvaise route que vous prenez, mais libre à vous d’y marcher. Moi, Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie, Je 
vous ai enseigné ce qui est bon pour votre âme. Saint Jean de la Croix que l’on fêtait ce jour vous a enseigné la 
Croix, il a aimé la Croix seule vérité, seul salut. Mais votre conscience ne vous aide pas car vos penchants sont trop 
forts pour cela, vous ne l’écoutez pas, ou alors vous n’en avez plus et c’est très grave. Votre âme aime Dieu et vous 
ne vous occupez pas de votre âme ; elle est noire mais cela vous importe, vous salissez Mon Nom, alors vous n’êtes 
pas à cela près.  Amen † 

  
Mes chers enfants, J’en viens à vous car vous M’écoutez, vous Me bénissez, vous M’adorez en vérité ; votre cœur 

est ouvert pour recevoir le Mien, Mon Sacré-Cœur qui Lui est ouvert aussi pour vous tous. Le cœur à cœur avec 
Dieu est la plus belle et la plus grande prière que vous pouvez avoir. N’étais-Je pas uni à Mon Père, votre Père, 
lorsque Je Lui disais : Notre Père qui est aux Cieux. Oui, Je l’ai dite pour vous, pour tous ses enfants qu’Il M’a 
confiés. Je bénis tous ceux qui viendront se repentir au pied de la Croix Glorieuse, qui entreront dans un 
confessionnal pour apporter leurs péchés. Ne craignez pas, Je connais vos fautes, alors il suffit de venir Me les dire 
pour que Je vous absolve par Mon prêtre à qui J’ai donné par le Ministère de l’Église Catholique, Apostolique et 
Romaine, le pouvoir de lier et de délier. Ne tardez pas, le plus rapide sera le mieux pour votre âme et vous 
trouverez la Paix que Je veux vous donner, vous aurez la Joie des enfants de Dieu. Dans la Lumière vous marcherez, 
éclairés par Ma Divinité, guidés par l’Esprit-Saint et conduits par Ma Maman très Pure en qui Je suis entré : Mon 
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premier Tabernacle. Et cette Maman, Je vous l’ai donnée à la Croix, du haut de la Croix où J’ai vaincu le Mal.  
Amen † 

  
Aujourd’hui encore il faut le vaincre, et vous ne pourrez le vaincre que par la Croix sanctificatrice, unificatrice des 

âmes pour les porter vers le Père afin qu’elles rendent grâce à leur Créateur. Je vous aime, et c’est pour cela que Je 
ne voudrais pas vous voir errer sans berger. Je suis le Bon Berger et J’aime Mes brebis et Mes brebis Me 
connaissent.  Amen † 

  
Je compte sur ce petit troupeau pour faire grandir Mon Église, pour attendrir ce qui est dur, pour aimer et 

adorer le Dieu qui vient à vous à chaque Eucharistie. Purifiez-vous, c’est le mieux que vous pouvez faire : obtenir le 
Pardon de tous vos péchés. Je vous y invite souvent et Je ne cesse de vous le dire. Alors obéissez-Moi et vous serez 
Mes Amis. Je suis celui qui Suis. Et tous ceux qui suivront Mes Commandements seront Mes Amis. Je l’ai dit et Je 
tiens toujours Parole.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Unie et Sainte en ce temps de l’Avent où le Sauveur vient vers vous. Accueillez-

Moi en vos cœurs. Priez dans la Messe pour la Paix et le partage des richesses. Et Nous vous bénissons pour cela, au 
Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre cœur réponde à votre âme en redisant Merci au Seigneur 
pour tous ses Bienfaits, tous ceux que Je vous donne venants du Père.  Amen † 

  
Fin : 0 H 24  Durée : 30 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

22 Décembre 2011 – 6 H 10 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de l’Enfantement ††† 

  
Merci Mes chers enfants de venir à 3 jours de Ma Naissance écouter Ma Parole. Je suis né pauvre et Je suis mort 

dans le même état : pauvre. J’aime les pauvres, et les pauvres de cœurs qui M’ont donné tant de courage pour aller 
à la Croix. C’est pourquoi Je vous dis : Merci. Pauvre c’est être riche en Dieu, en ses Paroles, car Je suis venu pour 
vous qui êtes pauvres et malades. Je suis la Résurrection et la Vie, et Je donne la Vie à Mes enfants par Mon Corps 
et Mon Sang que J’ai offerts au Monde le jour de Ma Pâque en donnant Mon Corps et Mon Sang à la Multitude 
pour qu’elle sorte du péché.  Amen † 

  
Merci encore pour tout ce que vous ferez pour Moi : Adoration, Louanges, offrandes de vos maux et de vos 

blessures, de tout ce qui vous fait souffrir. J’ai pris tous vos péchés, toutes vos misères, toutes vos joies avec Moi 
sur la Croix pour vous donner la Vie, pour que votre vie soit une louange perpétuelle envers Moi ; et c’est en cela 
que Je vous dis : Merci.  Amen † 

  
Merci encore à tous ceux qui ont comme seul but de suivre Mes Commandements dans ce monde ravagé par tant 

de mensonges, d’hypocrisie, de voleurs (même aux plus hauts sommets des États), tant de méchanceté, de 
vagabondages, d’adultères, d’envies des autres, et surtout des Blasphèmes à Mon égard. Voilà Ma Nourriture 
d’aujourd’hui. C’est pour vous qui respectez Mes Commandements que Je dis : Merci  Amen † 

  
Prenez vos chapelets et visitez le Saint-Sacrement exposé ou au Tabernacle. Priez pour la Paix car les hommes 

vont se déchirer pour l’Argent, pour les endettements contactés auprès des Banques. Et celles-ci gérées par les 
Illuminatis sont prêtes à lancer une autre grande guerre. Vous pouvez arrêter cela en vous conduisant en enfants 
de Dieu : Prière et Pénitence, jeûne pour tous ceux qui le peuvent, ceux qui sont en bonne santé entre 20 et 60 ans. 
Je ferai selon votre prière. Alors n’oubliez pas, n’hésitez surtout pas : Priez !!! Priez ! Priez ! La Paix restera parmi 
vous dans cette traversée peu louable des opposants à Mon Église, à Mon Nom Très Saint, à l’honneur de la Trinité 
Sainte et Glorieuse : Père, Fils et Saint-Esprit. Souvenez-vous de ce que Je viens de vous dire, et prenez chaque 
jour votre chapelet dans les mains pour honorer les Mystères qui vous mèneront au Royaume : à Mon Père qui 
vous attend chaque jour pour vous bénir. Unissez-vous à la prière de votre Maman Marie qui toute sa vie était 
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prière pour honorer Celui qu’elle priait pour qu’Il vienne, et Il est venu par Elle et elle en a porté le Fruit : le Fruit de 
son Cœur qui avait dit Oui au Seigneur pour que Je sois parmi vous le jour de Noël. C’est une grande Fête qui 
annonce votre rédemption, votre unique voie pour trouver la Paix, pour consolider votre Foi, pour Aimer toujours 
plus Celui qui vous aime. Je vous ai donné un Commandement Nouveau : Aimez-vous les uns les autres comme Je 
vous ai aimés et vous trouverez la Paix, la Paix viendra sur vous et ne vous quittera plus jamais. C’est la grâce que Je 
vous donne : c’est Ma Paix que Je vous donne.  Amen † 

  
Bonne Fête de Noël à tous, et Je vous donne, à tous et à toutes, rendez-vous à l’Eucharistie de cette Nuit qui 

marquera le temps des hommes. Je vous embrasse de tout Mon Cœur Sacré.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, unis dans une même direction : la Voie du Père, celle qui conduit au sommet des grâces 

par le supplice de la Croix que Je voyais déjà se profiler dès Ma Naissance.  Amen † 
  
Et Nous vous bénissons tous et toutes au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Gardez en vos cœurs Ses 

Paroles et partagez-les avec vos proches, vos amis, vos frères et sœurs en Christ. Je Suis est Mon Nom : Jésus.  
Amen † 

  
Fin : 6 H 39  Durée : 29 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

25 Décembre 2011 – 5 H 30 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Nativité ††† 

  
Mes chers enfants, en ce jour de Noël Je viens vous parler au Nom de Mon Fils, premier né d’entre les morts. Sur 

sa tête resplendissait la lumière, que les Anges joyeux chantaient la gloire du Très-Haut : Un enfant été né, le Fils de 
Dieu était là devant nos yeux émerveillés. Vous aussi, chers enfants, vous devez vous émerveiller devant le 
Nouveau-né en adorant comme l’ont fait les premiers adorateurs, les Bergers, les pauvres, puis les Rois sont venus 
rendre hommage à Celui qui deviendrait leur Roi. Magnifique en cette Nuit, dans la nuit la lumière a jaillit, pour 
vous tous elle a jaillit et elle continuera toujours ainsi jusqu’à la fin du Monde, car le Monde passera, mais Dieu ne 
passera jamais, ses Paroles sont éternelles.  Amen † 

  
J’ai rencontré beaucoup de bonheur dans ces Messes en l’honneur de l’Anniversaire de Ma Naissance mais Je 

déplore, et ce n’est pas la première fois, que l’on parle à haute voix, pour ne pas dire de cris qui n’ont rien à voir 
avec la Messe, avec le Messie que Je suis. Si vous avez à vous parler vous trouverez le temps, mais pas dans Mon 
Église. J’ai chassé les marchands du Temple et ce devrait être un signe pour vous tous de garder le silence lorsque 
vous venez de recevoir la Sainte Hostie, le plus grand Miracle que Dieu a accompli. Les Noces de Cana en étaient le 
prototype et fut Mon premier miracle pour terminer par le plus grand de tous les Miracles que J’ai accomplis 
durant Ma vie Terrestre. Bénissez le Seigneur et partez en paix car Je vous ai donné Ma Paix, et, cette Paix, il faut la 
méditer et la garder en son cœur. Mes chers enfants, Je fais cette mise au point, pas pour Moi, mais pour vous, 
pour que vous profitiez de cette grâce et ne l’abandonniez pas en route.  Amen † 

  
Le Père et Moi avons, avec le Saint-Esprit qui nous réunis, apporté au Monde le Salut, la grâce éternelle de la 

Venue du Sauveur, de sa Majesté reflétée en Moi son Fils Bien-Aimé pour vous transmettre notre Royauté, notre 
Divinité, notre Amour de tous et de chacun d’entre vous. Remerciez Dieu de ses Bienfaits, pour les grâces 
quotidiennes qu’Il vous donne. Oh ! Vous ne les voyez pas toujours mais si vous regardez bien, que votre 
observation est loyale, vous verrez ces grâces en pleine lumière. Je ne vous quitte jamais des yeux, dès lors que 
vous M’honorez pour honorer Mon Père et Mon Esprit, car le Père et Moi nous faisons Un avec l’Esprit-Saint qui 
procède de Nous. « Béni soit Celui qui vient au Nom du Seigneur, que la grâce vienne sur nous, Ô Seigneur, n’oublies 
aucun de tes enfants. Réconcilie les familles, les peuples, afin que vive en paix le monde entier qui s’est enfermé sur 
lui-même sans se soucier de Dieu sinon pour Le faire disparaître des cœurs ». Je veux renouveler tous ces cœurs 
endurcis ; tous ces mensonges, les transformer en vérité car le mensonge détruit l’homme, la vérité le fait vivre. 



 
2011  66 
 

Alors, soyez prévoyants dans vos vies. Aimez, soyez vrais, que pas une ombre ne reste sur votre cœur afin que votre 
âme grandisse en sagesse et en sainteté ; c’est cela le but d’une vie et rien d’autre : Aimer Dieu, Aimer ses frères 
et ses sœurs, car vous êtes les enfants d’un Même Père et le frère ou la sœur d’un Même Fils. Je vous bénis en ce 
jour de Mon Anniversaire. Merci de Me l’avoir souhaité.  Amen † 

  
Vos cœurs se rempliront au fur et à mesure des Messes pour vous combler intérieurement de Dieu. C’était Ma 

Mission et elle reste toujours vraie. 
  
Jésus et Marie et Joseph, Unis dans l’étable de Bethléem autour de la Crèche entourée des Anges et des Bergers, 

Nous vous bénissons au Nom du Père des Miséricordes, du Fils qui est Amour, et du Saint-Esprit qui vous 
transforme en enfants de Dieu par le Baptême.  Amen † 

  
Bon, joyeux et saint Noël à tous, que la Providence soit avec vous tous en ce jour glorieux.  Amen † 
  
Fin : 5 H 57  Durée : 27 mn 
  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
  

27 Décembre 2011 – 6 H 23 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l’Apocalypse ††† 

  
Bienheureux serez-vous si vous vous aimez comme Je vous ai aimés. C’est ainsi que Je parlais à Mes disciples, Mes 

Apôtres dont on fête aujourd’hui le nom de saint Jean. Bénissez Dieu pour sa Grandeur et sa Majesté. L’Apôtre a vu 
et il a témoigné de ce qu’il avait vu et entendu. Vous aussi vous serez Mes témoins, vous annoncerez Ma Parole à 
temps et à contretemps, à cette heure et contre toute opposition qui vous sera faite, car vous n’êtes pas au-dessus 
du Maître, Lui le Seul Dieu, le Seul Seigneur Jésus-Christ à la droite du Père. Verbe fait chair, Il arpenta la terre pour 
vous annoncer la Bonne Nouvelle : Croyez, ayez Foi et vous vivrez de Moi, de Mes Paroles, de Mon Corps et de Mon 
Sang versé : Usez de ces Bienfaits que le Père vous donne par Mon Nom au-dessus de tout nom. Ayez la Crainte de 
Dieu pour ne plus jamais L’offenser et vous serez Mes Amis : Je vous l’ai promis et Je tiens toujours Mes propos.  
Amen † 

  
Ce jour est aussi un Anniversaire, c’est celui de la 7è Apparition de Ma Croix Glorieuse dans le ciel de Normandie. 

Saint Jean était au pied de la Croix et il a vu Mes Blessures aux Mains, aux Pieds, à Ma Tête, Mon Épaule et pour 
finir la Blessure de Mon Cœur : 7 plaies étaient devant ses yeux, et c’est en mémoire de cela qu’apparut la Croix du 
Verbe (*) pour vous donner un Message en cours d’étude approfondie. Je vous bénis, vous tous qui êtes montés en 
ce lieu béni et sacré par Mon Père, et vous aussi qui irez vous y repentir, car le Ciel est venu sur la terre dans ce lieu 
d’où l’on repart purifié par Mon Sang versé, par la grâce que J’ai voulue vous donner avec Mon Père et Mon Esprit. 
Je vous donne un Commandement Nouveau : Aimez-vous les uns les autres sans faire de différence, sans employer 
une fausse mesure, car vous serez jugés sur l’Amour avec une vraie mesure, Ma Mesure qui ne trompe pas, qui est 
Justice et Miséricorde.  Amen † 

  
Reprenez dans la Bible ces mots que Jean a écris dans l’Apocalypse, la Révélation de Dieu le Fils pour faire 

connaître le Père et la Trinité toute Sainte, toute Pure, toute Amour. Revenez au Seigneur Terre entière et bénissez 
son Nom très Saint, vous trouverez alors la Paix et la Joie que Je veux vous donner. Je suis Celui qui Suis. Je vous 
aime d’un Amour brûlant, car Mon Sacré-Cœur se consume par l’Amour qu’il donne. Jamais vous ne l’épuiserez, il 
est empli aux ras bords, il sème sans jamais se fatiguer ; en Mon Cœur il y a place pour tous, pour les pauvres, pour 
les riches, pour les esclaves et les malades. Tous sont invités à y entrer. La Porte est étroite, et pour la franchir il 
faut se décharger de ses fautes, de ses habitudes terrestres pour embrasser les préceptes célestes que Je vous ai 
donnés, depuis plus de 2.000 ans, par Mes Prophètes et par Ma Venue parmi vous.  Amen † 

  
Avez-vous pris un temps pour glorifier Mon Nom le jour de Mon Anniversaire ? Vous pouvez encore le faire dans 

cette octave durant cette neuvaine que Je vous ai enseignée qui vous fera enter dans l’an qui suit comme chaque 
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année depuis 36 ans. Priez pour la Paix et le Saint-Père Mon Vicaire Benoît XVI pour qu’il accomplisse sa Mission de 
Pasteur de toutes les âmes. Écoutez-le, il a la Parole du Juste, la Parole du Verbe en lui. Ses enseignements sont un 
trésor qu’il vous faut méditer. Oh ! Cela ne demande pas de temps insurmontable, quelques minutes de lecture 
pour vous imprégner de Mes Paroles. En lui J’ai mis tout Mon Amour, toute Ma Tendresse et tout Mon Cœur. 
Aimez-le, ne le combattez pas, vous combattriez Moi-Même et Mon Esprit qui lui donne la force, le courage et 
l’abnégation de sa personne. Vous êtes Mes enfants mais aussi ses enfants, et il vous dit ce que Je dois vous dire 
pour que votre vie soit droite et en accord avec Mon Église. L’Église, c’est la dépositaire de Mes Dons, de Mes 
Bienfaits dans les sacrements. Hors de l’Église, pas de salut, voilà pourquoi Je vous demande à tous d’êtres 
baptisés, de recevoir la Sainte Hostie et de louer Dieu chaque jour dans vos cœurs. Cela peut se faire en silence 
dans un cœur à cœur incessant pendant toute occupation, car Je vous donne Ma grâce d’accomplir avec justesse et 
rapidité votre travail ; J’envoie vers vous Mes anges qui vous aident chaque jour si vous Me Louez, le cœur empli de 
Mon Amour, pour Dieu bien sûr, mais aussi pour vos frères et sœurs qui vous sont proches, vos collègues qui ne 
sont comme vous que des créatures de Dieu : leurs anges gardiens voient tous la Face de Dieu et sont prosternés 
devant le Trône du Père pour l’Adorer en Vérité. Et vous êtes plus que les anges qui eux sont purs car Je ne les ai 
jamais appelés Mes enfants, c’est une grâce immense que Je vous donne lorsque Je vous appelle Mes fils, Mes 
filles. Retenez bien cela, cela vous servira à garder votre Foi, à surmonter les épreuves que chacun doit traverser 
avec l’aide de Dieu et par Amour pour Lui.  Amen † 

  
Je vous bénis pour que vous teniez bon dans la Tempête, car celle-ci est annoncée. Mais ne craignez pas, Je suis 

dans la barque.  Amen † 
  
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte priant pour vous tous. Les Anges chantent la Gloire de Dieu sans 

discontinuer, accordez-vous dans ces chants glorieux à la mémoire de Ma première Venue. Nous vous bénissons au 
Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre Amour grandisse, que votre Sagesse vous conduise au pied 
des Autels pour recevoir la Nourriture inépuisable que Je vous donne à chaque Eucharistie. Fuyez ce qui est Mal, 
gardez en vous les bonnes choses que Dieu vous a données, c’est Mon Cadeau que Je vous fais chaque jour.  
Amen † 

  
Bonne fête à tous les Jean.  Amen † 
  
(*)  Devant l’église, certifiant Ses Apparitions devant le curé et Madame Madeleine Aumont, celle qui a vu. 
  
Fin : 7 H 07  Durée : 44 mn 
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